



Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXIV — Nº 89

QUARTA-FEIRA, 11 DE MAIO DE 1983

rança Nacional.

BRASÍLIA — DF

Sumário

	PAGINA
ATOS DO PODER EXECUTIVO	3741
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	3742
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	3744
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	3745
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	3748
MINISTÉRIO DA FAZENDA	3749
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	3756
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA	3757
MINISTÉRIO DO TRABALHO	3762
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	3762
MINISTÉRIO DA SAÚDE	3764
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	3765
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	3767
MINISTÉRIO DO INTERIOR	3768
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	3769
TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO	3772
CONTRATOS EDITAIS E AVISOS	2773

Atos do Poder Executivo

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

DECRETO DE 09 DE MATO DE 1983

O Presidente da República, de acordo com o artigo 113, § 2º, da Constituição, combinado com o artigo 74 da Lei Complementar nº 35, de 14 de março de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo nº 10 242, de 1983, do Ministério da Justiça, resolve

CONCEDER AFOSENTADORIA

ao Douter IVESCIO PACHECO, matrícula nº 308.4.1615870, no car go de Juiz Togado do Tribunal Regional do Trabalho da 4a. Re gião, com sede em Porto Alegre-RS.

Brasília. 09 de maio de 1983:

Brasília, 09 de mai 162º da Independência e 95º da República.

JOĀO FIGUEIREDO Ibrahim Abi-Ackel

Decreto de 09 de maio de 1983 <u>R E T I F I C A Ç Ã O</u>

Na publicação do Decreto de nomeação do Doutor ANTÓNIO LAMAR-CA para exercer o cargo de Ministro do Tribunal Superior do Trabalho, feita no Diário Oficial de 10 de maio de 1983 - Se ção II, na página 3.701, la. coluna, nas assinaturas, ONDE SE LE:

JOÃO FIGUEIREDO

LEIA-SE:

JOÃO FIGUEIREDO Ibrahim Abi-Ackel

CONSELHO DE SEGURANÇA NACIONAL

DECRETOS DE 09 DE MAIO DE 1983

O Presidente da República,

de acordo com o artigo 14 do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 85.128, de 10 de setembro de 1980, resolve:

NO MEAR A Doutora MARIA JOVITA WOL-NEY VALENTE, do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária (INCRA), para exercer o cargo em comissão, Código DAS-101.3, de Adjunto da Secretaria-Geral do Conselho de Segurança Nacional.

Brasilia-DF, 09 de maio de 1983; 162º da Independência e 95º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Danilo Venturini

O Presidente da República,

de acordo com o artigo 12 do Decreto-lei nº 1.135, de 03 de dezembro de 1970, resolve:

DESIGNAR o Coronel Aviador JOÃO SANTOS DA SILVA, promovido a esse posto por Decreto de 30 de abril de 1983, para continuar servindo na Secretaria-Geral dó Conselho de Segu-

Brasilia-DF, 09 de maio de 1983; 162º da Independência e 95º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Danilo Venturini

MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETOS DE 10 DE MATO DE 1983

O Presidente da República, de acordo com os artigos 21 e 22 do Decreto nº 71.534, de 12 de dezembro de 1972, resolve DESIGNAR:

AFFONSO CELSO DE OURO-PRETO, Ministro de Segunda Classe, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Embaixador do Brasil junto à República da Guiné-Bissau, removendo-o, ex-officio, da Secretaria de Estado para a Embaixada do Brasil em Bissau.

Brasília, em 10 de maio de 1983; 1629 da Independência e 959 da República.

JOÃO FIGUEIREDO R.S. Guerreiro

O Presidente da República, de acordo com o parágrafo único do artigo 29 do Decreto nº 71.534, de 12 de dezembro de 1972, com a redação dada pelo Decreto nº 76.758, de 9 de dezembro de 1975, resolve DESIGNAR:

LUIZ EMERY TRINDADE, Ministro de Segunda Classe, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Cônsul-Geral do Brasil em Liverpool, Reino Unido da Grã-Bretanha e Irlanda do Norte, com jurisdição sobre os Condados de Cheshire, Cumberland,



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

Diretora-Geral: DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora da Divisão de Publicações: CRISTINA SGANZERLA



Diário Oficial

SEÇÃO II

Órgão destinado à publicação dos atos de pessoal.

Serviços gráficos:

Departamento de Imprensa Nacional CGC 00394494/0016—12

Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 CEP 70604 — Brasilia — DF

Telefones:

226-7175 (PABX)

226-5432 (Diretoria-Geral) 223-4453 (Divisão de Publicações) 226-2565 (Divisão de Pessoal) 225-4790 (Divisão de Produção) 223-5453 (Divisão de Administração) 226-9938 (Escola de Artes Gráficas) 226-6900 (Tesouraria)

Telex:

(061) 1356 DIMN BR



HISTÓRICO

A Imprensa Nacional foi criada por decreto de D. João VI, em 13 de maio de 1808, com o nome de Impressão Régia, mais tarde Typographia Nacional, para a publicação dos atos oficiais e despachos do Governo.

O Diário Oficial foi fundado em 1862, para a divulgação dos atos oficiais, e editado até esta data com a mesma denominação. Seu primeiro número foi publicado em 1º de out:

EXPEDIENTE

Entrega de originais:

Os originais para publicação devem ser entregues diretamente à redação. A matéria entre-

gue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte.

As reclamações pertinentes às matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por escrito, ao Setor de Redação até o 5º dia útil após a publicação.

Os funcionários públicos gozam de desconto de 25/% nas assinaturas, mediante comprovaão de situação funciona

Secão I Seção II 26,460,00 .13.230,00

Portes - acrescentar os seguintes valores:

Seção I Seção II DJ Via superfície (território nacional)...... 7.920,00 6.336,00 6.336,00 Via superficie (exterior)..... 80.520,00 44.880,00 44.880,00 Via aérea (território nacional) 75.240,00 35.376,00 35,376,00

Venda avulsa: O preço do número avulso figura na última página de cada exemplar. Horário de atendimento: 8 às 16 horas

3742 SEÇÃO II

QUARTA-FEIRA, 11 MAI 1983

Clwyd, Cumbria, Derbyshire, Durham, Lancashire, Gwynned, Humbersi de, Scotland, Northumberland, Greater, Manchester, Merseyside, South, West e North Yorkshire, Isle of Man, Irlanda do Norte República Irlandesa, Tyno and Wear, removendo-o, ex-officio, Secretaria de Estado para o Consulado-Geral do Brasil em Liverpool. Brasilia, em 10 de 162º da Independência e 95º da República.

> JOÃO FIGUEIREDO R.S. Guerreiro

O Presidente da República, de

acordo com os artigos 21 e 22 do Decreto nº 71.534, de 12 de dezembro de 1972, resolve REMOVER, EX-OFFICIO:

ANTONIO BORGES LEAL CASTELLO-BRANCO, Ministro de Primeira Classe, da Carreira de Diplomata, da Embaixada do Brasil em Atenas para a Secretaria de Estado.

Brasilia, em 10 de . maio de 1983; 162º da Independência e 95º da República.

> JOÃO FIGUEIREDO R.S. Guerreiro

O Presidente da República, de

acordo com os artigos 21 e 22 do Decreto nº 71.534, de 12 de dezembro de 1972, resolve REMOVER, EX-OFFICIO:

QUINTINO SYMPHOROSO DESETA, Ministro de Segunda Classe, da Carreira de Diplomata, da Embaixada do Brasilem São Domingos para a Secretaria de Estado.

Brasilia, em 10 de de 1/983. 162º da Independência e 95º da República.

> JOÃO FIGUEIREDO R.S. Guerreiro

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPUBLICA

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

Exposição de Motivos

Nº 86, de 09 de maio de 1983. Proposta do Ministério da Indústria e do Comércio de criação de Tabela Especial de Vencimentos para o pessoal do Programa Nacional de Melhoramento da Cana-de-Açúcar - PLANAL SUCAR, na forma e condições mencionadas. "Autorizo. Em 9.5.83."

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Exposição de Motivos

Nº 386, de 30 de julho de 1982. Proposta de criação de Tabela Especial de Empregos para atender às necessidades funcionais do Conselho Administrativo de Defesa Econômica-CADE, composta de 13 empregos de nível superior e 61 de nível médio, dentro da excepcionalidade prevista no Decreto 86.795/81. "Autorizo. Em 9.5.83."

MINISTERIO DA AERONAUTICA

Exposição de Motivos

Nº R-007/GM-1, de 18 de abril de 1983. "Autorizo. Em 10.5.83."

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE MILITAR

PORTARIA Nº 048 -SP/GM, DE 10 DE MAIO

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRE SIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar o T2 Q TA VA (191.049) MARCOS ANTONIO BERNAR

DINO, do Ministério da Aeronáutica, para exercer, a contar

09 de abril de 1983, a função de ESPECIALISTA a que se refere a tabela anexa ao Decreto nº 86.745, de 16 de dezembro de 1981, rea justada pelo Decreto nº 88.007, de 29 de dezembro de 1982.

Gen Bda' RUBEM CARLOS LUDWIG

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

MINISTERIO DA JUSTIÇA

Aviso

Nº 147, de 05 de maio de 1983. Requisição, pela Secretaria de Segurança Pública do Estado de São Paulo, de SONIA ESTELA DE MELO DA ROCHA MATTOS, Delegada de Polícia Federal do Departamento de Polícia Federal, para prestar serviços naquela Secretaria, com ônus para a origem. "Autorizo, por delegação, em caráter excepcional (Dec. nº 83.840/79, art. 29, letra "b"). Em 10.5.83."

MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Aviso

Nº 121, de 04 de maio de 1983. Requisição, pelo Governo do Estado de São Paulo, de LUIS ÁLVARO DE OLIVEIRA RIBEIRO, Técnico em Assuntos Educacionais do Ministério da Educação e Cultura, para ocupar o cargo de Diretor do Banco do Estado de São Paulo S.A. "Autorizo, (Dec. nº 84.033/79, art. 1º § 1º), sem ônus para a origem. Em 10.5.83."

DISPENSA DE PONTO ·

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou sejam dispensados do ponto, nos termos do Decreto nº 74.647, de 03 de outubro de 1974, os funcionários públicos federais da administração direta e das autarquias que comprovadamente comparecerem:

- ao SEMINÁRIO NACIONAL DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE HOSPITAIS, no Rio de Janeiro - RJ, de 12 a 15 de maio de 1983 (Av. 107-83 do MPAS)
- ao CURSO DE ATUALIZAÇÃO EM DOENÇAS NEUROMUSCULARES, em Goiânia GO, de 02 a 04.06.83 (Av. 204-83 do MS)
- aos IV CONGRESSO MÉDICO REGIONAL DE GOVERNADOR VALADARES, III ENCONTRO MINAS-ESPÍRITO SANTO DE GASTROENTEROLOGIA e CONGRESSO MÉDICO DA SECCIONAL DO VALE DO RIO DOCE, em Governador Valadares MG, de 01 a 04 de junho de 1983 (Av. 205-83 do MS)
- ao II CONGRESSO BRASILEIRO DE INFECTOLOGIA, em São Paulo SP, de 01 a 05.06.83 (Av. 207-83 do MS)
- ao 19 ENCONTRO NACIONAL DE ESTATÍSTICOS, no Rio de Janeiro RJ, de 20 a 22.07.83 (Of.28-83 da APEB)
- ao XXI CONGRESSO BRASILEIRO DE ECONOMIA E SOCIOLOGIA RURAL, em Brasília DF, de 25 a 28.07.83 (Av. 197-83 do MAg)

AFASTAMENTO DO PAÍS

- O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou o afastamento do País de:
- JOSÉ LUIZ FALCÃO BORJA e MIGUEL PIVA FIORAVANTE, de 14 a 29.05.83, com ônus, para participarem da reunião do Grupo de Trabalho do Comitê Técnico Permanente do Conselho de Cooperação Aduaneira e das 119a./120a. sessões do referido comitê, em Bruxelas Bélgica (Av. 306-83 do MF)
- ARAGUACY AFFONSO REGO, por 04 dias, a partir de 10.05.83, com ônus, para participar de reuniões do Subgrupo de Agroindústria no âmbito do Grupo de Trabalho Brasil-Argentina sobre Integração Econômica, em Buenos Aires Argentina (PR 1 906-83)

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

PORTARIA Nº 1.271 D1-SECT, DE 10 DE MAIO DE 1983

O CHEFE DE GABINETE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1012-GABINETE, de 14 de abril de 1983, publicada no Diário Oficial de 18/04/83, resolve:

DESIGNAR o 29 SGT-030827661-7 SOLON DA SILVA ROSA, para servir no Hospital das Forças Armadas. - Brasīlia - DF. - LUIZ HUGO CORREA MARINHO Coronel Avi ϕ dor.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

Secretaria Geral

- Afastamento do País

O Senhor Secretário-Geral da Secretaria de Planejamento da Presidência da República autorizou o afastamento do País dos seguintes servidores:

- LUIZ ANTONIO SANDE DE OLIVEIRA, no período de 18 a 21.05.83, inclusive trânsito, com ônus, e demais condições mencionadas no Dossiê nº 000398/83-SGA.
- SERGIO FARIA ALVES DE ASSIS, no período de 18 a 21.05.83, inclusive trânsito, com ônus, e demais condições mencionadas no Dossiê nº 00400/83-SGA.

PROGRAMA NACIONAL DE POLÍTICA FUNDIÁRIA

Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária

PORTARIA NO 104, DE 09 DE MAIO DE 1983

- O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 25, alínea "n", do Regulamento Geral, aprovado pelo Decreto nº 68.153, de 1º de fevereiro de 1971, tendo em vista o contido na Portaria nº 311, de 01 de outubro de 1980, publicada no Diário Oficial de 02 de outubro de 1980, RESOLVE:
- I Delegar competência a BRAULIO CEZAR HEINZE, Secretário de Administração e, nos impedimentos, ao seu substituto legal, para, observadas todas as formalidades legais, aprovar minutas, assinar, renovar, rescindir, alterar, aditar ou substituir contratos de locações de imóveis na área da Administração Central em Brasília e Rio de Janeiro.
- II Cessar os efeitos, a partir de 06 de maio de 1983, do Item I, da Portaria nº 326 de 15 de outubro de 1980, relativa a ANTO NIO JOSE DA COSTA RIBEIRO LEMOS.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO

Secretaria de Pessoal Civil

, PORTARIA Nº 402, DE 09 DE MAIO DE 1983

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÚBLICO (DASP), usando da competência que lhe foi dele gada pela Portaria DASP nº 1.631, de 19/12/79, publicada no Diário Oficial de 20/12/79, e tendo em vista o que consta do Processo DASP nº 2.221/83, RESOLVE:

retificar a Portaria/DASP no 188, de 02/03/83, publicada no D.O. de 4 seguinte, na parte que movimentou a servidora SONIA MARIA LIMA GO MES, ocupante do emprego de Enfermeiro, código LT-NS-904, classe B, referência NS-13, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS, a fim de considerá-la movimentada, a pedido, e não como constou daquele ato.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PAITO YOKOTA

TÓPICA E JURISPRUDÊNCIA

Theodor Viehweg
Tradução e prefácio do Professor
Tércio Sampaio Ferraz Jr.
Cr\$ 400,00

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 247, DE 10 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83 844, de 14 de agosto de 1979,

R E S C L V E designar JOSÉ GILBERTO RAMOS para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão de Administração, código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do Departamento de Imprensa Nacional deste Ministério, de que trata o Decreto nº 77 942, de 30 de junho de 1976, e pela Portaria nº 1 187, do DASP, de 26 de setembro de 1979 (Processo nº MJ-9 410/83).

IBRAHIM ABI-ACKEL

PORTARIA Nº 248, DE 10 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83 844, de 14 de agosto de 1979,

R E S O L V E designar PAULO KLEBER D'AJUZ, Têcnico de Administração, classe A, código LT-NS-923, referência NS-11, para exercer a função de confiança de Diretor do Banco de Dados, código LT-DAS-101.1; da Secretaria de Processamento de Dados da Secretaria de Controle Interno, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 77 956, de 30 de junho de 1976, alterado pelos de nº 78 175, de 03 de agosto de 1976, 80 816, de 23 de novembro de 1977, e pelas Portarias nºs 711, 989, 1502 e 176, do DASP, de 29 de maio, 09 de agosto, 21 de novembro de 1979 e 08 de fevereiro de 1980 e pelos Decretos nºs 86 960, de 25 de fevereiro de 1982, e 87 277, de 14 de junho de 1982 (Processo nº MJ-10 558/83).

IBRAHIM ABI-ACKEL

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 88, DE 10 DE MAIO DE 1983

O Secretário-Geral DO MI NISTERIO DA JUSTIÇA, usando da com petência que lhe foi delegada pelo artigo 1°, item VIII, da Portaria Ministerial nº 211, de 17 de março de 1981, e tendo em vista o dispos to no artigo 7°, item II, do Decre to nº 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83 844, de 14 de agosto de 1979,

R E S O L V E dispensar ALOYSIO CAR

LOS MACHADO, Agente de Serviços de Engenharia, classe B, código NM-1013, referência NM-14, do Quadro Permanente deste Ministério, de substituto do Diretor da Divisão de Análise e Acompanhamento de Projetos, código LT-DAS-101.2, do Departamento Penitenciário Federal (Processo nº MJ-10 872/83).

ARTHUR DE CASTILHO NETO

PORTARIA Nº 89, DE 10 DE MAIO DE 1983

O Secretário-Geral DO MI NISTERIO DA JUSTIÇA, usando da com petência que lhe foi delegada pelo artigo 1°, item VIII, da Portaria Ministerial n° 211, de 17 de março de 1981, e tendo em vista o dispos to no artigo 7°, item II, do Decre to n° 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de n° 83 844, de 14 de agosto de 1979,

R ESOLVE designar CASIMIRO GOMES DE OLIVEIRA JUNIOR, Assessor do Diretor-Geral do Departamento Penitenciário Federal, código LT-DAS-102.1, para substituir o Diretor da Divisão de Análise e Acompanhamento de Projetos, código LT-DAS-101.2, do referido Departamento, em seus impedimentos eventuais (Processo nº MJ-10 872/83).

ARTHUR DE CASTILHO NETO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 452, DE 10 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi sub delegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministe rial nº 321, de 26 de maio de 1981, RESOLVE:

- I Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra <u>a</u>, da Constituição, aos segui<u>n</u> tes servidores do Quadro Permanente do Estado do Acre:
- 1 CICERO SIMAO DA COSTA, matrícula nº 1 096 412, no cargo de Agente de Atividades Marítimas e Fluviais, classe B.código NM-1037, referência NM-19 (Processo nº MJ-9 352/83);
- 2 ELIZEU CAVALCANTE, matrícula nº 1 851 820, no car go de Agente de Polícia, classe B, código PF-505, referência NM-27 (Processo nº MJ-9 376/83);
- 3 FRANCISCO MANOEL ROGERIO, matricula nº 1 679 450. no cargo de Agente de Policia, classe A, código PF-505, referêncie NM-24 (Processo nº MJ-9 362/83);
- 4 FRANCISCO FERREIRA DA SILVA, matricula no 2 105 091, no cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Metalur gia, classe de Contramestre, código ART-701, referência NM - 17 (Processo nº MJ-9 360/83);
- 5 JAMIL MANASFI, matrícula nº 1 956 934, no cargo de Agente de Atividades Marítimas e Fluviais, classe D, código NM-1037, referência NM-26 (Processo nº MJ-9 390/83);
- 6 PRUDÊNCIO BALDUINO FERREIRA, matricula nº 1 930 116, no cargo de Agente de Policia, classe A, código PF-505, referência NM-24 (Processo nº MJ-9 386/83);
- 7 RAIF DE ARAUJO CHAVES, matricula nº 1 930 370, no cargo de Agente de Polícia, classe B, código PF-505, referência NM-27 (Processo nº MJ-9 366/83): e
- 8 VITOR HERCULANO TARGINO, matricula nº 2 338 023, no cargo de Agente de Portaria, classe A, código TP-1202, referência NM-4(Processo nº MJ-9 384/83).
- II Aposentar, de acordo com o artigo 176,item III, combinado com o artigo 178, item I, alínea b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 5 de dezembro de 1977, do Quadro Permanente do Estado do Acre:

1 - OSMANO BADY CASSEB, matricula nº 1 930 154, no cargo de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, classe D, codigo NM-1027, referência NM-29 (Processo nº MJ-22 072/82).

WALTER MACHADO OLIVEIRA

PORTARIA Nº 453, DE 10 DE MATO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi sub delegada pelo artigo 1°, item I, da Portaria Ministerial n° 321, de 26 de maio de 1981, RESOLVE:

- I Conceder aposentadoria aos seguintes servidores do Quadro Permanente do Estado do Acre:
- a) de acordo com os artigos 101, item III, paragrafo único, e 102, item I, letra a, da Constituição, OLÍRIA DE SOUZA MAR QUES, matricula nº 2 301 257, no cargo de Agente Administrativo . classe C, código SA-801, referência NM-25 (Processo nº MJ-4 256/83).
- b) de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição:
- 1 EUCLIDES RODRIGUES DE AQUINO, matrícula nº2 104 824. no cargo de Motorista Oficial, classe B, codigo TP-1201, referência NM-10 (Processo nº MJ-9 810/83);
- 2 EURICO LACERDA DE CARVALHO, matrícula 2 335 656, no cargo de Agente de Atividades Maritimas e Fluviais, classe A, codigo NM-1037, referência NM-18 (Processo nº MJ-27 410/82;
- 3 FRANCISCO ANDRADE E SILVA, matricula nº1 851 735, no cargo de Agente de Policia, classe Especial, codigo PF-505, referência NM-30 (Processo nº MJ-9 808/83); e
- 4 RAIMUNDO MARTINS DE SOUZA, matricula 1 851 772, no cargo de Agente de Serviços de Engenharia, classe C, côdigo NM-1013, referência NM-22 (Processo nº MJ-9 806/83).

WALTER MACHADO OLIVEIRA

PORTARIA Nº 454, DE 10 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTICA, usando da competência que lhe foi sub delegada pelo artigo 1º, item V, da Portaria Ministe-rial nº 246, de 02 de abril de 1981,

- R E S O L V E aposentar os seguintes servidores do Qua dro Permanente do Departamento de Imprensa Nacional deste Ministério:
- I de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, letra b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezem-
- 1) LINDENBERG MATHIAS FERNANDES, matricula nº 018-1 946 307, no cargo de Artifice de Artes Gráficas, classe de Artifi ce, código ART-706, referência NM-11 (Processo nº MJ-10 592/83); e
- 2) MÁRIO PEREIRA, matrícula nº 018-2 043 196, no car go de Artífice de Artes Gráficas, classe de Artífice, código ART-706, referência NM-11 (Processo nº MJ-10 590/83).

PROCURADORIA GERAL DA REPUBLICA

PORTARIA Nº 93, DE 09 DE MAIO DE 1983 O PROCURADOR GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atri

buições, e nos termos do Decreto-lei nº 1.709, de 31 de outubro 1979, resolve

EXCLUIR

da letra b, do item 1, da Portaria 42 432/81, o Procurador da República de la Categoria, Doutor-SYLVIO EDUARDO DE PIRO, incluindo-o, em con sequência, na caput do item 1 da referida Portaria, passando desta for ma a perceber 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Produtividade, a partir de 1º de junho de 1983.

INOCENCIO MARTIRES COETHO

PORTARIA NO 94, DE 10 DE MAIO DE 1983

O PROCUNADOR CERAL DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdele gada pela Portaria nº 372, de 26 de junho de 1981, do Ministro de Estado da Justiga, e tendo em vista o que consta do Processo PGR nº 54.301/83, resolve

DISPENSAR, A PEDIDO,

a contar de 4 de maio de 1983, a servidora MARISA AMELICA RAMALHO, do emprego de Dati lógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-9, da Tabela Permanente do Ministério Público Federal.

INOCENCIO MARTIRES COELHO

Ministério do Exército

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS S/1-DIP, DE 06 DE MAIO DE 1983

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal. em conformidade com a Fortaria Ministerial nº 728, de 23 de agos to de 1982, e de acordo com os artigos 104 item II e 106 item V, da hei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

REFORMAR o Capitão de Comunicações (014226061-1) NO 173 -ALFREDO ALVES DE PINHO FILHO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 119 parágrafo único e 123 parágrafo único, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; os artigos 110 itens l e 3; 113, 123 e 127 item 1, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo artigo 89 do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de de zembro de 1980; os artigos 79 e 12 parágrafo único, do Decretolei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; o Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981; em cumprimento de decisão do Superior Tri bunal Militar. . .11 10 91

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, em conformidade com a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agos to de 1982, e de acordo com o disposto no artigo 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 19, parágrafo 19 letra "e", do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, RESOL

ASSEGURAR aos beneficiários do 19 Tenente Nº 174 -(015029620-0) GERALDO PEDRO DE SOUSA a Pensão Militar correspondente ao posto de Capitão, a partir de 04 de outubro de 1979,por estar o "de cujus" beneficiado pelos artigos 112 item IV, 113 e 114 parágrafo 19, da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971.

Gen Ex MARIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 688 S/3-DIP, DE 05 DE MAIO DE 1983 \cdot

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal,

em conformidade com a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

CONCEDER transferência para a Reserva Remune-NO 688 rada ao 29 Tenente QAO/Adm G (033244760-6) ALEXANDRE FERNER, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113,123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 89 do Decreto-lei no 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 79 e 12, parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, e contar mais de 30 anos de serviço.

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA NO 689 S/3-DIP, DE 09 DE MAIO DE 1983 O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal,

- em conformidade com a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

CONCEDER transferência para a Reserva Remunerada ao Capitão QAO/Adm G (016086730-5) ELMAR HUBERT MENKE, com a remuneração a que far jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 89 do Decreto-lei n9 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 79 e 12, parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de de zembro de 1981; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981,e con tar mais de 30 anos de serviço.

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

Diretoria de Inativos e Pensionistas

PORTARIAS S/1-DIP, DE 03 DE MAIO DE 1983

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e em cumprimento ao Acordão proferido pelo Tribunal Federal de Recursos, na Apelação Civel no 47.530-RJ, da 5a. Vara Federal no Estado do Rio de Janeiro, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria no 665-DIP-S/3, de 10 de agosto de 1971, para considerar o 29 Sargento (4G-242,432) ALUIZIO MARTINS VAILANTES, reformado na mesma graduação, com os proventos do soldo de 29 Tenente, a partir de 28 de setembro de 1971, data indicada pela Justica Federal para o início da vigência, nos termos dos artigos 23 letra "b", 25 letra "c", 28 letra "d" parágrafo 39, 29 e 31 parágrafo 29 letra "a", da Lei nº 4.902, de 16 de dezembro de 1965, observados os artigos 126 item 1,128, 129 item 2, 133, 138 itens 1, 2 e paragrafo único, combinado com o artigo 22 item 3 e 139 item 4 do Decreto-lei nº 728, de 04 de agosto de 1969.

O Diretor de Inativos e Pensionistas.

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o disposto no artigo 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 19, parágrafo 1º letra "e", do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, RESOLVE:

ASSEGURAR aos beneficiários do 29 NO 168 -Sargento (017:82170-1) ATIS BATISTA MANHÃES a Pensão Militar cor respondente ao posto de 29 Tenente, a partir de 04 de fevereiro de 1981, por estar o "de cujus" beneficiado pelos artigos 108 item V, 109 e 110 parágrafos 19 e 29 letra "b", da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980.

> SYLVIO JOSÉ GOUVÊA DA SILVETRA · Cel Diretor Interino

PORTARIAS DE 05 DE MATO DE 1983

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o disposto no artigo 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 19, pará grafo 1º letra "e", do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, RESOLVE:

ASSEGURAR aos beneficiários do 29 Sar NO 169 gento (033416450-6) CIRO TRINDADE DE SIMÃO a Pensão Militar correspondente ao posto de 29 Tenente, a partir de 17 de fevereiro de 1981, por estar o "de cujus" beneficiado pelos artigos 108 item V, 109 e 110 parágrafos 19 e 29 letra "b", da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980.

O Diretor de Inativos e Fensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o disposto no artigo 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 1º, paragrafo 10 letra "e", do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, RESOLVE:

ASSEGURAR aos beneficiários do Cabo NO 170 -(051436090-8) ERCILIO GUEDES a Pensão Militar correspondente à graduação de 39 Sargento, a partir de 04 de dezembro de 1979, por estar o "de cujus" beneficiado pelos artigos 112 item IV, 113 e 114 parágrafos 19 e 29 letra "c", da Lei nº 5.774, de 23 de dezem bro de 1971.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com os artigos 106 item II, 108 item III e 109, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

NO 171 -REFORMAR, na graduação de Soldado, o Reservista CREGORTO DE CARVALHO, cor a remuneração a que faz jus, a partir de 22 de dezembro de 1982, data da constatação de sua incapacidade física definitiva, observados o artigo 124 item 2, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; os artigos 110 item 1; 113, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo artigo 89 do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; os artigos 79 e 12 parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981 e o Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981.

O Diretor de Inativos e Pensionistas.

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o disposto no artigo 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 1º, pa rágrafo 19 letra "e", do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, RESOLVE:

ASSEGURAR aos beneficiários do Solda Nº 172 do (010575123-4) HUMBERTO BARBOSA REIS a Pensão Militar correspondente à graduação de 39 Sargento, a partir de 27 de março de 1982, por estar o "de cujus" beneficiado pelos artigos 108 item V, 109 e 110 paragrafos 19 e 29 letra "c", da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e tendo em vista o que consta do processo protocolizado neste Ministério sob o nº 4.584/82-DIP, RESOLVE:

NO 173 -ALTERAR o Decreto de 22 de julho de 1949, referente ao Soldado Reformado (4G-154.252) JOSÉ FRANCISCO DE ALMEIDA, para considerá-lo amparado pelo artigo 110 parágrafos 19 e 29 letra c), da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, fazendo jus ao soldo integral da graduação de 39 Sargento, a par tir de 16 de março de 1983, data da constatação de sua invalidez.

> SYLVIO JOSÉ COUVÉA DA SILVEIRA Cel Diretor Interino

PORTARIAS S/3-DIP, DE 05 DE MAIO DE 1983

O Diretor de mativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1930, RESOLVE:

Remunerada ao Subtenente QM 02/201 (033661880-6) JARY CARDOSO CAVALHEIRO, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1º, letra b, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 0 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e 12, parágrafo único, Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, é contar mais de 30 anos de serviço.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o Art 96, item II, e 98, item XVI, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

TRANSFERIR para a Reserva Remunerada o 1º Sargento QM 07/201 (100755180-5) JOSÉ FERREIRA GOMES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 52, parágrafo único, letru b, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, ttens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e 12, parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, e Decreto nº 86.763, de 22 dezembro de 1981.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

Nº 685 - CONCEDER transferência para a Reserva Remunerada ao Subtenente QM 02/201 (042024180-4) JOSÉ DA SILVA GUIMA RAES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1º, letra b, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, items 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pélo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e 12, parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, e contar mais de 30 anos de serviço.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980. RESOLVE:

Remunerada ao 19 Sargento QM 10/242 (018140940-0) MARCOS QUINTAS DE OLIVEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1º, letra c, da Lei nº 7.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e 12, pará grafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; De creto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, e contar mais de 30 anos de serviço.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, RESOLVE:

Nº 687 - CONCEDER transferência para a Reserva Remunerada ao 1º Sargento QM 07/201 (033451520-2) ZEFERINO BRAZ DA ROSA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1º, letra c, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, items 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e 12, parágrafo único, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, e contar mais de 30 anos de serviço.

SYLVIO JOSE GOUVÊA DA SILVEIRA Cel Diretor Interino

PORTARIAS S/4-DIP, DE 05 DE MAIO DE 1983

O Diretor de Inativos e Pensionistas.

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982 e em cumprimento à Sentença prolatada pelo MM Juiz da 9ª Vara Federal no Rio de Janeiro, na Ação Ordinaria nº 01163-RJ, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 334-D/2- DGP, de 27 de outubro de 1967, referente ao Soldado Reformado - (1G-232.687) ANTONIO DE ARAUJO, ex-combatente da FEB, para considerá-lo reformado na graduação de 3º Sargento, nos termos do artigo 1º da Lei nº 2.579, de 23 de agosto de 1955, combina do com o artigo 4º da Lei nº 288, de 08 de junho de 1948 e artigo 10 do Decreto-lei nº 8.795, de 23 de agosto de 1946, com direito aos proventos calculados na base do soldo de Aspirante a Oficial, a contar de 27 de outubro de 1967, data do ato alterado e indicada pela Justica Federal para o início da vigência.

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e em cumprimento ao Acordão proferido pelo Tribunal Federal de Recursos, na Apelação Cível nº 67.202, da 7ª Vara Federal no Estado do Rio de Janeiro, RESOLVE:

REFORMAR o Cabo Reservista (1G-188.106.)
PEDRO BAYLÃO, ex-combatente da FEB, na mesma graduação, nos
termos dos artigos 1º e 3º da Lei nº 2.579, de 23 de agosto de
1955, combinados com o artigo 10 do Decreto-lei nº 8.795, de
23 de janeiro de 1946 e artigo 4º da Lei nº 288, de 08 de junho de 1948, com direito aos proventos calculados na base do
soldo correspondente a graduação de 1º Sargento, a contar de
25 de maio de 1976, data do ajuizamento da ação, apontada pela
Justica Federal para o início da vigêngía.

SYLVIO JOSE GOUVEA DA SILVEIRA Cel Diretor Interino

APOSTILA Nº 109 S/1-DIP, DE 03 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o item 8 do artigo 29, da Portaria Ministerial nº 1.411, de 17 de novembro de 1980, RESOLVE:

CONCEDER, a partir de 28 de setembro de 1971, ao 29 Sargento (4G-242.432) ALUIZIO MARTINS VAILANTES, reformado pela Portaria nº 665-DIP-S/3, de 10 de agosto de 1971, alterada pela Portaria nº 167 S/1-DIP, de 03 de haio de 1983, o beneficio do artigo 141 do Decreto-lei nº 728, de 04 de agosto de 1969, alterado pelo Decreto-lei nº 197, de 13 de outubro de 1969.

SYLVIO JOSÉ COUVÉA DA SILVEIRA Cel Diretor Interino

APOSTILAS S/3-DIP, DE 05 DE MAIO DE 1983

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP, de 30 de julho de 1982, e tendo em vista o que consta do processo protocolizado neste Ministério sob o nº 9048/82-DIP, RESOLVE:

Nº 05 - ALTERAR a Portaria nº 155-S3/DIP , de 04 de fevereiro de 1983, referente ao 2º Sargento da Reserva Remunerada (071561190-1) AMI.O ROZENDO DE LIMA, publicada no Diário Official nº 032, de 17 de fevereiro de 1983, para declarar que no

cômputo da remuneração do mesmo, deve ser observado o Art 53, item II, letra a) da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, e não o Art 50, item III, do mesmo dispositivo, como constou no referido $\underline{\mathbf{a}}$

O Diretor de Inativos e Pensionistas,

em conformidade com a Portaria nº 050-DGP, de 30 de julho de 1982 e tendo em vista o que consta do processo protocolizado neste Ministério sob o nº 111º/83, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 452-S3/DIP de Nº 06 -22 de março de 1983, referente ao Subtenente da Reserva Romunerada (018145840-7) MANOEL JOAQUIM RIBEIRO, publicada no Diário O ficial de 08 de abril de 1983, para declarar que a grafia correta de seu nome é JOAQUIM RIBEIRO e não MANOEL JOAQUIM RIBEIRO, co mo constou no referido ato.

O Diretor de Inativos e Pensionistas.

em conformidado com a delegação constante da Portaria 50/DGP , de 30 de julho de 1982, e tondo em vista o que consta do processo pro tocolizado neste Ministério sob o nº 1120/83-DIP, RESOLVE:

NO 07 -ALTERAR a Portaria no. 449-S3/DIP, de 22 de março de 1983, referente ao Subtenente da Reserva Remunerada (071033050-7) JOÃO BATISTA GOMES, publicada no Diário Oficial 067, de 08 de abril de 1983, para declarar que a grafia correta do seu nome é JOSÉ BATISTA GOMES e não JOÃO BATISTA GOMES, como constou no referido ato.

O Diretor de Inativos e Pensionistas.

em conformidade com a delegação constante da Portaria 50/DGP , de 30 de julho de 1982, e tendo em vista o que consta do processo pro tocolizado neste Ministério sob o nº 0802/83-DIP, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria'no 327-S3/DIP, de 04 de março de 1983, referente ao 29 Sargento da Reserva Remunerada (071454830-2) NILTON TENORIO DE ALBUQUERQUE, publicada no Diário Oficial nº 048, de 11 de março de 1983, para declarar que no cômputo da remuneração do mesmo, deve ser observado o § único, letra <u>b</u> do Art 52, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, e não o Art 50, item III, do mesmo dispositivo, como constou no referido SYLVIO JOSÉ GOUVÉA DA SILVEIRA

Cel Diretor Interino

APOSTILA NO 045 S/4-DIP, DE 05 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o item 8 do artigo 29 da Portaria Ministerial nº 1.411, de 17 de novembro de 1980, RESOLVE:

CONCEDER ao Cabo (1G-188.106) PEDRO BAYLÃO, ex-combaten te da FEB, reformado pela Portaria no 063 S4 DIP, de U5 de 1983, o benefíció do artigo 126 da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a contar de 25 de maio de 1976, data indicada pela Justica Federal para o inicio da vigência.

> SYLVIO JOSÉ GOUVÊA DA SILVEIRA -Cel Diretor Interino

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

FORTARIA DE 09 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, de acordo com o arti go 79, item I e paragrafo 19, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, tendo em vista o Decreto nº 79.027, de 23 de dezembro de 1976, resolve NOMEAR:

LUIZ FERNANDO DE OLIVEIRA E CRUZ BENE DINI, Conselheiro, da carreira de Diplomata, para exercer o car go em comissão de Coordenador de Projetos Especiais, da Secreta ria Geral, código DAS-101.3, do Ministério das Relações riores.

Ramiro Saraiva Guerreiro

DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS DE 09 DE MAIO DE 1983

O CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, DO MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 503, de 12 de novembro de 1982, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicada no Diário Oficial de 17 de novembro de 1982, e tendo em vista o Decreto nº 87.991, de 27 de dezembro de 1982, resol ve DESIGNAR:

GUILHERME PARREIRAS HORTA, Conselheiro, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Che fe da Divisão de Difusão Cultural, código DAI-112.3, do Departamento de Cooperação Cultural e Divulgação.

ZILDENAIDE DOS SANTOS VERAS, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-20, da Tabela Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Secretário Administrativo, do Departamento da Asia e Oceania, código DAI-111.2.

MARIA INES DAS CHAGAS BIGHI, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Secretário Administrativo, da Divisão de Coope ração Técnica; código DAI-111.1, do Departamento de Cooperação Científica, Técnica e Tecnológica.

O CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, DO MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 503, de 12 de novembro de 1982, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicada no Diario Oficial de 17 de novembro de 1982, e de acordo com o Decreto nº 76.120, de 13 de agosto de 1975, resol ve DESIGNAR:

ANDREIA CRISTINA NOGUEIRA RIGUEIRA, Terceiro Secretário, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Secretário de Documentação de Política Exterior, código DAT-112.3, da Secretaria de Documentação de Política Ex terior.

JORGE JOSÉ FRANTZ RAMOS, Terceiro Secretário, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Chefe da Divisão de Passaportes, código DAI-112.2, do Departamento Consular e Jurídico.

JULIO VICTOR DO ESPÍRITO SANTO, Terceiro Secretário, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Chefe da Divisão de Atos Internacionais, DAI-112.2, do Departamento Consular e Jurídico.

MÁRIO DA SILVA, Agente Administrativo, código SA-801, Classe "C", Referência NM-26, do Quadro Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Chefe da Seção de Antecedentes, código DAI-111.2, da Divisão de Sistematização da Informação, do Departamento de Comunicações e Documentação.

O CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial de 30 de março de 1983, publicada no Diário Oficial de 31, seguinte, resolve DECLARAR APO SENTADA

make the contract of the contract from Bedgit Calent

(AZZA) is a

. f.I i

compulsoriamente, a partir de 6 de maio de 1983, ANISOR CAPUCCI BASTOS, matrícula nº 083-1.121.195, no cargo de Oficial de Chancelaria, código SA-803, Classe B, Referência NM-29, do Quadro Permanente deste Ministério, de acordo com os artigos 176, item I, 178, item I, alínea a, e 187, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 5 de de zembro de 1977.

compulsoriamente, a partir de 6 de maio de 1983, LENITA CONILL CAVALCANTE, matrícula nº 083-2.378.484, no cargo de Oficial de Chancelaria, SA-803, Classe B, Referência NM-29, do Qua dro Permanente deste Ministério, de acordo com os artigos 176, item I, 178, item I, alínea a, 187, e artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 5 de dezembro de 1977, atribuindo-1he as vantagens da Classe Especial, Referência NM-32, observado o disposto no § 2º do artigo 102 da Constituição Federal.

compulsoriamente, a partir de 6 de maio de 1983, IRIA GONÇALVES DA SILVA, matrícula nº 083-2.241.746, no cargo de Agente Administrativo, SA-801, Classe C, Referência NM-26, do Qua dro Permanente deste Ministério, de acordo com os artigos 176, item I, 178, item II, e 187, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 5 de dezembro de 1977.

O CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o Decreto nº 75.648, de 23 de abril de 1975, resolve MANDAR SERVIR EM BRASÍLIA:

CLÁUDIA FLECHTMANN FERREIRA, Médico, Código NS-901,
Classe "A", Referência NS-04, do Quadro Permanente do Ministério das Relações Exteriores, procedente do Estado do Rio de Janeiro.

Eduardo Moreira Hosannah

DIVISÃO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 09 DE MAIO DE 1983

O CHEFE DA DIVISÃO DO PESSOAL DO MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o artigo 196 (item XII) do Regimento Interno da Secretaria de Estado, baixado pela Portaria nº 456, de 24 de outubro de 1977, resolve DESIGNAR:

JORGE LUIZ DIAS, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Encarregado de Setor da Seção de Originais, código DAI-111.1, da Divisão de Sistematização da Informação, do Departamento de Comunicações e Documentação, concedendo dispensa da função ao Agente Administrativo LUIZ MARTINS SOARES.

ROBERTO PISSURNO, Agente de Portaria, código TP-1202, Classe Especial, Referência NM-13, do Quadro Permanente do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Encarregado de Setor do Serviço de Malas Diplomáticas, código DAI-111.1, da Divisão de Transmissões Internacionais, do Departamento de Comunicações e Documentação, concedendo dispensa da função ao Agente Administrativo TOINEY FRANCIS DE ABREU BARRETO.

Lúcio Pires de Amorim

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA nº 108 de 10 de maio de 1983

0 MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA, no uso de suas atribu $\underline{\underline{\textbf{u}}}$ ções, RESOLVE:

Designar o Doutor EDGARD DE ABREU CARDOSO, para exer cer a Função de Confiança de Secretário-Geral Adjunto deste Minis tério, Código LT-DAS-101.4. ERNANE GALVEAS

Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIA Nº 83/24, de 10 de maio de 1983

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Conceder dispensa ao Doutor EDGARD DE ABREU CAR DOSO da Função de Confiança de Chefe da Divisão de Agricultura e Abastecimento da Coordenadoria de Assuntos Econômicos, Código LT-DAS 101.2, por ter sido indicado para outra função.

JOSÉ ANTONIO BERARDINELLI VIEIRA

SECRETARIA GERAL

Delegacia do Ministério da Fazenda no Acre

PORTARIAS DE 20 DE ABRIL DE 1983

O DELEGADO DO MINISTERIO DA FAZENDA NO ACRE; no uso das atribuições que lhe foi subdelegada pela portaria SGMF no 177, de 04.07.78, publicada no DOU do dia 10 imediato, RESOLVE:

Nº 48 - Designar o Datilógrafo, SA-802, Classe "A", Ref. NM-09, MARIA JOSÉ MACHADO SILVA DINIZ, matrícula nº 5.015.083-9, para exercer a função código DAI-111.1, de Secretária Administrativa da Divisão de Pes soal desta Delegacia, constante do Decreto nº 81.233, de 18.01.78

Nº 51 - Designar o Agente Administrativo, SA-801, Classe "B", Ref. NM-22, SEBASTIÃO SOARES DE OLIVEIRA, matricula nº 5.000.018-7, para exercer a função código DAI-111.2, de Chefe da Seção de Expedientes e Telecomunicações da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia, constante do Decreto nº 81.233, de 18.01.78.

EDNA COSTA GOMES FERREIRA Delegada Substituta

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 09 DE MATO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINIS TÉRIO DA FAZENDA, no uso das atribuições delegadas pela Porta ria Ministerial nº 848, de 22 de dezembro de 1977, publicada no Diário Oficial da União do dia seguinte, RESOLVE:

Nº 326 - Dispensar SOLANGE AUGUSTA DEUD BRUM FARIA, Técnico de Administração, Código LT-NS-923, matrícula nº 5.014.125-2, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Assistente, Código DAI.112.3-NS, da Divisão de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, deste Departamento, em virtude de ter sido designada para outra função.

Nº 327 - Dispensar MARIA JOSÉ KUIASKI, Datilógrafo, Código SA-802, matrícula nº 2.404.043-6, do Quadro Permanente do Mitério da Fazenda, da função de Chefe da Seção de Recrutamento e Seleção, Código DAI-111.3-NS, da Divisão de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, deste Departamento, em virtude de sua movimentação para outro Órgão.

Nº 328 - Designar SOLANGE AUGUSTA DEUD BRUM FARTA, Técnico de Administração, Código LT-NS-923, Matrícula nº 5.014.125-2, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Seção de Recrutamento e Seleção, Código DAT-111.3-NS, da Divisão de Recrutamento, Seleção e aperfeiçoa mento, deste Departamento.

JORGE CAETANO

PORTARIA Nº 329, DE 10 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazen da, nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial de 05 seguin te, RESOLVE:

Conceder aposentadoria aos funcionários do Quadro Permanente deste Ministério, constantes da relação anexa à presente Portaria.

JORGE CARTANO

RELAÇÃO DAS APOSENTADORIAS CONCEDIDAS ATRAVES DA PORTARIA DP Nº 329, DE 10 DE MAIO DE 1983

MATRICULA	NOME	CAT, FUNCIONAL	VANTAGENS	Fl	INDAMENTO LEGAL	ppoor
		CÓDIGO-CLASSE-RE		CÓDIGO - DV - SIGLA	E NQUA DRAMENTO	PROCESSO
1.011.164-6	MARĮA APARECIDĄ ROCHA VIVIANI	602.B-NS-17	Com proventos cor respondentes à classe C, Ref. NS -21.	<u>-</u>	Arts. 101, item III e 102 item I, alinea a, § 20, d Emenda Constitucional r 1, de 17/10/69, combinado com os arts. 184, item I da Lei 1.711, de 28/10/52	la o s
•	-			•	e 59 do Dec.Lei 1.709, d 31/10/79.	e
1.729.966-7	TELEMACO FERNANDES FILHO	602.B-NS-18	Com proventos cor respondentes a classe C, Ref. NS	<u> </u>	Idem	0825-18008/83
1.527.326-1	JULIO ROCHA	602.C-NS-20	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref. NS -23.	•••	Idem	0825-50184/83
1.189.843-7	MARIA ALZIRA PONZONI DE CARVA LHO	602.A-NS-08	Com proventos cor respondentes a classe B, Ref. NS -15.	-	Arts. 101, item III, para grafo único e 102, item T alínea a e § 29, da Emend Constitucional nº 1, da 17/10/69, combinados com or arts.184, item I, da Le 1.711, de 28/10/52, 19, de	
				<i>a</i> *	Lei 6.701, de 24/10/79 art. 59, do Dec.Lei 1.709 de 31/10/79.	
1.997.128-1	EUNICE RENNÓ PEDROSA PITTA	602.B-NS-18	Com proventos cor respondentes a	 .	Idem	0865-10019/83
		*	classe C, Ref. NS			•
1.917.023-8	ROSALINA MOREIRA PINTO	601.C-NS-22	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref. NS -25.	-	Idem	0280-1248/83
1.031.847-0	NAMY CHEQUER BOU-HABIB	602.B-NS-17	Com proventos cor respondentes a classe C, Ref. NS	-	Idem	0783-3398/83
1.285.218-0	YOLETTE ESPINDULA WANDERLEY	601.A-NS-10	Com proventos cor respondentes à classe B, Ref. NS		Idem	0783-3654/83
2 202 422 6	*	603 6 25 05	-16.			
2.292.432-9	JULIO BASUALDO	601.S-NS-25	-	-	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, § 20, de Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II.	
2.137.770-7	ALCIDES TEIXEIRA AMARAL	601.S-NS-25	_	-	da lei 1.711, de 28/10/52 e 50, do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79, Arts. 101, item III e 102,	0650-50324/83
					item I, alinea a, § 29, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 59, do Dec.Lei 1.709, de	
1.798.934-5	DINORAH FLAVIANO VIEIRA	601.S-NS-25	-	-	31/10/79. Idem	0908-360/83
1.929.970-2	MARIA DA FE XEREZ DE SOUZA	602.B-NS-18	Com proventos cor respondentes à classe C, Ref.NS -21.	-	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, § 29, da Emenda Constitucio nal no I, de 17/10/69,com	0283-4986/83
				•	binados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 59, do Dec Lei 1.709, de 31/10/79.	
.194.397-1	EDNA DOS SANTOS MOURÃO	602.B-NS-18	Com proventos cor respondentes a classe C, Ref.NS	-	1 1	0283-4985/83
.010.180-2	ERATOSTENES BERENGUER PRADO		Com proventos cor respondentes à classe C, Ref.NS -21.	-	Idem	0530-50130/83
.820.194-6	GILBERTO PUGLIESE	602.C-NS-21	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref.NS	-	Idem .	0580-3677/83
.002.767-0	RAIMUNDO BENJAMIN COELHO.	602.B-NS-17	Com proventos cor respondentes a classe C, Ref.NS	-	Idem	0320-5001/83
.273.710-4	GAUDENCIO DE SOUZA RAMALHO	602.C-NS-20	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref.NS		Idem	320-50430/83

3751

DIÁRIO OFICIAL

MATRICULA	NOVE	CAT. FUNCIONAL	VANTAGENS FUNDAMENTO LEGAL		PROCESSO	
MATRICULA	NOME	CÓDIGO CLASSE REF	TANTAGENO	CÓDIGO - DV - SIGL A	E NQUA DRAMENTO	1 11002000
1.588.264-0	SERAPHIM JOSÉ DE PÁDUA	602.B-NS-18	Com proventos cor respondentes ā classe C, Ref.NS	 -	Idem	0670-1003/83
			-21.			•
1.023.088-2	AÉTÍO DE JESUS SANTOS	601.A-NS-14	Com proventos cor respondentes à classe B, Ref.NS -18.		Idem	0630-50183/83
1.287.551-1	MARIA EMILIA CARNEIRO NOBRE	602.C-NS-20	Com proventos cor respondentes à classe S, Ref.NS		Idem	0735-10023/83
1.007.618-2	JOÃO BONIFÁCIO DE ALMEIDA	909.C-NS-21	-23.		Art. 101, item III, combinado com o art. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional no 1, de	0183-777/83
					17/10/69 e art. 59, do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	
· .	DRAWGO.	909.C-NS-21		_	Idem	0768-4843/#3
1.185.745-5	JOSE GOMERNA CARLEMAN PLANTS	602.C-NS-19	•	.	Idem	0880-5145/83
1.011.291-0	PAULO ALVES DA CUNHA	601.C-NS-21		-	Idem	0855-52032/82
1.269.133-0	JOÃO DA SILVA ARANHA	601.C-NS-22			Idem	0830-50327/83
1.964.395-0	ARY DE OLIVEIRA	601.S-NS-24		-	Idem	0768-5963/83
1.032.269-8 1.187.294-2	JOAQUIM NOGUEIRA MOTA THEREZINHA PEÇANHA	602.B-NS-18		-	Art. 101, item III, para grafo único, combinado com	0710-10155/83
					o art. 102, item I, all nea a, da Emenda Consti tucional no 1, de	
-			•		17/10/69 e art. 59, do Dec.Lei 1.709, de	
				•	31/10/79.	0768-5785/83
1.187.615-8	LEONOR ELISA DE ARAŬJO FERREIRA		•	_	Idem Arts. 101, item III, e	0768-38372/82
1.150.209-6	AGMEA SANTOS DE OLIVEIRA	923.S-NS-24		-	102, item I, alinea a.da Emenda Constitucional no	07.00 30372702
				,	1, de 17/10/69, combina dos com o art. 184, item II, da Lei 1.711, de	
					28/10/52, por estar ampa rado pelo art. 177, § 19	
	,				da Constituição Federal de 24/01/67 e art. 59 do Dec-Lei 1.709, de	
		<u> </u>	•		31/10/79.	
1 028 509-1	RUTH MEDEIROS	602.C-NS-19	Com as vantagens	-	Arts. 101, item III, pa rágrafo único, 102, item	1020-50123/83
			da função de Che fe da Seção de Re cepção, Controle	,	I, alinea a, § 29 da E	
			de Declarações e Cadastro da DRF		1, de 17/10/69, combina dos com os arts. 180, 1 tem I, da Lei 1.711, de	
1			de Caxias do Sul -RS, DAT-111.2 - NM.		28/10/52, nova redação da Lei 6.732.de 04/12/79.	
				Í	e art. 50 do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	1
1.028.529-6	DORALICE MARIA CAVAGNOL	602.C-NS-19	Com as vantagens		Arts. 101, item III, para grafo único, 102, item I,	1020-50122/83
			da função de Che, fe da Divisão de Arrecadação da		alinea a, § 29, da Emenda Constitucional nº 1, de	
			DRF de Caxias do Sul-RS, DAI-111. 3 - NS.		17/10/69, combinados com os arts. 180, item II, \$ 20, da Lei 1.711, de	
			3 - R3.		28/10/52, nova redação da Lei 6.732, de 04/12/79, e 59 do Dec.Lei 1.709, de	
					31/10/79.	
1.506.581-2	ELMIRA VAZ MALHEIROS	923.B-NS-16	Com as vantagens da função de Che		Idem	1070-50182/83
		-	fe da Seção deRegistro, Controle e Cobrança de			
			Crédito Tribut <u>á</u> rio da DRF de			
	•		santo Angelo-RS, DAI-112.2 - NS.	•	Arts. 101, item III, 102,	0480-3486/83
1.781.549-5	WALDIR PEREIRA DA SILVA	601.S-NS-25			item I, alinea a, § 20, da Emenda Constitucional no	
ļ	• .	-	·		1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 50 do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	, r
1.250.707-5	AREOBALDO VIEIRA DA SILVA	601.C-NS-22	. Com proventos cor respondentes à	-	Arts. 101, item III e 102, item I. alinea a, da Emen	
			classe S, Ref.NS		da Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 184, item I, da Lei	
					1.711, de 28/10/52, por es	

MATRICULA	NOME	CAT, FUNCIONAL	VANTAGENS		NDAMENTO LEGAL	PROCESSO
		CÓDIGO CLASSE REF		CÓDIGO · DV · SIGLA	ENQUADRAMENTO	
				-	§ 1º da Constituição Fede ral de 1967 e art. 5º do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	
1.506.235-0	SEBASTIANA ALVES DE MOURA	801.C-NM-27			Art. 101, item III, para grafo único, combinado com o art. 102, item I, alinea	0380-2579/83
	•			•	$\frac{a}{n}$, da Emenda Constitucional $\frac{a}{n}$, de 17/10/69.	
1.187.475-9	BENEDITA CALAZANS DA SILVA	1043.C - NM -25.		-	Idem	0768-6101/83
1.187.982-3 1.187.585-2	MARIA LUIZA CABRAL DOLORES DE MOURA GIFFONI	801.C-NM-29 801.B-NM-24	[]	-	Idem Idem	0710-2108/83 0768-7939/83
1.949.854-3	HYBERNON FONTES DA SILVA	602.B-NS-17	Com proventos cor	-	Arts. 101, item III, 102, item I, alînea a, § 29 da Emen	0280-2194/82
			respondentes ā classe C, Ref. NS -21.		da Constitucional nº 1.de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 59 do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	
1771.225-4	ALUISIO XAVIER MAIA	601.C-NS-22	Com proventos cor respondentes à classe S, Ref. NS -25.	-	Idem	0926-15/83
1.975.243-1	MARIA COMODO	602.B-NS-18	Com proventos con respondentes à classe C, Ref. NS 21.	-	Idem,	0860-50181/83
1.509.811-7	EULALIA RODRIGUES DA COSTA	602.C-NS-20	Com proventos con respondentes a classe S, Ref. NS -23.	-	Idem	0835-50126/83
1.182.419-0	MAURICIO SIMANTOB	601.C-NS-22	Com proventos con respondentes a classe S, Ref. NS	-	102, item I, alinea a. § 29, da Emenda Constitucio	0768-7951/83
			-25.		nal nº 1, de 17/10/69,com binados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 5º do Dec,Lei 1.709, de 31/10/79.	
1.729.974-8	AGENOR DESCIO DE SOUZA	602.B-NS-18	Com proventos con respondentes à classe C, Ref. NS -21.	-	Idem	0831-11/83
1.639.669-3	JOÃO GILBERTO PINTO FERNANDES	602.C-NS-21	Com proventos con respondentes a classe S, Ref. NS -24.	-	Idem	0825 -1 3001/83
1.301.307-6	OSWALDO OLIVEIRA SILVEIRA	602.C-NS-21	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref. NS -24.		200.11	0830-14007/83
1.817.223-7	ITALO CARLETTI	602.C-NS-21	Com proventos cor respondentes à classe S, Ref. NS -24.	-		08307034/83
1.862.686-6	OLÍCIO JOSE MAGOSSO	602.C-NS-20	Com proventos cor respondentes à classe S, Ref. NS -23.	· - '		0825-3001/83
1.268.026-5	ODILON GALDINO DO VALE	1202.S - NM -13.		·.	Art. 101, item III, combinado com o art. 102, item I, alinea a, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69.	0283-4529/83
1.189.935-2	MARIA JULIA DA FONSECA VIANNA	801.B-NM-24	. ,		Idem Idem	0580-4422/83 0183-673/83
1.037.772-7 1.960.354-1	JOSE LEITE DA SILVA CLARICE MORAES FRANCO GODOY	801.C-NM-25 801.C-NM-27	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref.NM	- -	Arts. 101, item III, paragrafo único, 102, item I, alínea a, § 29, da Emenda Constitucional nº 1, de	
			-32.	•	17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52 e	
1.997.216-4	NEUZA EDITH BUENO ALONSO	801.C-NM-27	Com proventos cor	<u>-</u>	art. 19 da Lei 6.701, de 24/10/79. Idem	0855-50220/83
1.997.210-4	Maday intin home amound		respondentes a classe S, Ref.NM -32.	•		0000 7530 /03
1.997.056-0	MARITA VALENTIM LUGÃO	801.C-NM-28	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref.NM -32.	•	Idem	0880-7518/83
1.506.559-6	CORINA ABBOTT CAMPOS	801.C-NM-26		-	Idem	0640-50098/83

MATRÍCULA	NOME	CAT, FUNCIONAL	VANTAGENS	FU	NDAMENTO LEGAL	PROCESSO
MAI TICULA	HOME	CÓDIGO CLASSE REI		CÓDIGO - DV - SIGLA	E NQUA DRAMENTO	FROCESSO
1.962.896-0	HEDY VERDADE PORTO	1043.C - NM -27.	Com proventos cor respondentes à classe S, Ref.NM -32.	<u>.</u> .	Idem	0680-3227/83
1.948.199-3	FLORIPES DE BASTOS BRANDÃO	801.C-NM-29	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref.NM	-	Idem	0180-1708/83
1.187.365-5	LEA CARNEIRO RAMOS DE AZEVEDO	801.s-NM-31		. .	Arts. 101, item III, para grafo único, 102, item I, alínea a, § 29, da Emenda Constitucional nº 1, de	
			·		17/10/69, combinados com os arts.184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 19 da Lei 6.701, de 24/10/79.	
1.779.879-5	UNEZI LEITE GOMES	801.S-NM-31			Idem	0467-1087/83
1.894.211-3	ZULAMITH DE SIQUEIRA PIMENTEL	801.s-им-31	Com as vantagens da função de Che fe da Seção de	-	Arts. 101, item III, parā grafo ūnico, 102, item I, alinea a, da Emenda Consti	0730-50221/83
		•	Preparação de Julgamento de Processos do Imposto de Renda da DRF em Niterói-RJ, DAI-111.2 - NS.	·	tucional no 1,de 17/10/69, combinados com o art. 180, item II, § 20, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação da Lei 6.732, de 04/12/79.	
1.642.005~5	DARCY SAVEDRA	801.s-NM-30		-	Arts.101, item III, 102, item I, alinea a, da Emen da Constitucional no 1, de 17/10/69.	0907-1545/78
1.746.808-6 1.963.004-2	ADEL PAIVA DA CUNHA MERCEDES BERENGUER FERREIRA MAR TINS	801.C-NM-27 1043.C - NM -25.	-	· -	Idem Art. 176, item III, combinado com o art. 178, item I, alinea b, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei 6.481, de	0480-3772/83 0768-497/83
2.034.170-9	DIVA COUTO BARRETO	801.B-NM-24		-	05/12/77. Idem	0768-1033/83
2.293.131-7	JOSÉ RIBAMAR TEIXEIRA	1045.A - NM	·	· _		0768-13414/82
1.187.233-0		801.B-NM-24			Idem	0768-494/83
1.187.750-2		801.B-NM-24		- .	Idem	0768-36806/82
2.292.963-0		704.B-NM-16		-	Idem Idem	0768-498/83 0280-10150/82
1.832.291-3 2.293.371-9	CRISPIM ABALO	801.B-NM-24 1038.A - NM		-	Art. 176, item III, combi	0176-450/83
		-02.		:	nado com o art. 178, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação da da pela Lei 6.481, de 05/12/77, em face da opção pela Pensão Militar na for ma do art. 30, da Lei 4.242, de 17/07/63.	
1.770.702-1		1202.B - NM -06.	Com proventos cor respondentes a classe S, Ref. NM -11.		Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, § 29, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados	0380-3025/83
* <u> </u>					com o art. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52.	
1528,643-6	SERGIO ADÃO LADELFA	301.S-NM-30			Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, § 29, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados	1080-3508/83
1.228.046-1		301.S-NM-30		_	com o art. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52.	0845-51469/83
1,187.555-0	SANTOS ANTONIO ADSON RIBEIRO LACET	301.C-NM-28	Com as vantagens da função de Che	- 1	Arts. 101, item III, 102, item I, alinea a, da Emen	0467-1072/83
	•		fe da Seção de Estatística Eco nômico-Fiscais e Arquivo da DRF-João Pessoal-PB, DAI-111.2 - NS.		da Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação da Lei 6.732, de 04/12/79.	nna 11450 55-
1.634.113-9	WILSON JOSE ROSSI GIBSON	01.C-NM-28	Com as vantagens da função de Agente da Receita Federal em Jacare paguá-RJ, DAI-	-		0710-11068/83
1.269.101-1	HENRIQUETA PEREIRA DO NASCIMEN E	01.s-NM-31	Com as vantagens da função de Che fe da Seção de Recepção e Con trole de Declara		Arts. 101, item III, para grafo único, 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180,	0283-4759/83

MATRICULA	NOME	CAT FUNCIONAL	VANTAGENS	FU	NDAMENTO LEGAL	DROGGOG
MATRICOLA	HOME	CÓDIGO-CLASSE-REF		CÓDIGO DV SIGLA	E NQUA DRAMENTO	PROCESSO
			ções e Cadastro da DRF/AM, DAI- 111.2 - NM.		item I, § 20, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação da Lei 6.732, de 04/12/79.	
2.393.307-0	EUNICE VELASCO DOS SANTOS	801.S-NM-31	Com as vantagens da função de Che fe da Seção de Orientação, Con trole e Auditoria da Arrecadação da DRF/Be-16m, DAI-111.2 - NS.	-	Arts. 101, item III, para grafo único, 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1,de 17/10/69, combinados com o art. 180, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação da Lei 6.732, de 04/12/79	,
1.182.166-3	JOÃO EVANGELISTA BEVILACQUA	601.S-NS-24		-	Arts. 101, item III, 102, item I, alinea a, § 29, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52, e 59, do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	0708-95/83
2.393.324-0	REGINA DA CONCEIÇÃO MARTA	`801.C-NM-28		. -	Art. 101, item III, pará grafo único, combinado com o art. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69.	0280–1663/83
,669.794-4	JEFFERSON PECKOLT MARTINS E SILVA	1038.s - NM -25.	·	-	Art. 101, item III, combinado com o art. 102, item I, alinea a, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69.	0280-6795/82
.021.424-3	CLAUDIO DE MELLO ROMANO	1014.S - NM -30.	•	-	Arts. 101, item III, 102, item I, alīnea a, § 29, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados com o art. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52.	0469-06/83
.555.374-4	RAIMUNDO FLORENCIO DA SILVA	1042.S - NM -31.	Com as vantagens da função de Che fe do Setor Operacional de Cooperação, da Delegacia Regional de Contabilidade e Finanças do R. G. do Norte, DAI		Art 101, item III, combina do com o art. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1,de 17/10/69, art.180, item I, da Lei 1.711,de 28/10/52, nova redação da da pela Lei 6.732, de 04/12/79.	0469-650/83

PORTARIA Nº 330, DE 10 DE MATO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições delegadas pela Porta ria Ministerial nº 848, de 22 de dezembro de 1977, publicada no Diário Oficial da União do dia seguinte, RESOLVE:

Designar VELLEDA MORAES ROQUE DA SILVA, Controlador da Arrecadação Federal, Código TAF-0602 NS, matrícula número 1.921.522-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Assistente, Código DAI-112.3-NS, da Divisão de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, deste Departamento, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servido res na lotação de Categoria Funcional de Técnico de Administra ção, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.235, de 20 de janeiro de 1978.

JORGE CAETANO

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 10 DE MAIO DE 1983

O Procurador Geral da Fazenda Nacional no uso da competência que lhe foi delegada pelo îtem III, do art. 19, da Portaria nº 161, de 28 de fevereiro de 1980, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diário Oficial" de 29 seguinte, resolve designar:

Nº 054 - GILDA MARIA FREIRE GARCIA, Procuradora da Fazenda Nacional , SJ-1101, classe "A", referência NS-05, matricula nº 3.002.998-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir, nos afastamentos e impedimentos eventuais, o Subprocurador-Chefe da Procuradoria da Fazenda Nacional no Distrito Federal, código DAS-101.2, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores.

Nº 55 - INEZ MARIA SANTOS DE SÃ ARAŬJO, Procuradora da Fazenda Nacional, SJ-1101, classe "A", referência NS-05, matricula nº 3.002.994-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir, nos afastamentos e impedimentos eventuais, o Procurador de Assuntos Jurídicos Diversos, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Distrito Federal, código DAS-101.2, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores.

Nº 56 - LOUREMBERG RIBEIRO NUNES ROCHA, Procurador da Fazenda Nacional, SJ-1101, classe "B", referência NS-16, matrícula nº 2.377:838-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir, nos afastamentos e impedimentos eventuais, o Procurador de Assuntos Fiscais, da Procuradoría da Fazenda Nacional no Distrito Federal, código DAS-101-2, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores.

O Procurador Geral da Fazenda Nacional no uso da competência que lhe foi delegada pelo item III, do art. 19, da Portaria nº 161, de 28 de fevereiro de 1980, do Senhor Ministro da Fazen da, publicada no "Diário Oficial" de 29 seguinte, resolve

Nº 57 - Prorrogar, de 14 de maio a 14 de junho de 1983, o prazo de que trata a Portaria nº 22, de 25 de fevereiro de 1983, publicada no "Diārio Oficial" de 28 seguinte, que designou o Procurador da Fazenda Nacional VALDIR SERAFIM, SJ-1101, classe "A", ref. NS-05, mat. nº3.002.906-6, para substituir o Procurador-Chefe da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado de Mato Grosso do Sul, codigo DAS-101.2, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores.

O Procurador Geral da Fazenda Nacional, de conformidade com o disposto no item II, da Portaria nº 287, de 29 de julho de 1976, publicada no "Diário Oficial" de 5 de agosto de 1976, e no uso da competência que lhe foi atribuída pelo item III, parte final, da mesma Portaria, e pelo item IV da Portaria nº 887, de 30 de dezembro de 1977, publicada no "Diá

rio Oficial" de 9 de janeiro de 1978, ambas do Senhor Ministro da Fazenda, RE SOLVE:

determinar a lotação e o exercício inicial, na Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Espírito Santo, do Procurador da Fazenda Nacional LAEDI DE ALMEIDA LUCAS, SJ-1101, classe "B", ref. NS-14, matrícula no 1.884.290-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, readaptado por Decreto no 10 de Dezembro de 1982, publicado no "Diário Oficial" da mesma da ta, retificado pelo Decreto de 2 de maio de 1983, publicado no "Diário Oficial" de 4 seguinte, em vaga decorrente da remoção de HELVECIO DE CARVALHO COU TO.1

CID HERACLPIO DE QUEIROZ

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

PORTARIAS DE 10 DE MAIO DE 1983

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL, no uso da compe tência que lhe foi delegada pela Portaria no 161, de 28 de fevereiro de 1980, do Ministro da Fazenda, resolve

EXONERAR

Nº 285 - PEDRO JOSÉ DE SOUZA, Fiscal de Tributos Federais, Classe "S", matrícula nº 1.885.428-1, do Cargo em Comissão, Código DAS-101.2, de Delegado da Receita Federal em Joacaba-SC, constante do Quadro Permanente deste Ministério de que trata o Decreto nº 80.882, de 30 de novembro de 1977.

NOMEAR

No 286 - JAYME JUAREZ GROTTO, Fiscal de Tributos Federais, Classe "A", matrícula no 2.403.303-0, para exercer o Cargo em Comissão, Código DAS 101.2, de Delegado da Receita Federal em Joaçaba-SC, constante do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, de que trata o Decreto no 80.882, de 30 de novembro de 1977.

FRANCISCO NEVES DORNELLES

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL-ADJUNTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 579, de 01 de dezembro de 1980, do Secretário da Receita Federal, resolve CONCEDER DISPENSA

NO 287 - A WALDOMIRO DE SOUZA FALCÃO, Fiscal de Tributos Federais, Classe "S", matrícula nº 1.801.73427, de Substituto Eventual do Delegado da Receita Federal em Joinville-SC, Código DAS-101.2.

DESIGNAR

Nº 288 - WILMAR ANDERLE, Fiscal de Tributos Federais, Classes "S", matricula nº 2.178.346-2, para Substituto Eventual do Delegado da Receita Federal em Joinville-SC, Câdigo DAS-101.2.

RUBENS PELLICCIARI

Superintendências Regionais da Receita Federal

2ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 05 DE MATO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso de suas atribuições que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319 - 28.03.79, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE:
Nº 114 - Dispensar EUNICE VELASCO DOS SANTOS, Agente Administrativo, Código SA-801.S, Referência, NM.31, matrícula nº 2.393.307-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.
2, de Chefe da Seção de Orientação, Controle e Auditoria da Arrecadação

da Divisão de Arrecadação da Delegacia da Receita Federal em Belém, constante do Decreto nº 81.232 de 18.01.78.

Nº 115 - Dispensar SEBASTIÃO DOS SANTOS, Controlador da Arreca dação Federal, Código TAF-602.B, Referência NS.18, matrícula nº 1.013.650

dação Federal, Código TAF-602.B, Referência NS.18, matrícula nº 1.013.650
-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI111.3, de Agente da Receita Federal em Altamira, da Delegacia da Receita Federal em Belém, constante do Decreto nº 81.232 de 18.01.78.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso de suas atribuições que lhe foi subdelegada pela Portaria no 319, de 28.03.79 do Secretário da Receita Federal e tendo em vista o disposto na alínea "b", do item 5 da IN DASP no 46 de 19.08.75, RESOLVE:

NO 116 - Designar PAULO NEVES GALVÃO, Agente Administrativo, Código SA-801.C, Referência NM.27, matrícula no 1.738.569-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.

3, de Agente da Receita Federal em Altamira, da Delegacia da Receita Federal em Belém, em caráter provisório enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da lotação das categorias funcionais de Fiscal de Tributos Federais ou Controlador da Arrecadação Federal, constante do Decreto no 81.232 de 18.01.78.

DITIMAR DE SOUSA BRITTO

SECÃO II

8.ª Região Fiscal

PORTARIA Nº 238, DE 04 DE MAIO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria 319 de 28/03/79, do Secretário da Receita Federal, etendo em vista o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, RESOLVE:

Designar ELIVALDETE GOMES CORREA SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo-LT, Classe "A", referência NM. 18, matrícula 5.013.679-8, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI 111.2, de Chefe da Seção de Informações Econômico-Fiscais da Agência da Receita Federal em São José dos Campos-SP, em caráter provisório enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes da lota ção das categorias funcionais de Fiscal de Tributos Federaisou Controlador da Arrecadação Federal correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978, vaga em virtude da aposentadoria de JOSÉ GURGEL ALMEIDA.

ADHERBAL CORREA BERNARDES Superintendente Substituto

9ª Região Fiscal

PORTARIA Nº 157, DE 25 DE ABRIL DE 1983

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 9a. REGIÃO FISCAL, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE:

DISPENSAR - JAYME JUAREZ GROTTO, Fiscal de Tributos Federais, classe A, referência NS-13, matrícula nº 2.403.303-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função código DAI-111.3, de Chefe do Serviço de Tributação, da Delegacia da Receita Federal em Joaçaba/SC., a partir da data de sua posse no cargo de Delegado da mesma Delegacia, código DAS-101.2, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

AZAURY MARTINI SEBASTIÃO Superintendente Substituto

Portarias nºs 167, 168, 169, 170 e 171, de 29 de abril de 1983, publicadas no Diário Oficial do dia 09/05/83, Seção II, página 3678.

RETIFICAÇÃO

Onde se lê: "9ª Região Fiscal"

Leia-se: "9ª Região Fiscal

Portarias de 29 de abril de 1983".

Ministério da Agricultura

SECRETARIA GERAL

9 de maio de 1983

Afastamentos do Pals:

O Secretário-Geral do Ministério da Agricultura, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 137, de 25.5.81, autorizou o afastamento do País dos seguintes servidores:

- JOSÉ PRAZERES RAMALHO DE CASTRO, Diretor Executivo da EMERAPA, com destino ao Uruguai, no período de 10.5.83 a 14.5.83, com ônus limitado, conforme Processo MA-01-26-00668/83
- AGIDE CORGATTI NETTO, Diretor Executivo da EMERAPA, com destino Argentina, no período de 10.5.83 a 14.5.83 e Genebra de 20.5.83 a 29.5.83, com ônus conforme Processo MA-01-26-559/83.
- JOAQUIM MATTOSO, Engenheiro-Agrônomo, da DFA/MG, com destino a Bolívia, no período de 14.5.83 a 30.7.83, com ônus limitado conforme Processo MA-01-26-00649/83.

CONSULTORIA JURÍDICA

PORTARIA NO 002, DE 05 DE MAIO DE 1983

O Consultor Jurídico do Ministério da Agricultura, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 91, publicada no DOU de 12.04.83, RESOLVE:

I - Designar o Assistente Técnico JORGE DA SILVA, em exercício na Secretaria de Controle Interno, para em substituição do servidor WALDIR ALMEIDA, Assessor da CISET, integrar a Comissão Especial, designada pela Portaria Ministerial no 316, de 01/12782.

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUILHERME OSNALDO V. VICENTE DE AZEVEDO

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIAS DE 10°DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas on artigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 229/75, publicada no Diário Oficial de 07 de maio de 1975, resolve:

Nº 154/83-DP: Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, alínea "a", da Constituição, a JAI ME DA COSTA MOTTA, matrícula nº 2.190.763, no cargo de Auxiliar Operacional em Agropecuaria, código NM-1007, Classe "A", Referência NM-05, do Quadro Permanente - DE/RS, (Processo nº 000187/83-DE/RS). HAMILTON MARTINS SILVEIRA - Presidente Substituto.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas no artigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial no 229/75, publicada no Diário Oficial de 07 de maio de 1975, resolve:

Nº 152/83-P: Dispensar, à pedido; MACARTO WALMIR DOS SANTOS, da função de confiança de Delegado Estadual, código LT-DAS-101.1, no Rio Grande do Sul.

Nº 153/83-P: Designar o Engenheiro Agrônomo João PEDRO SIMCH BROCHADO, do Quadro de Pessoal da Secretaria de Agricultura do Estado do Rio Grande do Sul, colocado a disposição desta Autarquia, para e xercer a função de confiança de DELEGADO ESTADUAL, no RIO GRANDE DO SUL, codigo LT-DAS-101.1, da Tabela Permanente de funções de confiança deste Instituto, de acordo com o Decreto nº 77.955, de 30 de julho de 1976 e Portaria DASP nº 1.768; de 21 de novembro de 1978. MAURO SILVA REIS - Presidente.

PORTARIA NO 155/83-DP, DE 10 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe são

conferidas no artigo 25, item III do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 229/75, publicada no Diário Oficial de 07 de maio de 1975.

Tendo em vista o que consta do processo DASP nº 21.583/82 e em consonância com o disposto no Decreto nº 86.795, de 28/12/81; RESOLVE:

Admitir, em Rio Formoso-PE, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho-CLT, o candidato habilitado em concurso público, no emprego de AGENTE DE ATIVIDADES AGROPECUÁRIAS, có digo LT-NM-1007, classe "A" (Auxiliar Operacional), referência NM-01:

- VALDIR RODRIGUES DE CARVALHO, em vaga decorrente da aposentadoria de Manoel Gonçalves de Lima.

A entrada em exercício do candidato ora admitido dar-se-á durante o prazo de trinta dias contados da data da publicação desta Portaria.

HAMILTON MARTINS SILVELAA Presidente Substituto

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

Secretaria de Pessoal

PORTARIAS DE 09 DE MATO DE 1983

O SECRETARIO DE PESSOAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no exercício da competência que 1he foi delegada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria nº 916, de 23 de outubro de 1.979, publicada no Diário Oficial de 26 de outubro de 1.979, tendo em vista o con tido na CI/INCRA/CR-12/G/nº 55, de 29 de abril de 1.983, RESOLVE:

Nº 360 - Designar ABDIAS GUIMARÃES FIGUEIREDO FILHO, Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, para exercer a função de Chefe da Seção de Serviços Gerais, DAI-111.3, do Serviço Administrativo, da Coordenadoria Regional do Meio-Norte - CR-12, do Quadro Permanente deste Instituto.

O SECRETARIO DE PESSOAL DO. INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no exercício da competência que 1he foi delegada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria nº 916, de 23 de outubro de 1.979, publicada no Diário Oficial de 26 de outubro de 1.979, tendo em vista o contido no OF.INCRA/CR-05/nº 219, de 03 de maio de 1.983, RESOLVE:

NO 361 - Dispensar YEDA MANOT SARRAT, Agente Administrativo, Código SA-801.S, Referência NM-31, da função de Chefe da Seção de Cadastro, Lotação e Pagamento, DAI-111.3, do Serviço de Pessoal, da Coordenadoria Regional do Leste Setentrional - CR-05, do Quadro Permanente deste Instituto.

O SECRETARIO DE PESSOAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRARIA - INCRA, no exercício da competência que lhe foi delegada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria nº 916, de 23 de outubro de 1.979, publicada no Diário Oficial de 26 de outubro de 1.979, tendo em vista o contido na Portaria DASP/nº 243, de 16 de março de 1.983, RESOLVE:

Nº 362 - Dispensar, a partir de 06 de maio de 1.983, CLEA FERREIRA CINTRA, Procurador Autarquico, Código SJ-1103.B, Referência NS-16, da função de Chefe da Seção de Ações, DAI-111.3, da Procuradoria Contenciosa, da Procuradoria Geral, do Quadro Permanente deste Instituto.

NELSON MARTINS PINTO

PORTARIA CDC/Nº 124, DE 26 DE NOVEMBRO DE 1982

Dispõe sobre a exigência de Projeto de Viabilidade à realização de Exposições, Salões e Feiras de Amostras

Divulgação nº 1,392

Cr\$ 50,00

Ministério da Educação e Cultura

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 09 DE MAIO DE 1983

O Secretário Geral do Ministério da Educação

e Cultura, no uso das suas atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 532, de 4 de setembro de 1981, e de conformidade com o disposto no artigo 7º do Estatuto do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, resolve

Nº 79 - I - NOMEAR para integrarem o Conselho Diretor do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, com mandato de 4 (quatro) anos:

- l pelo Ministério da Educação e Cultura:
 - a representantes da Secretaria de Educa ção Superior: ANTÔNIO DIANESE e HER-BERT MERCHESI, respectivamente, como membros titular e suplente;
 - b representantes da Secretaria de Ensi no de 19 e 29 Graus: JOSEPHINA DESCUNET BAIOCCHI e LUIZA MARIA DA ROCHA NO-GUEIRA, respectivamente, como membros titular e suplente;
 - 2 pela Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais: JAYME DE ANDRADE PECONICK e ALFREDO MÁRIO ARANTES DE CASTRO, respectivamente, como membros titular e suplemente.
 - 3 pelo Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais: NEWTON DE OLIVEIRA ES PÍNDOLA, LUIZ BERNARDES, RAIMUNDO GONÇAL VES RIOS E SENHORINHA DE ANDRADE, COMO MEM Bros titulares; LUIZ FERNANDO COMES GUIMA RÃES, DONATO GUIMARÃES VITELLI, JOSÉ CRE PALDI FILHO E VERA LÚCIA MONTEIRO DE CAS TRO BARBOSA DA SILVA, respectivamente, como membros suplentes.

II - Tornar sem efeito as Portarias nºs 004, 005 e 006, de 21 de janeiro de 1982, e 009 de 1º de fevereiro de 1982, publicadas, respectivamente, nos Diários Oficiais de 25 de ja neiro e 03 de fevereiro de 1982.

O Secretário Geral do Ministério da Educação

e Cultura, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 532, de 4 de setembro de 1981, e de acordo com o disposto no artigo 16, alínea "d", do Estatuto do Hospital de Clinicas de Porto Alegre, alterado pelo Decreto nº 81.627, de 5 de maio de 1978, resolve

RECONDUZIR

Nº 80 - ROBERTO ALVES PINTO como membro do Conselho Diretor do Hospital de Clínicas de Porto Alegre, na qualidade de representante da Pro-Reitoria de Planejamento da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

SERGIO PASOUALI

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

Portaria nº 453 de 10 de maio de 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382 de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Decreto nº 86.518, de 30 de outubro de 1981, RE-SOLVE:

I - Dispensar SONIA MARIA LAMOUNIER da função de Confiança de Coordenador de Ensino Regular de 1º Graus da Subsecretaria de Desenvolvimento Educacional da Secretaria de Ensino de 1º e 2º Graus, Código LT-DAS-101.1, Constante da Tabela Permanente deste Ministério.

II - Designar MARIA MADALENA RODRIGUES DOS SANTOS para exercer a função de confiança de Coordenador de Ensino Regular de 19 Graus da Subsecretaria de Desenvolvimento Educacional da Secretaria de Ensino de 19 e 29 Grasu, Código LT-DAS-101.1, Constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Guy de Fontgalland

Portaria nº 454 de 10 de maio de 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial no 382 de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do artigo 29, do Decreto no 82.726, de 27 de novembro de 1978, RESOLVE:

Designar MARISA BENEVIDES PEIXOTO, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "B", Referência NM-24, da Tabela Perma nente do MEC, para exercer a função de Assistente do Diretor da 3ª Diretoria Regional da Subsecretaria do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional da Secretaria da Cultura no Estado do Ceará, Código DAI-112.3 (NS), do Quadro Permanente deste Ministério.

Guy de Fontgalland

Portaria nº 455 de 10 de maio de 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA EDUÇAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382 de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do artigo 2º, do Decreto nº 82.726, de 27 de novembro de 1978, RESOLVE:

Designar DALILA COIMBRA NASCIMENTO, Técnico de Admi nistração, Código LT-NS-923, Classe "A", Referência NS-5, da Tabela Permanente do MEC, para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Processamento da Secretaria de Processamento de Dados da Secretaria de Controle Interno, Código DAI-112.1 (NS), do Quadro Perma nente deste Ministério.

Guy de Fontgalland

Portaria nº 456 de 10 de maio de 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, RESOLVE:

Considerar extinto o Contrato de Trabalho, a partir de 04 de maio de 1983, de CYRO FURTADO CAMPOS, ocupante do emprego de Médico, Código LT-NS-901, Classe "B", Referência NS-17, da Tabela Per manente deste Ministério, em virtude de seu falecimento.

Guy de Fontgalland

Delegacia do Ministério da Educação e Cultura em Mato Grosso do Sul-

PORTARIAS DE 04 de abril de 1983

A DELEGADA DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA NO MATO GROSSO DO SUL, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 870, de 25.10.82, do Departamento do Pessoal/MEC, e tendo em vista o que "1" consta do artigo 2º do Decreto nº 82.726, de 27 de novembro de 1978, RESOLVE:

Nº 13 Dispensar AIDE GOMES SANDIM, Datilógrafo-SA-802, Classe "S", Referência 21, da Tabela Permanente do MEC, das funções de Chefe da Divisão de Apoio Administrativo, da Delegacia do MEC, deste Estado Código, DAI -111.3, a partir da presente data. RESOLVE:

Nº 14 - Designar ORLANDO ALVES SANT ANNA, Técnico em Assuntos "Culturais/Preparador de Textos, do Quadro Permanente do MEC, para "exercer, a partir da presente data, a função de Chefe da Divisão de Apoio Administrativo da Delegacia do MEC, deste Estado, Código DAI."

PORTARIA Nº 18 de 13 de abril de 1983

A DELEGADA DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA NO MA-TO GROSSO DO SUL, usando da competência que lhe foi delegada pela Por taria nº 861, de 22.10.82, do Departamento do Pessoal do MEC, e o que dispoe o Regimento Interno da DEMEC/MS, aprovado pela Portaria Ministerial nº 682, de 04.12.82, RESOLVE:

Designar MARIA ILNAR DOS SANTOS ALEYNE, Auxiliar em " Assuntos Educacionais, NM-25, do Quadro Permanente do MEC, para exercer a partir da presente data, a função de Chefe da Seção de Serviços Gerais, da Divisão de Apoio Administrativo, deste órgão, código DAI.111.

LEDA HENRIQUES ABES

Delegacia do Ministério da Educação e Cultura em Minas Gerais

PORTARIA Nº 09 de 07 abril de 1983

O DELEGADO DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO CULTURA, usando da competencia que lhe foi delegada pela Portaria nº 890, de 25 de outu bro de 1982, publicada no Diario Oficial da União de 27 subsequente, RESOLVE:

Dispensar, RENALDO NUNES, ocupante do cargo de Especialista de Nivel Superior I, matricula nº 10.166-4, da Tabela Provisoria em Extinção do MEC, da função de Secretário Administrativo, codigo DAI - 111.1 (NM), do Gabinete do Delegado desta DEMEC-MG, para o qual tinha sido designado pela Portaria nº 29, de 03 de novembro de

José Tavares de Barros

UNIVERSIDADES FEDERAIS

Universidade Federal Fluminense

PORTARÍA Nº 9555 DE 10 DE MARÇO DE 1983 O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta da Portaria nº 9536 de 10/3/83, RESOLVE cessar os efeitos da Portaria nº 9151, de 23/8/82, publicada no BS nº 158, de 24/8/82, referente a designação do Professor Assistente HIRAN FERNANDES, mat.UFF nº 3833-4, para Chefe da Assessoria de Planejamento, codigo LT-DAS.101.1. JOSÉ RAYMUNDO MARTINS ROMEO - Reitor

PORTARIAS DATADAS DE 02 DE MAIO DE 1983 PORTARIAS DATADAS DE 02 DE MATO DE 1983

Nº 9660 - OS REITORES da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE e da UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ, no uso de suas atribuições, com base nos arts.27,

28 e 29 da Lei nº 4881-A, de 06/12/65, CONSIDERANDO o que consta do Processo UFF nº 1608/83, RESOLVEM transferir ELEARA ARARIPE RAMALHO LEITE,

Professor Assistente, da Tabela Permanente da Universidade Federal do
Ceara para igual emprego existente na Tabela Permanente da Universidade Federal fluminense, em vaga ocorrida por situação prevista no Dec.

08.86795.de 28/12/81. nº 86795,de 28/12/81.

Nº 9661 - CONSIDERANDO o que consta do Processo UFF nº 1638/83, RESOL-VEM transferir JOSE EDILBERTO RAMALHO LEITE, Professor Assistente, da Ta vaga ocorrida por situação prevista no Dec.nº 86795, de 20/12/81. JOSÉ RAYMUNDO MARTINS ROMEO - Reitor da UFF - PAULO ELPÍDIO DE MENEZES NETO Reitor da UFCE.

PORTARIAS DATADAS DE 06 DE MAIO DE 1983 Nº 9663 - O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso de suas atribuições, RESOLVE fazer cessar os efeitos da Portaria nº 8894, de 17/ 3/82, publicada no BS nº 53, de 22/3/82, referente a designação de GISAH TORRES ARAGON, mat. UFF nº 3120-1, para exercer a função de Secretária Ad ministrativa da Faculdade de Medicina, do Centro de Ciências Medicas, co ministrativa da racdidade de Medicina, do Centro de Ciencias Medicas, co digo LT-DAI-111.1. Nº 9667 - RESOLVE fazer cessar os efeitos da Portaria nº 9419, de 13/1/ 83, publicada no 85 nº 9, de 13/1/83, referente a designação de GILKA RO-DRIGUES BALDI, mat.UFF nº 1603-2, para exercer a função de Chefe da Se-ção de Recursos Gráficos da Divisão de Apoio Tecnico do Núcleo Audiovi sual, codigo DAI-111.2, em virtude de sua aposentadoria em 25/4/83. sual,codigo DAI-Ill.2,em virtude de sua aposentadoria em 25/4/83.

Nº 7668 - RESOLVE fazer cessar os efeitos das Portarias nºs.5846,de 6/
10/77,publicadas no BS nº 192,de 10/10/77,suplemento,e 6736,de 16/1/79,
publicada no BS nº 12,de 17/1/79,referentes a designação de TITO EDUAR
DO DE ALENCASTRO RUCH,mat.UFF nº 602-2,e de YUSSEF BEDRAN,mat.UFF nº
1465-7,para exercerem as funções,respectivamente,de Assistente, codigo
DAI-112.3,e de Chefe do Centro de Tratamento Intensivo da Coordenação
Clínica,codigo DAI-111.2,do Hospital Universitário Antônio Pedro.
Nº 9671 - RESOLVE excluir da Portaria nº 9542,de 10/3/83,publicada no
DOU de 21/3/83,em virtude de não terem assinado contrato de trabalho,
pos candidatos admitidos para as Categorias Funcionais abaixo discrimi-

os candidatos admitidos para as Categorias Funcionais abaixo discrimi-

AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS - LT-NM-1006.8, ref.NM-5

01 - CORNELIO DE BARROS

AGENTE DE PORTARIA - LT-TP-1202.A, ref.NM-1

OI - PAULO ROBERTO AMARAL

Nº 9673 - RESOLVE conceder aposentadoria, de acordo com o art.176,inci so II,combinado com o art.178,inciso I,alínea a.da Lei nº 1711,de 28 7 10/52,com a redação dada pela Lei nº 6481,de 5/12/77 a MYRIAM CELESTE MERECCI TEIXEIRA,mat.IPASE nº 110-1853855 e UFF nº 1634.0,no cargo de Agenta Administrativo,código SA.801.5,ref.NM.30,do Quadro Permanente desta Universidade.JOSÉ RAYMUNDO MARTINS ROMEO - Reitor

PORTARIAS DATADAS DE 06 DE MAIO DE 1983

Nº 9664 - O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso da atribuição que lhe confere o art.12 do Dec.nº 72912, de 10/10/73, tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa-DASP nº 46 de 19/8/75 e de acordo com o Dec.nº 79696 de 12/5/77, publicado no DOU de` 17 subsequente; RESOLVE designar GISAH TORRES ARAGON, Bibliotecária, LT-NS-932.A, ref.NS-01, mat.UFF nº 3120-1, para exercer a função de Chefe da Livraria Universitária, integrante do Grupo de Direção e Assistência Intermediarias, codigo LT-DAI-111.2.

Nº 9665 - RESOLVE designar HARRY PEREIRA MAIA VINAGRE Contador, LT-NS-924.S, ref.NS-23, mat. UFF nº 5709-2, para exercer a função de Assistente da Assessoria de Planejamento, integrante do Grupo de Direção e Assistencia Intermediarias, código LT-DAI-112.3.

Nº 9669 - RESOLVE designar YUSSEF BEDRAN, Médico, NS-901.5, ref. NS-22, mat.UFF nº 1465-7, para exercer a função de Assistente do Hospital Universitário Antonio Pedro, integrante do Grupo de Direção e Assistência Intermediárias, codigo DAI-112.3.JOSÉ RAYMUNDO MARTINS ROMEO-Reitor

Diretoria de Pessoal

DETERMINAÇÃO DE SERVIÇO-DDP nº 103 DE 29 DE ABRIL DE 1983

O DIRETOR DE PESSOAL, no uso de sua atribuição delegada pelo Magnífico Reitor, conforme alinea "a", do inciso 1, do item I, da Portaria nº 5820, de 6/9/77, publicada no Boletim de Serviço nº 170, de 8/9/77, RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 29 de abril do corrente ano MARIA. DA CONCEIÇÃO NOBREGA DA SILVA, do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, A, ref. NM-18, mat. UFF nº 6938-3, que vinha ocupando no Núcleo de Documentação desta Universidade. DARCIRA MOTTA MONTEIRO-Diretora de Pessoal

Universidade Federal da Paraíba

ESSE DO JEANN DO SE WEN OU SVISCENCE

O DEITOR ON UNIVERSIDADE PRESENT. ON DESPETOR, no uso de suas atribuccion,

w9 466 - Conceder arosentaloria, de acordo com os articos 101, idem ITI e 102, itom I, latra "a" da Constituição, a APLUCA SOARRA ERVOS, matricula no 2.102.14%, no cardo de Farmacêutico, código MS-908, classe B, referência 15 do Quadro de Pessoal desta Universidade. (Proc. 905787/03)

10 467 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a" da Constituição, a JOSEFA "IARA DE OLIVEÇA, ma tricula no 2.101.938, no cargo de Auxiliar de Enfermagem, código NM-1001 classe B, referencia 29 do Quadro de Pessoal desta Universidade. (Proc. 006019/83)

Nº 468 - Conceder aposentadória, de acordo com o artigo 53 da Lei • nº 4.881-A, de 06 de dezembro de 1965 (Estatuto do Magistário Superior), MRINARDO CARRAL DE VASCONCELOS, matricula nº 1.108.491, no cargo de Pro-fessor Adjunto, referência 4 do Quadro de Pessoal Testa Universidade. (Proc. 035567/83)

PORTARIAS DO DIA 26 de ABRIL DE 1983

Nº 496 - Anosentar, de acordo com os artigos 176, item III, parágrafo 1º e 2º, 178 item II, da Lei nº 1.711 de 28 de outubro de 1952, LUIZ OLEGA-RIO ALVES, matricula nº 2.207.831, no cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe "A" referência 4 do Quadro de Pessoal desta Universi-

Nº 497 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 53 da Lei 4.881-A, de 06 de dezembro de 1965 (Estatuto do Magistério Superior), MAPIO AUGUSTO ROMERO, matricula no 1.932.672, no cargo de Professor Titular, código M-401, referência 4 do Quadro de Pessoal desta Universidade. (Proc. 006298/83)

Universidade Federal de Pernambuco

PORTARIA Nº 832, DE 04 DE OUTUBRO DE 1982

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 12 do Decreto nº 72.912 de 10 de outubro de 1973, resolve:

Conceder dispensa, a partir de 15 de setembro de 1982,a UBIRA-JARA BORGES DE SANTANA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, Classe Especial NM-31, do Quadro Permanente da mesma Universidade, da função de Diretor, Código: DAI-111.3, da Divisão do Serviço Gerais da Prefeitura da Cidade Universitária, para o que fora designado pela Portaria nº 634/79. (Processo UFPE nº 22.937/82. - PROFP GERALDO LAFAYETTE

PORTARIAS DE 25 DE ABRIL DE 1983

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 393 - Dispensar, a partir de 01.03.83, ANTONIO CARLOS NÓBREGA DE AL-MEIDA, Cadastro nº 177.431, ocupante do emprego de Auxiliar de Assuntos

addistance of the contract of the

Culturais, Código: LT-NM-1026, Classe "C", Referência NM.23 da Tabela Permanente desta Universidade, da função de Diretor, Código: DAI-111.3, da Divisão de Desenvolvimento Cultural da Pró-Reitoria para Assuntos Comunitários, para o qual fora designado pela Portaria nº 435/82.(Processo' UFPE nº 27.829/83).

Nº 394 - Conceder dispensa, a partir de 01.03.83, a WILSON FARIAS DASIL VA, Cadastro nº 066915, ocupante do cargo de Médico, Código: NS-901, Clas se S, Referência NS.19, do Quadro Permanente desta Universidade, da fun ção de Chefe do Serviço de Medicina Clínica, Código: DAI-111.2, do Hospital das Clínicas, para o qual fora designado pela Portaria nº 568/81. (Processo UFPE nº 29.844/83). GERALDO CALÁBRIA LAPENDA -

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e tendo em vista o contido no Processo UFPE nº 29.750/83, resolve:

Nº 402 - Designar, ROSETE BIBIANA DE MELO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código: LT-SA-801, Classe "B", Referência NM.22, da Tabela Permanente desta Universidade, Cadastro nº 174.190, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código: DAI-111.1, do Departamento de Nutrição do Centro de Ciências da Saúde, correlata com a categoria funcional indicada, de acordo com o Decreto nº 76.543, de 04 de novembro de 1975, publicado no D.O.U. de 06 subsequente.

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade e tendo em vista o que cons ta dos Processos DASP nºs. 24.614/82 e 20.518/82, resolve:

Nº 403 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, nos empregos abaixo relacionados, na Tabela Permanente desta Universidade, em provimento que atende à exigências contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, os seguintes candidatos habilitados em concurso público:

- ENFERMEIRO, Código: LT-NS-904, Classe A, Referência: NS.05
 - 01. DAYSE MARIA DE FATIMA DE ANDRADE KARAM CPF nº 129.107.084-20,em vaga decorrente da aposentadoria de Teresinha de Jesus Fernandes Barros, publicado em D.O.U. de 23.11.82.
- AGENTE DE PORTARIA, Código: LT-TP-1202, Classe A, Referência NM.01
- 01. MARLUCE DE LIMA SOARES CPF nº 122.335.604-34, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Benedito Bezerra Reis, publicado em D.O.U. de 11.10.82.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias contados da publicação desta Portaria. - PROF. CERALDO CALADOS ANTON VICE RELICO.

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da competência que lhe foi atribuida pelo artigo 79, parágrafo único, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 404 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, no emprego de Professor Auxiliar, Referência 1, da Tabela Permanente desta Universida de, os candidatos abaixo relacionados, habilitados e classificados em Concurso Público de Provas e Títulos, em provimento que atende às exigências contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981:

CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAUDE

DEPARTAMENTO DE MEDICINA TROPICAL Área de Estudo: Parasitologia

- CLEIDE CLEIA CUNHA MIRANDA

CENTRO DE TECNOLOGIA

DEPARTAMENTO DE OCEANOGRAFIA

Area de Estudo: Oceanografia Biológica

- CARMEN MEDEIROS DE QUEIROZ.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias, contados da data da publicação desta Portaria. (Processo UFPE nº 29.824/83).

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 407 - Conceder aposentadoria, de acordo com os ar tigos 176, inciso II e 178, inciso I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelo ar tigo 1º da Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração do artigo 178, respeitado o disposto no inciso I,alinea "a", combinado com o artigo 1º da Lei nº 6.226, de 14 de julho de 1975,

a LUIZ MANOEL DE MIRANDA, matricula nº 177-2.069.134, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código: NM-1006, Classe "B", Referência NM.13, Cadastro nº 064.963, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo UFPE nº 30.063/83).

Nº 408 - Aposentar de acordo com os artigos 176, inciso III, parágrafo 2º e 178, inciso II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração do artigo 178, respeitado o disposto no inciso II, combinado com o artigo 78, § 2º da referida Lei nº 1.711/52,

NATALÍCIA SOARES DA SILVA, matricula nº 117-2.069.144, no cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código: NM.1001, Classe "A", Referência NM. 22, Cadastro nº 079.391, do Quadro Permanente desta Universidade, com proventos proporcionais a 25 (vinte e cinco) anos de serviço. (Processo UFPE nº 29.433/83.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade, resolve:

Nº 412 - Retificar a Portaria de Pessoal nº 154, de 22.02.83, publicada no D.O. de 01.03.83, para considerar as admissões dos candidatos abaixo, em provimento que atende às exigências contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981 e não como constou.

CATEGORIA FUNCIONAL: Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe "A", Referência NM.17

- DIVONETE TENORIO FERRAZ GOMINHO, em vaga decorrente da movimentação de Gilvanete Reis de Lima, publicada no D.O. de 29.09.82.
- MARCIO RODRIGUES ALVES DE SANTANA, em vaga decorrente da aposentadoria de Terezinha Pinto Costa, ocorrida em 24.11.82 D.O. de 23.11.82.
- MARÍA DA CONCEIÇÃO CHIMENDES DA SILVA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Neidson Oliveira Santos, ocorrida em 13.01.83 D.O. de 07.02.83.

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade, e tendo em vista o disposto no artigo 49 do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981 e a Exposição de Motivos SEPLAN-PR nº 320, de 26 de julho de 1982, publicada em D.O.U. de 28.07.82, resolve:

Nº 413 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista,no emprego abaixo relacionado, na Tabela Permanente desta Universidade, criado pelo De creto nº 88.209, de 05.04.83, publicado em D.O.U. de 06.04.83, o seguin te candidato habilitado em concurso público:

- AGENTE ADMINISTRATIVO, Código: LT-SA-801, Classe A, Referência NM.17.
 - 01. JANILDO LOPES DA SILVA, CPF nº 063.442.164-68.

A entrada em exercício, por parte do candidato ora admitido, darse-á no prazo de trinta (30) dias contados da publicação desta Portaria. (Processo DASP nº 390/83. O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 414 - Aposentar de acordo com o artigo 176, inciso III, parágrafo 2º, combinado com o artigo 178, inciso I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952,com a redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6.481, de 0º de dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração do artigo 178, respeitado o disposto no inciso I, alínea "b",

JOSÉ ALEXANDRE DA SILVA, matrícula nº 177-2.218.564, no cargo de Agente de Portaria, Côdigo: TP-1202, Classe "A", Referência NM.04,Ca dastro nº 062.146, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo UFPE nº 26.986/83). GERALDO CALÁBRIA LAPENDA -

PORTARIA NO 428, DE 04 DE MAIO DE 1983

O VICE-REITOR SUBSTITUTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, PROFESSOR LUIZ PINTO FERREIRA, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que dispõe o artigo 11, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, resolve:

Conceder progressão vertical, a partir de 16.03.83, a MERVAL DE ALMEIDA JUREMA FILHO, Cadastro nº 253.669, da classe de Professor Auxiliar, referência 01, para a classe de Professor Adjunto, referência 01, da Tabela Permanente desta Universidade. (Processo UFPE nº 9.235/81).

LUIZ PINTO FERREIRA

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 28 DE ABRIL DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FE DERAL DE PERNAMBUCO - MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, tendo em vista o que consta da Exposição de Motivos nº 062, de 03 de março de 1982, do Departamento Administrativo do Serviço Público, aprovada pelo Excelentissimo Senhor Presidente da República, resolve:

405 - Expedir a presente Portaria para declarar que JOÃO PETRONITO DE LIMA FILHO, CPF nº 113.312.914-53, ocupante do emprego de Médico, da Tabela Especial de Empregos aprovada conforme consta da Exposição de Motivos supramencionada, passou a ocupar o emprego de Médico, Código:IM-NS-901, Classe A, Referência NS-04, da Tabela Permanente, a partir da data da publicação deste ato, visto ter sido habilitado em Concurso Público, observado a classificação respectiva.

Em consequência, fica extinto o emprego anteriormente ocupado. (Processo DASP nº 2.901/83).

406 - Expedir a presente Portaria para declarar que ANTÔNIO GOMES DE SENA FILHO, CPF nº 126.102.674-87, ocupante do emprego de Auxiliar de En fermagem, da Tabela Especial de Empregos aprovada conforme cosnta da Exposição de Motivos supramecionada, passou a ocupar o emprego de Auxiliar de Enfermagem, Código: LT-NM-1001, Classe A, Referência NM.17, da Tabela Permanente, a partir da data da publicação deste ato, visto ter sido habilitado em Concurso Público, observada a classificação respectiva.

Em consequência, fica extinto o emprego anteriormente ocupado. (Processo DASP nº 24.612/82). VILMA WANDERLEY BRAGA MOTA -

PORTARIA Nº 427, DE 04 DE MAIO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FE DERAL DE PERNAMBUCO - MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, tendo em vista o que consta da Exposição de Motivos nº 062, de 03 de março de 1982, do Departamento Administrativo do Serviço Público, aprovada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da República, resolve:

Expedir a presente Portaria para declarar que CACILDA LOURENÇO DA CRUZ, CPF nº 127.467.464-68, ocupante do emprego de Bibliotecário, da Tabela Especial de Empregos aprovada conforme consta da Exposição de Motivos supramencionada, passou a ocupar o emprego de Bibliotecário, Código: LT-NS-932, Classe "A", Referência NS.01, da Tabela Permanente, a partir da data da publicação deste ato, visto ter sido habilitada em Concurso Público, observada a classificação respectiva.

Em consequência, fica extinto o emprego anteriormente ocupado. (Processo DASP nº 3.118/83). - VILMA WANDERLEY BRAGA MOTA

Universidade Federal do Rio Grande do Sul

PORTARIAS DE 20 DE ABRIL DE 1983

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria no 837, de 18 de agosto de 1982, tendo em vista o que dispõe o paragra fo único, item II, do artigo 14, do Decreto no 85.487, de 11 de dezembro de 1980 e o que consta no Processo no 02442/83, da Reitoria, RESOLVE:

Nº 495 - Conceder progressão vertical, na Tabela Permanente, ao Professor Walter Meucci Nique, da classe de Professor Assistente, referência 1 (um), para a classe de Professor Adjunto, referência 1 (um), com vigência a partir de 29 de novembro de 1982.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria no 837, de 18 de agosto de 1982, tendo em vista o que dispõe o paragra fo unico, item II, do artigo 14, do Decreto no 85.487, de 11 de dezembro de 1980 e o que consta no Processo no 12 721/83, da Reitoria, RESOLVE:

Nº 496 - Conceder progressão vertical, na Tabela Permanente, ao Professor Luiz Fernando Ziebell, da classe de Professor Assistente, referência 3 (tres), para a classe de Professor Adjunto, referência 2 (dois), com vigência a partir de 8 de abril de 1983.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria no 837, de 18 de agosto de 1982, tendo em vista o que dispõe o paragra fo único, item II, do artigo 14, do Decreto no 85.487, de 11 de dezembro de 1980 e o que consta no Processo no 10 744/83, da Reitoria, RESOLVE:

Nº 499 - Conceder progressão vertical, na Tabela Permanente, a Professora Thereza Penna Firme, da classe de Professor Assistente, referência 3 (três), para a classe de Professor Adjunto, referência 2 (dois), com vigência a partir de 9 de julho de 1981.

SERGIO DE MEDA LAMB

Universidade Federal de Santa Catarina

PORTARIA Nº 204, DE 29 DE ABRIL DE 1983

O Reitor da Universidade Federal de Santa Catar<u>i</u> na, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 008631 do Departamento de Engenharia Civil, do Centro Tecnológico, RESOLVE:

HOMOLOGAR a decisão do Conseiho Departamental do Centro Tecnológico, no que se refere ao Concurso Público para Professor Auxiliar do Departamento de Engenharia Civil, no Campo de Conhecimento e respectiva vaga:

CAMPO DE CONHECIMENTO: TOPOGRAFIA E FOTOGRAMETRIA

VAGAS: 01 (uma)

CLASSIFICAÇÃO 1° CANDIDATO
NORBERTO HOCHHEIN

MEDIA 9,0

2.8

LIA SILVA CAETANO

7,7 ERNANI BAYER

Escola Federal de Engenharia de Itajubá

PORTARIA Nº 133, DE 02 DE MATO DE 1983

O Diretor-Geral da **ESCOLA FEDERAL** DE **ENGENHARIA**DE **ITAJUBA**, no uso de suas atribuições e de acordo com o que consta do Processo nº 00849/83-EFEI, resolve:

CONCEDER Aposentadoria, de acordo com os artigos 176-ítem II, 178

- îtem I - alînea a, combinados com o artigo 180, îtem I, da Lei 1.711, de 28.10.52, com a redação dada pela Lei 6.732/79;

a ADELATDE COSTA, Matrícula nº 024 2 239 957, pertencente à Categoria Funcional de Técnico em Assuntos Educacio nais, Classe: A, Código: NS-927.4, Referência: NS-5, do Quadro Permanente desta Escola, com as vantagens da função de Chefe da Divisão de Assuntos Gerais do Departamento de Registro Acadêmico da EFEI, Código: DAI-NS-111.3, acrescidas da Gratificação de Nível Superior, instituida pelo artigo 10 do Decreto-Lei nº 1.445.176 observado o § 2º do art. 102, da Constituição a partir de 01.05.1983.

MARCÍLIO DE SOUSA Vice-Diretor-Geral em exercício

PORTARIA Nº 142, DE 05 DE MATO DE 1983

O Diretor-Geral da ESCOLA FEDERAL DE ENCENHARIA DE ITAJUBÁ, no uso de suas atribuições e de acordo com o que consta do Processo nº 00886/83-EFEI, resolve:

CONSIDERAR rescindido o Contrato de Trabalho do Servidor ANTÔNIO DOMINGOS GONÇALVES, ocupante do Emprego de AGENTE DE VIGILÂNCIA, Classe: A, Código: LT-NM-1045, Referência: NM-12, da Tabela Permanente da EFEI, a partir de 05.05.1983, por motivo de sua APOSENTADORIA por velhice.

MARCÍLIO DE SOUSA Vice-Diretor-Geral em exercício

ESCOLAS TÉCNICAS FEDERAIS Escola Técnica Federal de Alagoas

PORTARIA Nº 074/GD, de 22 de Fevereiro de 1983

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 18 do Regimento Interno da Escola, aprovado pela Portaria Ministerial Nº 504, de 16.10.75 e publicada no D.O.U. de 04.11.75; RESOLVE:

Conceder aposentadoria a HILDA MAGALHAES CALHEIROS, matricula Nº 1.876.215, no Cargo de Agente Administrativo, Código SA-"801, Classe "C" Referência NM-29, do Quadro Permanente desta Escola" com base no Art. 165, item XIX, da Constituição Federal e de acordo" com o Art. 176, item II, da Lei 1.711/52 (Processo Nº 485/83- SCA).

BRENO LINS DE OLIVEIRA

Escola Técnica Federal do Amazonas

PORTARIA Nº 012-GD/ETFA/83 de 12.01.83.

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e etc., RESOLVE:

I. TORNAR sem efeito a PORTARIA NO 173-GD/ETFA/82, de 21.06.82;

II. DESIGNAR, a partir desta data, o servidor MANOEL DOS REIS FERREIRA BENTES, Agente Administrativo LT-SA 801, Ref. NM 24, para exercer a função de confiança de Chefe da Seção do Almoxarifado, DAI 111.2 - da Tabela Permanente da ESCOLA TECNICA FEDERAL DO AMAZONAS, de que trata o Decreto nº 79.719, de 23 de maio de 1 977.

JORGE HUMBERTO BARRETO

PORTARIA Nº 123-CD/ETFA/83 de 20.04.83.

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que lhe confere a letra "J", do Art. 18 do Regimento Interno, aprovado pe la PORTARIA MINISTERIAL Nº 509, de 16 de outubro de 1 975, e com observância do que consta no PROCESSO Nº 327/83, RESOLVE:

CONCEDER APOSENTADORIA a pedido e de acordo com os artigos 176, item II e 184, item I, da Lei nº 1.711, de 128 de outubro de 1 952, combinado com o Art. 101,item III e parágrafo UNICO, observado o parágrafo 2º do Art. 102 da Constituição Federal - ANTÔNIO NOBRE DIAS FERREIRA, Matrícula nº 2.301.536, Artifice de Mecânica, Código ART 702, Classe Especial, Referência NM 2º, do Quadro Per manente desta Autarquia Educacional, a que se refere o Decreto nº 178.178, de 03 de agosto de 1 976.

PORTARIA Nº 133-GD/ETFA/83 de 02.05.83.

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o reque rimento da Professora NAIR CARDOSO DE FREITAS, protocolado sob nº 350/83, RESOLVE:

TORNAR sem efeito, a PORTARIA NO 310-GD/ETFA/81, de 30.10.81, que autorizou a Professora NAIR CARDO-SO DE FREITAS a participar do Curso de Especialização Pedagógica - Supervisão Pedagógica - na Universidade de Hiroshima / JAPÃO, reassumindo suas atividades nesta Escola, a partir desta data.

JORGE HUMBERTO BARRETO

Escola Técnica Federal de São Paulo

PORTARIA Nº 069 de 28 de abril de 1983

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SÃO PAULO, no uso das suas atribuições legais, conforme o artigo 18,1etra "H", do Regimento Interno desta Escola, considerando o processo nº 024.381/82 "DASP, atinente à aplicação do artigo 5º da Lei nº 6.781, de de 20 de maio de 1980, RESOLVE:

Alterar o posicionamento na Categoria Funcional de Agente Administrativo dos servidores citados no referido processo e benefi-ciados pela sua conclusão, como segue:

OPHELIA GIANFRATTI - mudar da referência NM-21 da classe "B" para 'a referência NM-29 da classe "C";

PALMENAS DAMAS DA SILVA - mudar da referência NM-21 da classe "B" para a referência NM-25 da classe "C":

HERMANO NAVENI - mudar da referência NM-20 da classe "A" para a referência NM-24 da classe "B".

Os efeitos financeiros desta Portaria, na forma da Lei ora aplicada, retroage a 20 de maio de 1980.

de maro de 1980.

THEOPHILO CARNIER

Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro

PORTARIA Nº 49 de 03 de maio de 1983

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE QUÍMICA-RJ, no uso de suas atribuições regimentais, RESOLVE:

Considerar dispensada, a partir de 19 de maio de "

1983, a servidora MAYSA PAES BARRETO MONTE DE OLIVEIRA, matrícula nº

CLT-139, do emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, código "

LT-M. 402, classe "C", referência 2, da Tabela Fermanente desta Escola.

Manoel Virgilio Pimentel Cortes

Centro Federal de Educação Tecnológica em Minas Gerais

PORTARIA NO 78, DE 28 DE ABRIL DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, autarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação e Cultura, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no Decreto nº78.110, de 22 de julho de 1976, e com observância do que consta do Processo nº 00916/83, RESOLVE:

Dispensar, a pedido, a partir de 25 de abril de 1983, DIONISIA MARIA PENNA MARTINS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Classe "C", Có digo LT-SA-801, Referência 28, pertencente à Tabela Permanente desta Autarquia Edu cacional, da função de Chefe da Seção de Execução Financeira e Orçamentária, Códi go DAI-111.2, integrante do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

HELIO JOSE MUZZI DE QUEIROZ Diretor-Geral "Pro Tempore"

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

PORTARIA Nº 23, DE 06 DE MAIO DE 1983

O Diretor - Geral da Secretaria Executiva do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no uso de suas atribuições e tendo em vis ta o disposto no artigo 31 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 655, de 04 de dezembro de 1981, RESOLVE:

Considerar dispensado, em virtude de Resci são Contratual de Trabalho, JOÃO FELIPE DE ARAÚJO, do emprego de Agente Administrativo, Codigo: LT-SA-801, Classe "S" Referência NM-31, da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 05 de maio de 1983. ECILDA RAMOS DE SOUZA

Ministério do Trabalho

SECRETARIA DE RELAÇÕES DO TRABALHO

Delegacia Regional do Trabalho no Estado do Rio Grande do Norte

Portaria de 04 de abril de 1983

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO, no Estado do Rio Grande do Nor te, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministeria 10° 3.633, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE.

Nº 044/83 - Designar JOSÉ COSTA, matricula nº 2.586, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, Classe "A", referência NM-22, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Chefe da Seção de Organização Sindical DAI-111.2, desta Delegacia Regional, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o decreto 80.556, de 11 de outubro de 1977. JEREMIAS' SOARES DE OLIVEIRA.

CONSELHO FEDERAL DE MÃO-DE-OBRA

-PORTARIA DE 28 DE ABRIL DE 1983

O PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL DE MÃO-DE-OBRA, usando competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.148, de 24 de agosto de 1982. RESOLVE:

Nº 09/83 - Designar MARIA JOSÉ ALVES DE VASCONCELOS, Técnico de Administração, Classe A, ref.NS-05, Matricula nº 2.628, para exercer a função de Assistente do Secretário-Executivo, Código DAI-112.3, deste Conselho Federal de Mão-de-Obra. RENATO SIMPLÍCIO LOPES

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS CML, DE 05 DE MAIO DE 1983

Usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto núme ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979 e tendo em vista o consta dos Processos DASP números 19 426/81 e 19 942/81 M Aer números 14-01/2735/81 e 34-02/70/83, RESOLVE:

Tornar sem efeito as admissões sob o regime da Legislação Trabalhista, efetuadas pela Portaria nú mero 330/GM1, de 23 de março de 1 983, publicada no Diário' Oficial de 24 subsequente, na Tabela Permanente deste Ministério, dos candidatos habilitados em concurso público, a seguir relacionados, para a Categoria Funcional de Agente Admi nistrativo, código LT-SA-801, classe "A", Referência NM-17. com destino às Organizações Militares sediadas na cidade de São Paulo - SP, pelos motivos de desistência ou não comparecimento dentro do prazo legal:

- 1 BASE AÉREA DE SÃO PAULO

 - 01 SONIA MAKIA PRADO
 - 02 WAGNER ALVES DE SANTANA
- 03 PEDRO AUGUSTO DE ORNELLAS
- 04 LUCI KINUIO ISHII
- 05 ANDRÉ LUIZ DA TRINDADE FURTADO
- 06 HILDEGARD GOLOVANEVSKY

- 2 IV COMANDO AÉREO REGIONAL
 - 01 LUIZ CARLOS DOS SANTOS
- 3 HOSPITAL DE AERONAUTICA DE SÃO PAULO
 - 01 SANDRA MARIA TRENCH CONCEIÇÃO
 - 02 MARCIA REGINA CAÇÃO ANDRIOLI
- 4 PARQUE DE MATERIAL AERONAUTICO DE SÃO PAULO
 - 01 VERA MARIA BRITTO ABREU
 - 02 SÉRGIO SEIDI NAGANATSU

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 979 e tendo em vista o que consta dos Processos DASP número 24 599/82 e M Aer número ... 14-01/3246/82, RESOLVE:

Tornar sem efeito as admissões sob o regime da Legislação Trabalhista, efetuadas pela Portaria número 227/GM1, de 02 de março de 1 983, publicada no Diário Oficial de 04 subsequente, na Tabela Permanente deste Ministé rio, dos candidatos habilitados em concurso público a seguir relacionados, para a Categoria Funcional de Datilógrafo, códi go LT-SA-802, classe "A", Referência NM-09, com destino Organizações Militares sediadas na cidade de Brasília por motivo de não comparecimento:

- 1 BASE AÉREA DE BRASÍLIA
 - 1 PAULO HENRIQUE FERREIRA SILVA
- 2 VI COMANDO AÉREO REGIONAL
 - 1 CARIOLANDA PEREIRA DE SOUZA

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA. usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto núme ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979 é tendo em vista o que consta dos processos DASP números 22 901/82, 11 211/81 e 19 913/82 e M Aer números 34-02/1394/81 e 14-01/3265/82, RE-

NO 509 -Tornar sem efeito as admissões sob o regime da Legislação Trabalhista, efetuadas pela Portaria número 212/GM1, de 24 de fevereiro de 1 983, publicada Diario Oficial de 01 de março de 1 983, na Tabela Permanente deste Ministério, dos candidatos habilitados em concurso pú blico, a seguir relacionados, para a Categoria Funcional de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", Referên cia NM-17, com destino às Organizações Militares sediadas na cidade de Brasilia-DF pelos motivos específicados:

1 - POR DESISTÊNCIA:

ESTADO-MATOR DA AERONAUTICA:

- 01 ANA CELESTE BORGES SERIGUE
- 2 POR FALTA DE ESCOLARIDADE À DATA DE INSCRIÇÃO: VI COMANDO AÉREO REGIONAL:
 - 01 EDIVALDO CUNHA PIMENTA

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA. usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto núme ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979 e tendo em vista o que consta dos Processos DASP número 14 696/82 e M Aer números 14-01/1901/82 e 34-02/3442/82, RESOLVE:

Tornar sem efeito as admissões sob o regime da Legislação Trabalhista, efetuadas pela Portaria nú mero 1528/GM1, de 29 de dezembro de 1 982, publicada no Diário Oficial de 30 seguinte, na Tabela Permanente deste Minis tério, dos candidatos habilitados em concurso público, a se quir relacionados, nas Categorias Funcionais indicadas, com destino às Organizações Militares sediadas nas cidades abaixo, por motivos de desistência e não comparecimento:

- I CIDADE DE BELÉM
- ARTÍFICE DE ELETRICIDADE E COMUNICAÇÕES, CÓDIGO LT-ARI-703, Referência NM-7

Na Especialidade de ELETRICIDADE

1 - ALIPIO ALBERTO BEZERRA GOMES

- II CIDADE DO RECIFE PE
 - ARTÍFICE DE ELETRICIDADE E COMUNICAÇÕES, CÓDICO LIT-ART-703, Referência NM-7
 - Na Especialidade de ELETRICIDADE
 - 1 GENIVAL FERREIRA DA SILVA
- AGENTE DE PORTARIA, CÓDIGO LT-TP-1202, CLASSE A, Referência NM-01
- 1 SEVERINA MARIA DA CONCEIÇÃO
- MOTORISTA OFICIAL, CÓDIGO LT-TP-1201, CLASSE A, Referência NM-7
 - 1 EDNO VAZ DA SILVA
- III CIDADE DE SANTA MARIA RS
 - AGENTE DE PORTARIA, CÓDIGO LT-TP-1202, CLASSE A, Refe rência NM-01
 - 1 ENILDA GRANDE FAGUNDES
 - 2 JOÃO CARLOS MARTINS PETRY
- DESENHISTA, CÓDIGO LT-NM-1014, CLASSE A, Referência NM-17
- 1 GERSON PEREIRA MARCHI
- IV CIDADE DE NATAL
 - MOTORISTA OFICIAL, CÓDIGO LT-TP-1201, CLASSE A, Referência NM-7
 - 1 JOSÉ EDILSON DA SILVA
 - 2 WILSON BENÍCIO DE SÃ
 - 3 CARLOS ANTONIO BARBOSA DE ARAUJO
 - 4 WILSON MANOEL SANTIAGO
- V CIDADE DE BRASÍLIA
 - AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS,CÓDIGO III-NM-1006, CLASSE A, Referência NM-1
 - Na área de LIMPEZA E CONSERVAÇÃO
 - 1 GETULIO PEDROSA SILVA
- VI CIDADE DE FORTALEZA CE
 - MOTORISTA OFICIAL, CÓDIGO LT-TP-1201, CLASSE A, Referência NM-7
 - 1 MARCOS AURELIO DE SOUZA
- VII CIDADE DO RIO DE JANEIRO RJ.
 - AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS, CÓDIG LT-NM-1006, CLASSE A, Referência NM-01
 - Na área de LIMPEZA E CONSERVAÇÃO
 - 1 DYRCE VIANNA MARINS
 - 2 ARILDA MARIA RIBEIRO NASCIMENTO
 - AGENTE ADMINISTRATIVO, CÓDIGO LT-SA-801, CLASSE A, Referência NM-17
 - 1 RICARDO LUIZ FERREIRA DE AGUIAR
 - 2 SAMUEL MACHADO FRANCISCO
 - 3 ADONTRAM GOMES MAGALHÃES
 - 4 VERA LUCIA FERNANDES GUTIERREZ
 - 5 MARISE GARCIA
 - 6 LUDMILA DEUTE RIBEIRO
 - 7 ANTONIO TEIXEIRA COELHO FILHO
 - 8 ELEONORA CORAGEM
 - 9 SERGIO LIMA FONTES
 - 10 HAILTON S. DOMINGOS BIANCARDINI
 - 11 LUIZ AUGUSTO PINTO BENEVENTE
 - 12 FLAVIO CARRANO FERNANDES
 - 13 PAULO AMERICO TURL MACHADO
 - 14 PAULO ROBERTO AZEVEDO VAREJÃO
 - 15 LUCIA MARIA DE SEQUEIRA
 - 16 MARIA MADALENA DA PONTE RUCKER
 - 17 ARY GOMES DE AGUIAR JÚNIOR
 - 18 VICTOR GRABOIS
 - 19 EDSON BANDEIRA PRESTES
 - 20 MARIA DO CARMO V. DA COSTA BRAGA
 - 21 RICARDO CEZAR MELLO MATTOS HABIB

- 22 MARCIA CRISTINA DUARTE MONTEIRO
- 23 VICTOR E GOMES DE MORAES
- 24 PAULO JOSÉ GONÇALVES MATTOSO
- 25 MARCOS YEDO PEREIRA MARQUES

usando da competência que lhe foi delegado pelo Decreto núme ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979, RESOLVE:

Nº 511-Declarar aposentado, compulso - riamente, de acordo com o artigo 176, item I, combinado com os artigos 178, item I, letra "a", e 187, da Lei núme ro 1 711, de 28 de outubro de 1 952, com a redação dada pela Lei número 6 481, de 05 de dezembro de 1 977 e artigo 184, item I, da referida Lei número 1 711, observando-se o contido no artigo 18 da Lei número 6 701, de 24 de outubro de 1 979 e parágrafo 29 do artigo 102, da Constituição,

A partir de 22 de janeiro de 1983, GERCINO SIQUEIRA, matrícula número 067-I 641715, no cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe "B", Referência NM-09, do Quadro Permanente deste Ministério, com os proventos correspondentes à Referência NM-13, classe Especial de idêntica Categoria Funcional (Processo número 15-12/101/82).

tendo em vista o que consta do Processo número CFIAE/202/83, RESOLVE:

NO 512 - Designar para terem exercício na Caixa de Financiamento Imobiliário da Aeronáutica, com efeitos'
a contar de 28 de abril de 1 983, sem prejuízo de salários,
direitos e vantagens, os servidores JULIO CEZAR TAVEIRA FONSECA e JOSÉ MANOEL AUGUSTO, pertencentes ao Quadro de Pessoal da Telecomunicações Aeronáuticas S.A., vinculada a este
Ministério.

DELIO JARDIM DE MATTOS

COLEÇÃO DAS LEIS DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

Divulgação 1.394 — Volume V

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO Leis de julho a setembro de 1982

Preço: Cr\$ 280,00

Divulgação 1.395 — Volume VI

ATOS DO PODER EXECUTIVO Decretos de julho a setembro de 1982

Preço: Cr\$ 1.100,00

Ì

DIÁRIO OFICIAL

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 10 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado da Saúde, de acordo com o artigo 70, item II do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação do Decre to nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Designar ANTONIO FAGUNDES, para exercer a função de NO 140 conflança de Chefe do Serviço de Comunicação Intra-Setorial, código LT DAS 101.1, da Coordenadoria de Comunicação Social, constante da Tabe la Permanente do Ministério da Saúde, de que trata a Portaria DASP 577, de 24 de abril de 1978.

Designar CELSO LUIZ GONZAGA GORGA, para exercer a fun ção de confiança de Diretor da Divisão Técnica de Divulgação, códi go IT DAS 101.2, da Secretaria Nacional de Programas Especiais de Saúde, constante da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, de que trata a Portaria DASP nº 577, de 24 de abril de 1978.

Dispensar CELSO LUIZ GONZAGA GORGA, da função de con fiança de Chefe do Serviço de Comunicação Intra-Setorial, LT DAS 101.1, da Coordenadoria de Comunicação Social, por ter sido desi gnado para outra função. WALDYR MENDES ARCOVERDE

> DESPACHO DO MINISTRO Em 09 de maio de 1983

Afastamento do País

O Ministro de Estado da Saúde, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto no 74.143, de 04 de junho de 1974, au torizou o afastamento do País do seguinte servidor:

JOSÉ EVANDRO MACHADO MELO, Chefe do SEP/DISEQ da Su perintendência de Campanhas de Saúde Pública, que viajará a San Juan - Por to Rico, no período de 22 de maio a 11 de junho de 1983, com ônus limita do nas condições mencionadas no Processo MS nº 0208/83.

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINIS-TERIO DA SAUDE, usando da atribuição que lhe foi con ferida pelo artigo 22 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980 e de acordo com o artigo 59 combinado com o artigo 25, item II do referido Decreto, e tendo em vista decisão judicial da 5ª Vara da Seção Judiciāria do Estado de Minas Gerais, de que trata o processo DASP no 020030/82, resolve

Conceder Progressão Vertical, com efeitos a partir de NO 143 -19 de julho de 1980, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da nova classe, a,

NO QUADRO PERMANENTE DESTE MINISTERIO

I - da referência 46 da classe "A", para a referência 47 da classe "B", na Categoria Funcional de Médico, codigo NS-901, em regime de 30 horas semanais, a

1 - ADAEL LINCOLN ASSUMPÇÃO

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINIS-TFRIO DA SAUDE, usando da atribuição que lhe foi con ferida pelo artigo 14, do Decreto nº 80.602 de 24 de outubro de 1977 e pelo artigo 20 combinado com o artigo 22 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980 e, tendo em vista decisão judicial da 3ª Vara da Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, de que trata o processo MS nº 0358/83, resolve

Conceder progressão funcional, nos termos do artigo 34, item II, do Decreto 80.602/77, mediante deslocamento do respectivo cargo, para compor a lotação da nova classe, com efeitos a pa<u>r</u> tir de 01.08.78:

NO QUADRO PERMÁNENTE DESTE MINISTÉRIO

I - da referência 50 da classe de "Pesquisador Associado B", para a referência 51, classe de "Pesquisador", da Categoria Funcional de Pesquisador em Ciências Saude, codigo PCT-202, a

T - JORGE BARREIRA MERCHED

- Tornar nula a Portaria/DP nº 250/82, publicada 2. Diário Oficial de 15.10.82, na parte em que concedeu progressão ver tical, a partir de 01.09.82, para a referência NS-18, da classe "Ć", da Categoria Funcional de Médico, código NS-901, a JORGE BARREIRA MERCHED.
- Conceder progressão vertical, nos termos do artigo 59 combinado com o artigo 25, îtem II do Decreto nº 84.669/80, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da n<u>o</u> va classe, com efeitos a partir de 01.09.82:

NO QUADRO PERMANENTE DESTE MINISTERIO

I - da referência NS-22 na classe de "Pesquisador", para a referência NS-23 na classe "Especial", da Categoria Funcional de Pesquisador em Ciencias da Saude, codigo PCT-202, a

1 - JORGE BARREIRA MERCHED

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA SAUDE, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria nº 117/Bsb, de 15.03.78, publicada no D.O. de 20 subsequente, re solve

Designar LAIZ DE MELLO GONÇALVES, ocupante do emprego NO 150 de Agente Administrativo, codigo LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de confiança de Secretário Administrativo, código DAI-111.1 (M), da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, deste De partamento. CLAUDTO MOTA DE ALMEIDA

SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA

PORTARIAS DE 09 DE MAIO DE 1983

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro 1973, e tendo em vista o Parecer do DASP exarado no Processo DASP 007153/77, resolve: - i Ñ≎ 197 – Dispensar PEDROCY DA SILVA GUEDES, ocupante do emprego de Técnico de Administração, código LT-NS-923, classe A, referência NS-05, da Tabela Permanente da SUCAM, da função de Chefe da Biblioteca, DAI-111.3 (S-3), da Divisão de Documentação e Divulgação, do Departamento de Administração, da SUCAM, para a qual foi designado pela Portaria Bsb nº 357, de 05-10-982, publicado no D.O. do dia subsequente.

Dispensar ZARIFE MARINHO DE REZENDE, ocupante do cargo de Agen-NO 198 te Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-30, do Quadro Permanente da SUCAM, da função de Chefe da Seção de Material, DAI-111.3 (M-3), da Portaria onal do Mato Grosso do Sul, da SUCAM, para a qual foi designado pela Bsb n9 247, de 27-08-979, publicado no D.O. do dia 30 subsequente.

Designar ARLETE SIMIOLI GARCIA, ocupante do emprego de Agente Nº 199 - + Administrativo, codigo LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de Chefe da Seção de Material, DAI-111.3 (M-3),

Diretoria Regional do Mato Grosso do Sul, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criada pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977.

NO 200 - Designar CONSTANTINO BENTO DE ALMEIDA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-31, do Quadro Permanente da SUCAM, para exercer a função de Chefe da Seção de Pessoal, DAI-111.3 (M-3), da Diretoria Regional do Rio de Janeiro, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criada pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977.

NO 201 - Designar DARCY DE OLIVEIRA PESSANHA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-30, do Quadro Permanente da SUCAM, para exercer a função de Chefe da Seção de Material, DAI-111.3 (M-3), da Diretoria Regional do Rio de Janeiro, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criada pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, conforme Parecer do DASP exarado no Processo DASP 007153/77, e tendo em vista o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

NO 202 - Designar DIVINA HELENA DE ALMEIDA, ocupante do emprego de Técnico de Laboratório, código LT-NM-1005, classe A, referência NM-02, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de Secretário Administrativo; DAI-111.1 (M-I), do Diretor da Divisão da Febre Amarela, do Departamento de Erradicação e Controle de Endemias, da SUCAM, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da Categoria Funcional de Agente Administrativo, SA-801, correlata com a referida função, conforme Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977.

NO 203 - Designar MARLISE GOMES DE ALBUQUERQUE, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-23, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de Chefe da Biblioteca, DAI-111.3 (S-3), da Divisão de Documentação e Divulgação, do Departamento de Administração, da SUCAM, em carater provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da Categoria Funcional de Bibliotecário, NS-932, correlata com a referida função, conforme Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977, com as altera - ções introduzidas pela Portaria nº 1222, de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral do DASP.

JOSÉ TAQUARUSSO FIUSA LIMA

Ministério da Indústria e do Comércio

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 036, DE 10 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado da Indústria e do Comércio, no uso de suas atribuições, e de acordo com o § 29 do Artigo 19 do Decreto no 74.209, de 24 de junho de 1974, RESOLVE:

Designar RICHARDSON DA SILVA VALLE, indicado pela Confederação Nacional do Comércio, para exercer a função de Suplente do Representante daquela Confederação junto ao Conselho Nacional de Metrologia, Normalização e Qualidade Industrial - CONMETRO, pelo prazo de 2 (dois) a nos a partir de 01.02.83.

JOÃO CAMILO PENNA

Atos do Chefe do Gabinete

Em 06 de maio de 1983

O Chefe do Gabinete do Ministro da Indústria e do Comércio no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Sr. Ministro em Portaria nº 095, de 03.06.81, autorizou o afastamento do País dos servidores abaixo relacionados:

EMPRESA BRASILEIRA DE TURISMO - EMBRATUR

- MIGUEL COLASUONNO - pelo prazo de 03 dias, a partir de 11.05.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102732/83.

оргунителина жими жими учительный учительный

- LAURO REREIRA GUIMARÃES pelo prazo de 06 dias, a partir de 10.5.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102736/83.
- MARIO ALVES DE MELO pelo prazo de 06 días, a partir de 16.05.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102851/83.
- DIRCEU MACIEL COUTINHO pelo prazo de 04 dias, a partir de 11.5.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102899/83.
- FRANCISCO IGNÁCIO HAVAS pelo prazo de 06 dias, a partir de 10.05.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102735/83
- EDGARD MÉRCIO FIGUEIRA pelo prazo de 09 días, a partir de 8.5.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102733/83
- SEBASTIAO SADY FURTADO FILHO pelo prazo de 08 dias, a partir de 08.05.83, nas condições mencionadas no process MIC Nº 102734/83.

SIDERURGIA BRASILEIRA S/A - SIDERBRÁS

- /- MÁRIO CLÁUDIO DA COSTA BRAGA pelo prazo de 20 dias, a partir de 13.05.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102930/83.
- LUIZ MAURO SANT'ANNA VALLADÃO (Prorrogação) pelo prazo de 07. dias, a partir de 18.04.83, nas condições mencionadas no processo MIC Nº 102226/83.

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 09 DE MATO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA INDÚSTRIA É DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SG nº 29, de 09 de fevereiro de 1982, RESOLVE:

NO 175 — Admitir, sob o regime da legislação trabelhista e do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço em Brasilia, MARIA DE FÁTIMA AL VAREZ, no emprego de Analista de Informações, código LT-SI-1401.A, referência NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério, na vaga decorrente da dispensa de MÁRIO MARCIO RODRIGUES HOLSBACH. (Processo MIC nº 102.937/83).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SG nº 84, de .04 de maio de 1981, RESOLVE:

carater provisorio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da Categoria Funcional de Bibliotecário, NS-932, correlata com a referida função, conforme Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977, com as altera - DAI-111.3 (NS).

RICARDO PEREIRA LINO

INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ALCOOL

PORTARIA Nº 224, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve tendo em vista o que consta do Expediente DP/DRA/SRS-Nº 42/83, tornar sem efeito as admissões no emprego de Agente de Portaria, de que tra ta a Portaria nº 064 de 21/01/83, publicada no D.O.U. de 01/02/83, dos seguintes candidatos:

SEDE - RJ.

- 01 RAQUEL PINHEIRO DA SILVA (Desistiu) em vaga decorrente da aposenta doria de ELZA RODRIGUES SAMPAIO
- 02 DILSON PEREIRA DA SILVA (Desistiu) em vaga decorrente do falecimento de GERSON LOPES BARBOSA
- 03 ANGELA MARIA CORDOVIL DA SILVA (Desistiu) em vaga decorrente da aposentadoria de ANTONIO GOUVETA DA SILVA

CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA NO 225, DE 03 DE MATO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCOR E DO ALCOOL,

usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, resolve conceder aposentadoria a JAYME AFFONSO VIANNA, Matrícula nº 1.906.941, no cargo de Estatístico, Código NS-926, Classe C, Referência NS-19, do Cuadro Permanente, com proventos integrais, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), calculados sobre os proventos atribuídos e mais a incorporação da Gratificação de Nivel Euperi

or, com apolo nos arts. 101 item III e 102 item I letra a 8 20, da Cons tituição Federal, combinado com os arts. 176 item II e 178 item I letra a, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei nº 6 481/77 e artigo 10, do Decre to-Lei nº 1 445/76 e artigo 50, \$ 20, do Decreto-Lei nº 1 709/79 (PRO-CESSO IAA-PA-456/83).

CONFUCTO PAMPLONA

PORTARIA Nº 228, DE 02 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimen to Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO , resolve dispensar ELISA CLARO GARCIA, da função de Secretária Adminis trativa do Departamento de Pessoal, Código DAI Ill.I, para a qual foi designada pela Portaria nº 18 de 01.02.77, publicada no Diário Oficial da União de 11.02.77.

CONFOCTO PAMPLONA

PORTARIA NO 229, DE 02 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria no 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, re solve designar ELISA CLARO GARCIA, Agente Administrativo 801, Classe Especial, Referência 31, para exercer a função de Secretária Administrativa da Coordenadoria de Planejamento, Programação e Orçamento, codigo DAI-111.1 (GC-324/83).

CONFOCIO PAMPIONA

PORTARIA NO 232, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentissimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve conceder aposentadoria a MINERALDO ELYSIO SANT'ANNA, Matricula no 1.906.651, no cargo de Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe S, Re ferencia NM-13, do Quadro Permanente, com direito a proventos integrals, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), calculados sobre os proventos atribuídos, com apoio nos arts. 101 item III e 102 item I letra a, da Constituição Federal, combinado com os artigos 176 item II e 178 item I letra a, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei no 6 481/77 (PROCESSO IAA-PA-516/83).

CONFOCIO PAMPIONA

PORTARIA Nº 233, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria no 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve tornar sem efeito a admissão de MAURÍCIO CAVALCANTI, no emprego de Agente Administrativo, para a Superintendência Regional de São Paulo, em vaga decorrente da aposentadoria de IDALINA DUARTE BARBOSA, de que trata a Portaria no 162 de 15/03/83, publicada no D.O.U. de 25/03/83.

CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA Nº 234, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Anterno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve conceder aposentadoria a JULIA CARDOSO RODRIGUES, Matrícula nº 1,855.855, no cargo de Técnico de Comunicação Social, Código NS-931, Classe C, Referência NS-17, do Quadro Permanente, com direito a proventos integrais, rescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), e mais a Gratificação de Nivel Superior, calculados sobre os proventos atribuídos, com apoio nos artigos 101 item III parágrafo único e 102 item I letra a, da Constituição Federal, combinado com os artigos 78 § 29, 176 item II e 178 item I letra a, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei no 6 481/77 (PROCESSO IAA-PA-333/83).

CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA Nº 235, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 no 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve conceder aposentadoria a JOSÉ ANDRADE DE SOUSA, Matrícula no 1.906.768, no cargo de Fiscal de Tributos de Açucar e Álcool, Código TAF-604, Clas se B, Referência NS-13, do Quadro Permanente, com direito a proventos integrais, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quin quênios), calculados sobre os proventos atribuídos e mais a Gratificação de Produtividade, com apoio nos artigos 101 item III e 102 item I letra a § 29, da Constituição Federal, combinado com os artigos 176 item II e 178 item I letra a, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei nº 6 481/77, com o artigo 10, do Decreto-Lei nº 1 445/76; § 2º do artigo 5º, do Decreto-Lei nº 1 709/79 e artigo 1º, do Decreto-Lei nº 1 710/79 (PROCESSO IAA-PA-301/83). CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA NO 236, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve conceder aposentadoria a ALICE CCELHO DA ROCHA, Matricula no 1.855.583, no cargo de Agente de Assuntos da Indústria Açucareira, Código Classe D, Referência NM-28, do Quadro Permanente, com direito a proven tos integrais, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), calculados sobre os proventos átribuídos e mais a. in corporação da Gratificação de Assistente da Divisão de Legislação de Pes soal do Departamento de Pessoal, Código DAI-112.2, com apoio nos artigos 101 item III § único e 102 item I letra a § 20, da Constituição Fe deral, combinado com o artigo 180 item I, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei nº 6 732/79 (PROCESSO IAA-PA-518/83).

CONFICTO PAMPLONA

PORTARIA NO 237, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria no 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentissimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve anular os efeitos da Portaria nº 405 de 23/11/82, publicada no Diário Oficial da União de 30/11/82, que nomeoù EDSON FERREIRA E SILVA, pa ra exercer o cargo de Fiscal de Tributos de Açucar e Alcool, TAF-604, Classe A, Referência NS-5, em vaga decorrente da aposentadoria de LUIZ DE ARAUJO CAVALCANTI DUCA NETO (Expediente SC-001552/83).

CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA Nº 238, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentissimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve conceder aposentadoria a JOSÉ FERNANDES SALES, Matricula nº 2.350.098, no cargo de Artifice de Eletricidade e Comunicações, Código ART-703, Classe Especializada, Referência NM-14, do Quadro Permanente, com direito a proventos integrais, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), calculados sobre os proventos atribuídos, com apoio nos artigos 101 item III e 102 item I letra a, da Constituição Fe deral, combinado com os artigos 176 item II e 178 item I letra a, da Lei no 1 711/52, redação da Lei no 6 481/77, (PROCESSO IAA-PA-454/83).

CONFOCIO PAMPLONA

PORTARIA NO 239, DE 03 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUÇAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, resol ve conceder aposentadoria a BELMIRO DA SILVA, Matrícula nº 1.906.373, no cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe S, Referência NM-31, do Quadro Permanente, com direito a proventos integrais, acresci dos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço (Quinquênios), calcu

lados sobre o montante dos proventos atribuídos e mais a incorporação da Gratificação de Chefe da Seção do Álcool Carburante da Divisão do Álcool e Subprodutos do Departamento de Controle da Produção, Códiço DAI-111.2, com apoio nos arts. 161 item III e 192 item I letra a 8 29, da Constituição Federal, combinado com o art. 180 item I, da Lei nº 1711/52, redação da Lei nº 6 732/79 (PROCESSO IAA-PA-417/83).

CONFUCIO PAMPLONA

PORTARIA Nº 242, DE 04 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentissimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve retificar a Portaria nº 166 de 12/05/67, que concedeu aposentadoria a NELSON COUTINHO, no cargo de Procurador de la. Categoria, para considerá-lo aposentado com proventos do cargo de Procurador Autárquico, Código SJ-1103, Classe C, Referência NS-18, com as vantagens do cargo em comissão de Diretor do Departamento de Assistência à Produção, Código DAS-101.3, acrescido da Gratificação de Representação Mensal de acordo com o art. 3º § 1º do Decreto-Lei nº 1 445/76, e ainda Gratificação Adícional por Tempo de Serviço (Quinquênios), e mais as vantagens previstas no art. 180, da Lei nº 1 711/52, redação da Lei nº 6 732/79, com efeitos financeiros retroagindo a 1º de janeiro de 1980, como estabelece o art. 8º da Lei nº 6 703/79 (PROCESSO IAA-PA-1047/82).

CONFOCIO PAMPIONA

PORTARIA NO 243, DE 04 DE MATO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇÜÇAR E DO ALCOOL usando das atribuições que lhe confere o artigo 158, nº 10, do Regimen to Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO,

RESOLVE:

designar ALLAM CHEREM SOARES e FERNANDA DOS SANTOS OLIVEIRA, representantes da Procuradoria Geral, MOACYR DIAS MOREIRA, representante da Coordenadoria de Planejamento, Programação e Orçamento, MARIA INES BRA SIL, LEDA FEROLLA GUIMARÃES e CEMIR ANGELA DE SOUZA, representantes do Departamento de Pessoal e IDEILSON BASTOS DE LACERDA, representante do Departamento Financeiro para, sob a presidência de HELTON ALVES COSTA, constituirem Grupo de Trabalho para elaborar estudos em tempo integral visando ao aprimoramento do FASI. Esta Portaria anula os efeitos da de nº 111, de 23 de fevereiro próximo passado, publicada no D.O.U. de 25 de fevereiro do corrente ano.

PORTARIA NO 245, DE 04 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ÁLCOCL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve dispensar MARIA INES RIBEIRO BRASIL, da função de Chefe da Divisão de Recrutamento e Aperfeiçoamento do Departamento de Pessoal, Código DAI-111.3 pera a qual foi designada pela Portaria nº 269 de 05/09/80, publicada no D.O.U. de 20/10/80.

CONFOCIO PAMPIONA

PORTARIA Nº 247, DE 04 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ALCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce Ientíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resol ve dispensar MARIA ZELIA CARVALHO DOS SANTOS, da função de Chefe da Seção do Alcool e Subprodutos da Divisão de Controle da Produção da Superintendência Regional de Minas Gerais, Código DAI-III.2, para a qual foi designada pela Portaria nº 343 de 20 de outubro de 1982, publicada no D.O.U. de 22 de outubro de 1982.

PORTARIA Nº 248, DE 04 DE MATO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO AICOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Exce

lentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, resolve de acordo com o disposto na alínea b do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, designar MARIA ZÉLIA CARVALHO DOS SANTOS, ocupante do cargo de Fiscal de Tributos de Açúcar e Alcool, Código TAF-604, Classe A, Referência NS-5, para exercer a função de Chefe da Divisão de Recrutamento e Aperfeiçoamento do Departamento de Pessoal, Código DAI-111,3.

CONFÚCIO PAMPLONA

PORTARIA Nº 250, DE 04 DE MAIO DE 1983

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO ACCCAR E DO ÁLCOOL, usando das atribuições que lhe confere o artigo 158 nº 10, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 129, de 24 de junho de 1975, do Excelentíssimo Senhor MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, resolve dispensar GUAIACYBA PANCONI, da função de Assistente do Departamento de Árrecadação e Fiscalização, Código DAI-112.3, para a qual foi designa ca pela Portaria nº 500 de 29/12/82, publicada no D.O.U. de 17/01/83.

CONFOCIO PAMPIONA

INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

Departamento de Pessoal

PORTARIA NO 286, DE 05 DE MAIO DE 1983

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ,

no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº PRESI-51, de 14 de julho de 1980, RESOLVE:

CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do arte 176; alínea "a", do inciso I, do arte 178, da Lei no 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei no 6.481, de 1977, e arte 10, da Lei no 4.345, de 1964, ao funcionário SEBASTIÃO MOREIRA, lotado na Agência Regional de São Paulo, mediante a percepção de proventos integrais sobre os vencimentos da referência NM-28, do cargo de Agente de Comercialização de Café, acrescidos do percentual de vinte por cento, correspondente a quatro quinquênios (Proc. DEPES-0510/83).

JAYME BAPTISTA FERRETRA

Ministério das Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 536, DE 05 DE MAIO DE 1983

O MINISTRO DE ESTADO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 79, item II, do De creto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Designar, a partir de 02 de maio de 1983, o Técnico de Administração MILTON CUNHA BEZEPRA para exercer a função de confiança de Secretário da Secretaria de Administração Financeira, Código LT-DAS-101.3, da Secretaria de Controle Interno, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto número 87.278, de 14 de junho de 1982.

Cesar Cals

PORTARIA NO 554, DE 09 DE MAIO DE 1983

O Ministro de Estado DAS MINAS E ENERGIA, no uso de suas atribuições,

CONSIDERANDO os termos da PORTARIA INTERMINISTERIAL nº 216/83, de 04 de marco de 1983;

CONSIDERANDO a indicação do Presidente da Confederação Nacional da Indústria através da carta O-GP/146/83, de 05 de abril de 1983: RESOLVE:

I - Designar os Engos Afrânio Manhães Barreto e Renato Geraldo Ausier Bentes para, respectivamente, como membros efetivo e suplente, representarem a Confederação Nacional da Indústria na Comissão Técnica criada pela PORTARIA INTERMINISTERIAL no 917/82, de 06 de julho de 1982, que dispõe sobre as medidas de controle des tinadas a conciliar a expansão da produção e uso do carvão mineral com a preservação da integridade do meio ambiente.

· II 🗲 Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publica ção, revogadas as disposições em contrário.

CESAR CALS

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA NO 538, DE 06 DE MAIO DE 1983

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi dele gada pela kontária Ministerial nº 177, de 24 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte, resolve

DESTGNAR MARIA MADALENA DE PAZZIS SOARES BAR BOSA, ocupante de Função de Assessoramento Superior - FAS, para substituir, em suas faltas ou impedimentos eventuais, o ocupante da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Representações, Código LT-DAS-101.1, da Secretaria de Cooperação Técnica da Secretaria - Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 77.825, de 15 de julho de 1976, alterado pe lo de nº 80.409, de 27 de setembro de 1977, e de acordo com a Portaria DASP nº 1.455, de 19 de setembro de 1978.

. JOÃO BATISTA CASCUDO RODRIGUES

Ministério do Interior

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHO DO MINISTRO

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso das atr<u>i</u> buições que lhe confere o parágrafo único do artigo 39, do Decreto nº 74.143/74, autorizou o afastamento do país do seguinte servidor:

MIGUEL ELIAS, do BNH, com destino a Montevideu - Uruguai, no período de 08 a 14.05.53, inclusive trânsito, com ônus, nas condições previstas no Processo nº 00-83-03439-0/MI/BSB.

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 06 DE MAIO DE 1983

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO

MINISTERIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria, GM, nº 056, de 26 de abril de 1983, e a recomendação do DASP, constante do Processo nº 00-83-02096-9, RESOLVE:

Nº 268 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Comolementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, os servido res abaixo relacionados, mediante o deslocamento dos empregos, classes e referências, de que são ocupantes, da Tabela, em extinção, do antigo Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, nas categorias funcionais de iguais de nominações, classes e referências:

- MARIA IRACEMA SOARES DA SILVA, Assistente Social, LT-NS-504, Classe B, Referência 11;
- FRANCISCO MOREIRA DA CRUZ FILHO, Assistente Jurídico, LT-NS-503, Classe C, Referência 19;
- MARIA CRISTINA MOREIRA DA CRUZ, Assistente Social, LT-NS-504, Classe B, Referência 11;
- GLÁUCIA RIBEIRO LIRA, Técnico em Comunica ção Social, LT-NS-530, Classe B, Referência 16,

- CARLOS ALBERTO GIGLIO, Agente Administrati vo, LT-SA-701, Classe C, Referência 26.

Nº 269 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, os servidores abaixo relacionados, mediante o deslocamento dos empregos, classes e referências, de que são ocupantes, da Tabela, em extinção, do an tigo Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, nas categorias funcionais de iguais denominações, classes e referências:

- ANTONIO CARLOS RIBEIRO Assistente Jurídico, LT-NS-503, classe C, referência NS-19;
- FRANCINALDO DE OLIVEIRA QUEIROZ Engenheiro, LT-NS-511, classe C, referência NS-19;
- RINALDO PAES DE ANDRADE FREIRE Médico, LT-NS-520, classe C, referência NS-19;
- LUIZ FERNANDO MENA DIEHL Médico Veterinário, LT-NS-521, classe C, referência NS-19;
- RAIMUNDO NONATO SAMPAIO GOMES Médico Veteriná rio, LT-NS-521, classe C, referência NS-19;
- HOSANA BRAGA NETA Psicologo, LT-NS-524, Classe C, referência NS-15;
- TANIA MARIA AUGUSTO FREIRE Técnico em Assuntos Educacionais, LT-NS-529, classe C, referência NS-19;
- ADEMILDE DUARTE ABIORANA Agente Administrativo, LT-SA-701, classe B, referência NM-23;
- NOEMIA BARRETO ALEXANDRE Agente Administrativo, LT-SA-701, classe C, referência NM-26.

Nº 270 - Aproveitar, de acordo com o § 1º, do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, a servido ra AUDAYR TEIXEIRA DE SOUZA, mediante o deslocamento do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, NM-812, classe B, referência NM-10, de que é ocupante, do Quadro, em extinção, do antigo Território Federal de Rondônia, para o Quadro Permanente deste Ministério, na categoria funcional de igual denominação, classe e referência.

Dulce Maria de Souza Breves

SECRETARIA ESPECIAL DO MEIO AMBIENTE

PORTARIA NO 070-A, DE 12 DE ABRIL DE 1983

O SECRETARIO ESPECIAL DO MEIO AMBIENTE, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 34, ítem XIV, do Regimento Interno desta Secretaria, conforme Portaria GM/11, de 10.02.83, RESOLVE:

Demitir a Servidora LUCIMAR VIEIRA GOMES, Agente Administrativo, código LT-SA-801, referência NM-17, classe "A", da Tabela Permanente desta Secretaria, a partir do dia 12.04.83.

REVISTA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Divulgação nº 1.346

Nº 95 — Março de 1983

Preço Cr\$ 850,00

Ministério da Previdência e Assistência Social

SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

RETIFICAÇÃO

Na publicação da PT-CISET nº 15 de 03.05.83, publicada no D.O.U 04.05.83 - às páginas 3589, na Seção II, no início do texto,

Onde se lê: Dispensa a partir de 24.04.83.....

Leia-se: Dispensa a partir de 25.04.83.....

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-144/83

PRESIDENCIA

ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da competência fixada no art. 67 do Regimento Interno,

RESOLVE:

PT-IAPAS/PR-nº 2.403, de 06/05/83 - Nomear o servidor DIONYSIO DAMIANI, mat. 25.563, para exercer o cargo em comissão de Agente da Previdência Social em Tubarão-SC, Cód. DAS-101.1, nº 31-80369, mantida na estrutura originária pelo item 5, da PT/MPAS-nº 1.125, de 23/06/78. 2- Em consequência, dispensá-lo da função de Agente da Previdência Social em Urussanga-SC, para a qual foi designado pela PT/IAPAS/PR-nº 1.141, de 18/10/79, publicada no BS/DG-nº 217, de 12/11/79.

PT-IAPAS/PR-n° 2.404, de 06/05/83 - Designar o servidor EDSON MARIO RABELLO, mat. 48.115, Agente Administrativo, para exercer a função de Agente da Previdencia Social em Urussan ga-SC, Cód. DAI-111.3, n° 13-86695, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-n° 1.124, de 23/06/78. 2- Em con sequência, dispensá-lo da função de Agente da Previdência Social em Timbó-SC, para a qual foi designado pela PT/IAPAS/PR-n° 649, de 30/11/78, publicada no D.O n° 21/79.

PT-IAPAS/PR-nº 2.405, de 06/05/83 - Designar o servi dor PEDRO CASEMIRO DA SILVA, mat. 806.189, Agente Administratīvo, para exercer a função de Agente da Previdência Social, em Timbo-SC, Cod. DAI-111.3,nº 13-86679, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78. 2- Em conseqüência, dispensá-lo da função de Agente da Previdência Social em Concordia-SC para a qual foi designado pela PT/363, de 11/08/78, publicada no BS/IAPAS/DG-115, de 15/08/78.

PT-IAPAS/PR-nº 2.406, de 06/05/83 - Designar o seryidor JOAO SAMPAIO DE ALMEIDA, mat. 806.323, Agente Administrativo, para exercer a função de Agente da Previdência Social em Concôr dia-SC, Cod. DAI-111.3, nº 13-86718, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT-IAPAS/PR-nº 2.407, de 06/05/83 - Designar o servi dor LUIZ GONZAGA DE SOUZA, mat. 849.884, Agente Administrativo, para exercer a função de Agente da Previdência Social em São Joa quim-SC, Cód. DAI-111.3, nº 13-86728, mantida na estrutura originaria pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT-IAPAS/PR-n° 2.408, de 06/05/83 - Designar o servidor JOSÉ ROBERTO MACIEL, mat. 809.867, Agente Administrativo, para exercer a função de Agente da Previdência Social em Araranguã-SC, Cod. DAI-111.3, nº 13.86713, mantida na estrutura originária pelo jtem 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

RELAÇÃO Nº TAPAS-140/83

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

ATOS DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

PT TAPAS/DLP nº 930, de 3-5-83 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOÁL DO TAPAS, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.1, inciso VI, alínea "c", da RS/TAPAS nº 107/81, e o que consta do Processo TAPAS/DG número 1.054.591/83, RESOLVE: Conceder a gratificação de insalubridade, prevista no Decre to-lei nº 1.873/81, num percentual de 20% (vinte por cento), incidente sobre o sa lário-mínimo regional, ao servidor GREGÓRIO DE SOUZA, mat. 164.211, Artífice de Artes Gráficas, LT-ART-706, classe "A", ref.NM-7, a contar de 6-4-83, em exercício na Seção de Reprografía e Artes Gráficas, (401-003.536.1), enquanto perdurar a lotação do mesmo.

PT IAPAS/DLP nº 932, de 3-5-83 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL DO IAPAS, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo item VI, alínea "o", su balínea "o.b", da RS/IAPAS nº 107/81, RESOLVE: Declarar vaga, a partir de 22-4-83, a função de Chefe da Seção de Transporte e Manutenção, cód.DAI-111.1, número 11-82248, em virtude da aposentadoria do servidor IVAN GUEDES BARBOSA, matrícula 32.594, conforme PT IAPAS/DLP nº 899, de 13-4-83, publicada no DOU nº 76, de 22-4-83

RELACAO Nº IAPAS/SRRJ-67/53

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT-IAPAS/SRJD-nº 374, de 09/05/83 - O SECRETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO IAPAS, no Esta do do Rio de Janeiro, no uso das atribuições que lhe confere o art. 115, inciso I, do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, RESOLVÉ: Designar o servidor EDSON MANDA RINO SANTOS, mat. 5.900, Estatístico, ref. NS-23, para exercer a função de confiança de Assistente da Diretora do Departamento Regional de Serviços Gerais, Cod. DAI-112.3, nº 23-85.189, da estrutura aprovada pela Portaria nº MPAS-1.124, de 23/06/78.

RELAÇÃO Nº TAPAS/SRPB/016/83.

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL

PT/IAPAS/RPBD/184, de 27.04.83 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO, no Estado da Paraíba, no uso da competência que 1he foi atribuída pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno do TAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132,de 29 junho de 1978, RESOLVE: Designar a servidora MARIA GILZETE DE SOUZA, matrícula nº 44.675, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Ref. NM-26, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer, no Departamento Regional de Pessoal, da Secretaria Regional de Administração, a função de Chefe da Seção de Análise e Preparo de Pagamento Código DAI-111.1, nº 21.84332, da estrutura aprovada pe-la PT/MPAS/1.124/78.

PT/IAPAS/Nº 186, de 02.05.83 - O SECRETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO, no Estado da Paraíba, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78, RESOLVE: Designar a servidora VALQUIRIA PAIVA MONTENEGRO, matrícula nº 166.063, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Ref. NM-18, da Tabela Permanente deste Instituto, para, exercer, na Secretaria Regional de Administração, a função de Secretária Administrativa, Código DAI-111.1, nº 11.84320, da estrutura aprovada pela Portaria/MPAS/1.124/78.

RETIFICAÇÃO

Na PT/IAPAS/RPBF/N9 73, de 02.02.83, constante da relação nº IAPAS/SRPB/Nº 011/83, publicada no D.O. nº 56, de 23.03.83, pagina 2349, onde se lê: ...IBI RATAN.CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE. ... Leia-se ... UBIRATAN CAVALCANTI DE ALBUQUER QUE. (Retificada por incorreção no Original).

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPE - 020/83

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

ATO DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

PT/IAPAS/RPEG Nº 671, de 220383 - O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Designar MAR LUCE MARIA CAVALCANTI DE OLIVEIRA, mat. 62.359, Agente Administrativa, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer na Coordenado ria Regional de Arrecadação e Dívida Ativa, a função de Chefe do Sérviço de Arrecadação e Fiscalização, DAI-111.2, nº 22-85002, de acordo com o que trata a RS/CONJUNTA/IAPAS/INPS/INAMPS Nº 48, de 220482, ficando em conseqüência, dispensada da função de Chefe da Seção de Infrações e Dívida Ativa, DAI-111.1, nº 11-85010. (Republicada por ter saído com incorreção no Diário Oficial nº 70, de 130483).

RELAÇÃO Nº TAPAS/SRMS-015/83

SUPERINTENDÊNCIAS RECIONAIS

ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO-SUBSTITUTA

PT IAPAS/RMSD nº 121, de 03.05.83 - A SECRETÂRIA REGIONAL DE ADMINISTRA ÇÃO (SUBSTITUTA) DO IAPAS, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da competência que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I do Regimento Interno, RESOLVE: Dispensar a servidora ALTINA CIPOLI BASTOS MUNIZ, matr. 165.188, da função de Assistente, código DAI-112.3, nº 23-83138, a partir de 01.05.83.

PT IAPAS/RMSD nº 122, de 03.05.83 - A SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRA ÇÃO (SUBSTITUTA) DO IAPAS, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da competência que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I do Regimento Interno, e tendo em vista o disposto no item 5 da IN/DASP-46/75, RESOLVE: Designar SILVANITA RAIMUNDA DA SILVA, matr. 166.522, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, Classe "A", ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer na Secretaria Regional de Administração, a função de Assistente, código DAI-112.3, nº 23-83138, da estrutura aprovada pela RS/IAPAS/72-C/80, em caráter provisório em face da ine xistência de servidor integrante de categoria funcional de Técnico de Administração, correlata com a referida função.

PT TAPAS/RMSD nº 123, de 03.05.83 - A SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRA ÇÃO (SUBSTITUTA) DO IAPAS, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da competência que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I do Regimento Interno, RESOLVE: Dispensar, a partir de 01.05.83, a servidora SILVANITA RAIMUNDA DA SILVA, matr. 166.522, da função de Chefe da Seção de Análise e Preparo de Pagamentos, código DAI-111.1, nº 11-83147, tendo em vista a sua indicação para exercer outra função.

RELAÇÃO IAPAS/SRAM nº 012/83

ATO DA SECRETÁRIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT/IAPAS/RAMD nº 182 de 2-5-83 - A SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso das atribuições que lhe confere o art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132 de 29-6-78, e considerando a autorização através do Memo 401-000.01/204 de 22-4-83, RESOLVE: De signar o servidor JOSÉ GALDINO DA SILVA, Mat.20.944, ocupante do Matariata Oficial Pof. NM-11, para exercer no Departaemprego de Motorista Oficial, Ref. NM-ll, para exercer no Departa-mento Regional de Serviços Gerais a função de Chefe da Seção de Transportes DAI-lll.l nº 11-82663, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124 de 23-6-78.

ATO DO PRESIDENTE DA JRPS

PT/JRPS/AM nº 30 de 12-4-83 - O PRESIDENTE DA JUNTA DE RECUR SOS DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, no Amazonas, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 89, inciso XVIII, do Regimento aprovado pela Portaria nº 3.346, de 3-12-73, RESOLVE: Dispensar o servidor ADALBERTO FERREIRA DOS SANTOS, Mat. 24.244, ocupante do cargo de Agente de Portaria Ref. NM-06, da função de Chefe de Serviços Auxiliares das Seções, Cód. DAI-111.1 nº 11-02049, em cumprimento ao estabelecido na ODS-IAPAS/SAD nº 79, de 3-2-83.

RELAÇÃO nº IAPAS/SRRN-021/83

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT-IAPAS/RNDP ng 217, de 02-05-83- A DIRETORA DO DEPARTA-MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalinea "pg", da RS/IAPAS ng 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 02-05-83, a servidora MÁRCIA MARIA NUNES DA SILVA, mat. 167.233, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, Classe "A", ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto lotada em 418-000.0, conforme consta do Processo IAPAS ng 418-0/02674/83.

PT-IAPAS/RNDP nº 215, de 02-05-83- A DIRETORA DO DEPARTA-MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Nor te, no uso de suas atribuições conferida no subitem 1.2, inciso IV, subslines "ob", de RS/IAPAS nº 107/81, RESOLVE: Declarar vaga a função de Chefe de Seção de Compras e Alienações, DAI-111.1, nº 21-85819, em virtude de Aposentadoria de sua titular, servidora YO LANDA DA FONSECA TINOCO, met. 12.913, conforme PT-IAPAS/RNDP no 208, de D8-04-83, publicada no DO no 74, de 19-04-83.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº INAMPS-352/83

PORTARIAS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

Na forma do artigo 94, inciso I, do Regimento Interno

Datadas de 5-5-83: Nº 1.390 - Memo 501-003.540=52/83 - Dispensa, a pedido, a contar de 12-4-83, MARIA IZOLDA PONTES DE OLIVEIRA, matrícula 873.839, da função de Secretária Administrativa, cód. DAI-111.1, número 11.41480, da Unidade Local Financeiro-Contábil, do Departamento de Administração Local: Nº 1.391 - Memo 501-003.540=52/83 - Designa MARIA DO CARMO BRAGA, mat. 729.114, Datilógrafa, ref. NM-9, para exercer a função de Secretária Administrativa, cód. DAI-111.1, nº 11.41480, na Unida de Local Financeiro-Contábil, do Departamento de Administração Local.

RELAÇÃO Nº INAMPS-353/83

PORTARIAS

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO - SRMG

Nº 1.213, de 20-4-83 - Memo 501-003.2=196/83 - Autoriza a lavratu-Nº 1.213, de 20-4-83 - Memo 501-003.2=196/83 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, ref. NM-17, em face de habilitação, em concurso público realizado pela UFMG, dos candidatos relacionados: A-NA LÚCIA RIBEIRO BATISTA, na vaga de MARTA ISABEL CHUVES, MARCELO DE O-LIVEIRA LOPES, na vaga de MARCOS ANTÔNIO R. APOLINÁRIO SANTANA, TÚLIO RI CARDO DE OLIVEIRA BRANT, na vaga de MARCOS ANTÔNIO AMARAL - todos por motivo de dispensa; MARCELO LIBÂNIO, na vaga de CECÍLIA BATISTA COSTA e ROSE MARY MELO ANDREATA, na vaga de MARIA DE LOURDES DA ROCHA MASCARENHAS, - ambos por motivo de aposentadoria.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRJ

Nº 3.682, de 29-4-83 - Memo 501-003.2=140/83 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, cod. 801, ref. NM-17, em face de ha litação, no concurso realizado pelo IAPAS, da candidata CRISTIANA DIAS MONTEIRO: a referida admissão está sendo efetivada, em substituição a concursado anteriormente indicado, e para provimento da vaga ocorrida em virtude da aposentadoria da servidora MAURA PUNARO BARATTA: Nº 3.683, de 29-4-83 - Memo 501-003.2=202/83 - Autoriza a lavratura de Contrato de Contrato de Trablho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, cod. 801, ref. NM-17, em face de habilitação, no concurso realizado pelo IAPAS. do candidato JORGE MIGUEL MAU-AD; a referida admissão está sendo efetivada na vaga decorrente da aposentadoria da AUREA BINTO DA SILVA: Nº 3.686 de 29-4-83 - Torna sem esentadoria de AUREA PINTO DA SILVA: Nº 3.696, de 29-4-83 - Torna sem efeito a admissão para o emprego de Aux. Operacional de Serviços Diversos

(Atendimento), constantes da PT/RJAP-3.223/83 (BS/DG 196/82), dos candidatos relacionados; por motivo de falta de apresentação dentro do prazo legal - EVELYN MORAES COELHO GOMES, MARIA DO ALIVIO MARQUES GRAÇA, MOA-CYR EDUARDO FEICHAS, FERNANDA DO MONTE AZEVEDO, LUIZA CANDIDA CAMACHO, SONIA MARTA ARAUJO DE CASTRO, ERCIO FONSECA, MARLI DE OLIVEIRA, HERCILI O JOSE MONTEIRO, MARCIA DA COSTA LIMA, CHRISTINA SILVA COSTA KLIPPEL, PE RICLES ROMERO DE VASCONCELOS FILHO, ANA LUCIA DE OLIVEIRA, NEIZI DE SOU ZA MAGALHÃES, SILMAR GOMES VOLOTÃO, ELIANE MESSAS SIQUEIRA, JORGE ANIZĪ O SILVESTRE, ANGELA SILVA COSTA KLIPPEL, MAXTONI DE SOUZA MANCEBO, HELE NI RODRIGUES CARVALHO, ISRAEL LENDER, JONAS DOMINGUES DA SILVA; por motivo de Desistência - JANETE DE FATIMA TOSTA POSSIDENTE; final de classificação - MARILINA DOS SANTOS SIMOES. sificação - MARILINA DOS SANTOS SIMÕES.

RELAÇÃO Nº INAMPS-354/83

PORTARIAS

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRJ

Datadas de 29-4-83: Nº 3.684 - Memo 501-003.2=203/83 - Autoriza Datadas de 29-4-83: Nº 3.684 - Memo 501-003.2=203/83 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalho; para o emprego de Agente Administrativo, cod. 801, ref. NM-17, em face de habilitação no concurso realizado pelo IAPAS, dos candidatos relacionados: REGINA MARIA KULPEL, CLAUDIA RIBEIRO DA SILVA e MARCIA DE FARIA TEIXEIRA; as referidas admissões estão sendo efeitvadas; para provimento das vagas decorrentes do afastamento definitivo dos servidores a seguir, por motivo de falecimento - ADA PEREIRA NUNES, JOSE ODILON DA SILVA; por motivo de aposentadoria - ANNETE RESENDE DIAS; Nº 3.685 - Memo 501-003.2=211/83 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Datilógrafo código 802, ref. NM-9, em face de habilitação no concurso realizado pelo INAMPS, da candidata MARIA HELENA RODRIGUES BATISTA DE PAULA; a referida admissão está sendo efetivada em substituição ao candidato ALVARO INAMPS, da candidata MARIA HELENA RODRIGUES BAILSTA DE PAULA; a referida admissão está sendo efetivada em substituição ao candidato ALVARO JORGE COUTINHO FERREIRA, anteriormente indicado, e com base na escepcio nalidade reconhecida através da EM/DASP 123/82, e por força do contido, no item 3, letra "b" do Oficio-Circular/DASP nº 20/81; Nº 3.698 - Torna sem efeito a admissão para o emprego de Aux. Operacional de Serviços Diversos (Atendimento), constantes da PT/RJAP-3.354/82 (BS/DG 751/82), dos candidatos relacionados, por falta de apresentação dentro do prazo le gal - ORONIVA DA SILVA PEREIRA, PAULO DO ESPÍRITO SANTOS, SERGIO PAULO DA SILVEIRA, ROBERTO DE OLIVEIRA, IRACELENE MOURA DE OLIVEIRA, DERNIVAL SANTOS SILVA, CAUBY CANDIDO DE OLIVEIRA, NUNCIA TAVARES DE FELICE, GIZELDA ROSA CHAVES, GUIOMÁR DINIZ CHARA, DULCINEA FERNANDES DE SOUZA, DAYSE DU TRA GUIMARÃES, MARIA DE NAZARETH ASSUNPÇÃO, GENILDA MARIA DOS SANTOS, ANA DE LOURDES DA SILVA OLIVEIRA, MARIA DA CONCEIÇÃO ABRAHÃO GUILHERME, APPARECIDA MARIANA, MARIA ROSA HENRIQUE DA SILVA, LEA DE SA SILVA, AUREA GONCALVES DE OLIVERA, JOÃO SIMÃO VIVEIROS, IVONIA GOMES DE FREITAS, MARIA DE JESUS MARTINS OLIVEIRA, NILZA FERREIRA GUIMARÃES, ELIA CLARA SILVA, MARIA DO CARMO CORDEIRO, MILTON RESENDE DE SOUZA, CARMEM ABREU MARINA, PIERINA FERREIRA DE MELO, MARIA BARROSO DE ALBUQUERQUE; por motivo de desistência - HERMESON CRUZ BARRETO, DEUZILDA DE OLIVEIRA ROSA, ADILA DA SILVA ABREU, MARIA NAZARETH SAHB BARATA, MARILAND CABRAL LOPES, MARILDA DE MELO FERREIRA, PAULA ANTABI, MARIA DE SOUZA PINA, IVA MARQUES, ALICEA FERNANDES DE MEDEIROS, e MERCEDES MENDES NUNES. da admissão está sendo efetivada em substituição ao candidato ALVARO

RELAÇÃO Nº INAMPS 355/83

PORTARIAS

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRJ

N° 3.697, de 29-4-83 - Torna sem efeito a admissão para o empreso de Aux. Operacional de Serviços Diversos (Atendimento), constantes da PT/RIAP-3.325/83 (BS/DG 204/83), dos candidatos relacionados, por motivo de Falta de apresentação dentro do prazo legal - ALBA LUCIA DINIZ. CRISTINA AMORIM PORTES, ROSANE PETITET FROSSARD, MARIA DE FATIMA SILVA BARROS, ANNA CHRISTINA ALBUQUERQUE CARNEIRO, SENEDITA CLEUSA CICILINI, VE RA LUCIA RODRIGUES PAES, SANDRA DA SILVA NICOLINI, VANDA DE FATIMA DA SILVA, TANIA MARIA DA PENHA, CELIO EDUARDO RIBEIRO CRESPO, NELSON GUIMA RÃES DE OLIVEIRA, LUIZ CARLOS FERREIRA, AUGUSTO FREIRE COUTINHO, ELIAME CARNEIRO, LILIA DE SALDANHA DA GAMA SANTOS, ELIZABETH MARTINS TEIXEIRA, ELIAMA GONCALVES GABINA, ELIZABETH MACHADO GUIDES, RITA DE CASSIA BATHE, LUIZ FERNANDO MARQUES DA MOTTA, WANIA LUIZA TENTEMPO, VIRGINIA ESTEVES, SOLANGE DE SOUZA, LUIZ DE ALMEIDA, DALVA LUCIA PEREIRA DE LIMA, FATIMA MARIA DO AMPARO, FRANCISCO CARLOS DIAS DE SOUZA, ELIZABETH MACUSTA FERRANDE DE VASCONCELLOS, ANA REGINA MOTA FERREIRA, PEDRO FIRMO DA SILVA VENTURA, RITA DE CASSIA BETANISLAU RODRIGUES, MARILEA SANTOS DE SOUZA, ZORAIDE PAIXÃO DOS SANTOS, FATIMA SILVA DE CARVALHO, LUCIA DA CONCELCÃO CASTANHEIRA, DILMA FRAGA DA COSTA, FATIMA REZENDE VITAL, JOSÉ SIMÕES, AN TONIO CARLOS CUNHA FARAH, SILMAR CARVALHO DE COUTO, MARIA DE FATIMA MACICEL, MARIA DE FATIMA CASTRO MARTINS, ARIENE GARCIA MATTOS, JOSE DE SOU ZA SALLES, LUIS ANTONIO FERRAZ, ELES MARTINS RIBEIRO, ROSA MARIA DA GLO RIA, MARIA DE FATIMA CASTRO MARTINS, ARIENE GARCIA MATTOS, JOSE DE SOU ZA SALLES, LUIS ANTONIO FERRAZ, ELES MARTINS RIBEIRO, ROSA MARIA DA GLO RIA, MARIA DE FATIMA CASTRO MARTINS, ARIENE GARCIA MATTOS, JOSE DE SOU ZA SALLES, LUIS ANTONIO FERRAZ, ELES MARTINS RIBEIRO, ROSA MARIA DA GLO RIA, MARIA DE FATIMA CASTRO MARIA DE SOUZA, ELCA SOUZA DA SILVA, MARIA DE SOUZA, JOSE CARLOS SINEIRO DE OLIVEIRA, ELY DOS SANTOS PEREIRA, DA GARCIA MARIA DE SOUZA, LUELGA ALVES SANTOS, LIARA LUCIA SANTOS DIVAN, LUIL DA TRINDADE SILVA, HORTENCIA DE SOUSA, SERGIO LETI Nº 3.697, de 29-4-83 - Torna sem efeito a admissão para o emprego

RELAÇÃO Nº INAMPS-356/83

PORTARIAS

Os servidores adiante discriminados foram dispensados, nas datas indicadas, dos empregos citados, pelas seguintes portarias: a pedido

HOSPITAL GERAL DE GOIANIA - SRGO

N $^{\circ}$ 612, de 28-4-83 - MARIA NEUZA PERES, mat. 723.616, Auxiliar $\underline{0}$ peracional 'de Serviços Diversos (atendimento), ref. NM-15.

PIVISÃO DE MOVIMENTAÇÃO E CADASTRO - SRMG

Nº 543, de 2-5-83 - A contar de 8-3-83, DALMO SOARES ARANTES, mat. 722.456, Médico, ref. NS-05.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRPR

N° 2.282 - de 12-4-83 - A contar de 16.1-83, ANDRÉ LUIZ BRANDÃO, mat. 161.407, Médico, ref. NS-05; N° 2.304, de 25-4-83 - A contar de 22-4-83, MARISTELA JACOPETI SANCHES, mat. 721.451, Agente Administrativo, ref. NM-19; N° 2.307, de 26-4-83 - A contar de 22.3.83, GERSON LUIZ GONÇALVES, mat. 724.781, Aux. Operacional de Serviços Diversos, ref. NM-15; N° 2.308, de 26-4-83 - A contar de 5-4-83, ELIZABETH GARZUZE DA SILVA ARAUJO VOROS, mat. 724.739, Odontólogo, ref. NS-06; N° 2.311, de 27-4-83 - A contar de 1.2.83, ANTONIO ALPENDRE DA SILVA, mat. 829.312,0 cupante do cargo de Técnico de Administração, ref. NS-05.

DIVISÃO DE MOVIMENTAÇÃO E CADASTRO - SRRJ

N° 1.525, de 2-5-83 - A contar de 7-5-82, ANTONIO RODRIGUES RAN GEL, mat. 727.803, Aux. Operacional de Serviços Diversos, ref. NM-14;N° 1.526, de 2-5-83 - A contar de 26-12-82, DÉBORA MARIA MARFIM JANSEN DE OLIVEIRA, mat. 715.194, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, ref. NM-15; N° 1.527, de 2-5-83 - A contar de 5-11-82, MARIA LUIZA FERREIRA GOMES, mat. 732.819, Aux. de Enfermagem, ref. NM-17; N° 1.528, de 2-05-83, A contar de 1-2-83, MARIAM HIAL, mat. 723.968, Enfermeiro, ref. NS-02; N° 1.529, de 2-5-83 - A contar de 3-1-83 - JACI LEMOS FALLET, mat. 702.837, Médico, ref. NS-07.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRN

N° 533, de 29-4-83 - A contar de 12-4-83, ALCIMAR TORQUATO DE ALMETDA, mat. 887.400, Médico, ref. NS-15.

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SRRS

Nº 2.553, de 26-4-83 - A contar de 26-2-83, LUCIO OLÍMPIO DE CAR VALHO VIEIRA, mat. 825.781, Agente Administrativo, ref. NM-20.

RELAÇÃO Nº INAMPS-357/83

PORTARIAS

Na forma do artigo 112 do Regimento Interno

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram dispensa-dos, a pedido, das funções indicadas:

SRAL-397, de 29-4-83 - A contar de 2-5-83 - ROSIANE RODRIGUES CAVALCAN TE DE ALENCAR, matrícula 709,081 - Coordenador Regional de Comunicação Social, código DAI-111.3, nº 23.43314.

SRPE-1.264, de 28-4-83 - A contar de 28-4-83 - ANA MARIA CORDEIRO CRÊS PO DE SENA, matricula 827.058 - Chefe de Serviço de Documenta-ção Científica, código DAI-111.2, nº 12.48011, do PAM Áreias (PE).

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram designados para exercer as funções adiante mencionadas:

SRBA-659, de 28-4-83 - MARCIA MARIA OLIVEIRA VERSULOTTI, mat. 888.344, Agente Administrativa - Coordenador Regional de Comunicação Social, codigo DAI-111.3, nº 23.41943.

SRPE-1.265, de 28-4-83 - ANA MARIA CORDEIRO CRESPO DE SENA, matricula 827.058, Socióloga - Chefe de Serviço de Administração, código DAI-111.2, nº 12.48014, no PAM Areias (PE), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores de categoria funcional corre

SRPE-1.266, de 28-4-83 - MÁRIO JORGE GUIMARÃES ROCHA, matrícula 91.336, Agente Administrativo - Chefe de Serviço de Documentação Científica, código DAI-111.2, nº 12.48011, no PAM Areais (PE).

RELAÇÃO Nº INAMPS-358/83

PORTARIAS

<u>Na forma do artigo 121 do Regimento Interno</u>

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram dispensados das funçõe s discrin

RBAM-258, de 26-4-83 - A partir de 20-4-83 - NILSA MARIA PINTO DE VAS-CONCELLOS, matrícula 187.056, Agente Administrativa - Chefe de Seção de Preparo de Pagamento de Contas Médicas, código DAI-111.1, nº 11.41922, em decorrência de sua aposentadoria, publicada no D.O.U. nº

RSCP-182, de 27-4-83 - A pedido, a partir de 1°-5-83 - ROGERIO HENRIQUE HILDEBRAND DA SILVA, matricula 876.881, Odontólogo - Chefe de Equipe, código DAI-111.2, n° 22.44278.

RRSM-497, de 2-5-83 - A pedido, a partir de 2-5-83 - BELCHIOR LOPES GOU LART, matricula 67.020, Farmacêutico - Chefe de Central Distri-buidora de Medicamentos, código DAI-111.3, nº 23.44205.

RDFA-479, de 29-4-83 - Tendo em vista o contido no Proc. 523-000-15.223/.../83 - A pedido, a contar de 1º-5-83 - ANTONIO GUEDES DE SOUZA, matrícula 13.952 - Chefe de Seção de Guarda e Suprimento, código DAI--111.1, nº 11.44035, no Departamento Regional de Material e Serviços Ge.

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram designados para exercer as funções adiante mencionadas:

RMSP-13, de 26-4-83 - SILVANA MARÍLIA VENTURA PALMEIRA, mat. 728.469, Agente Administrativa - Coordenador Regional de Orçamento-Pro-grama, código DAI-111.3, nº 23.50855, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores de categoria funcional correlata.

RMSP-14, de 26-4-83 - NEIDE FRANCISCO DA SILVA, matrícula 728.465, Agente Administrativa - Chefe de Seção de Expediente, código DAI-

RGOA-427, de 29-4-83 - Tendo em vista o que consta do Memo 508-003.60=
=36/83 - LOURDES SEBA DAHER, matrícula 837.707, Agente Administrativa - Chefe de Seção de Expediente, codigo DAI-111.1, nº 11.42859,
na Divisão de Assistência Patronal.

RMGA-1.220, de 26-4-83 - Face ao contido no Memo 511-003.40=71/83 - ATÍ
LIO ANTONIO FALIERI, matrícula 816.368, Agente Administrativo Chefe de Serviço de Análise e Revisão, código DAI-111.2, nº 22.42193,
na Divisão Financeira do Departamento Regional de Finanças. em caráter
provisório, enquanto houver insuficiência de servidores pecategorías fun
cional correlata

RPBM-286, de 25-4-83 - MARIA FATIMA SOUZA DE LIMA, mat. 704.886. Agente. Administrativa - Chefe de Seção de Recepção de Contas Médicas, código DAI-111.1, nº 11.43127, na Coordenadoria Regional de Controle e Avalīação.

RPRA-737, de 27-4-83 - MARIA RITA NUNES DE SOUZA, mat. 722.012, Agente Administrativa - Chefe de Seção de Inscrição e Atendimento, código DAI-111.1, nº 11.42362, na Divisão de Assistência Patronal.

RPRA-738, de 27-4-83 - MARGARETH NASCIMENTO PINTO, matricula 805.555, Técnica de Administração - Chefe de Seção de Controle Econômico e Acompanhamento de Execução de Programas, codigo DAI-111.1. número 11.42356, na Divisão de Assistência Patronal.

RRJA-1.024, de 28-4-83 - Atendendo aos termos dos Memos 4 e 6/83, de 517-003.6 - JOSE LUIS VARGAS, matrícula 61.003 - Chefe de Seção de Controle de Gêneros e Guarda de Material, codigo DAI-111.1, número 11.41933; em consequência, JORGE VICENTE LOPES MOITINHO, mat. 65.016, fica dispensado da função acima mencionada; JORGE VICENTE LOPES MOITINHO, matrícula 65.016 - Administrador de Refeitório, codigo DAI-111.1, nº 11.41935; em consequência, JOAO BOSCO DA ROCHA E SOUZA, mat.830.153, fica dispensado da função acima mencionada.

RRJA-1.026, de 3-5-83 - MARIA TEREZA CARVALHO MARTINS, mat. 707.259 - Chefe de Serviço de Atividades de Apoio, código DAI-111.2, nº 12.41852; em consequência, EDINEA DE JESUS SILVA, matrícula 812.219, fica dispensada da função acima mencionada; ALICE MARLENE MOURA BRUNO, matrícula 61.164 - Secretário Administrativo, código DAI-111.1, número 11.41849; em consequência, MARIA TEREZA CARVALHO MARTINS, mat. 707.259, fica dispensada da função acima mencionada.

RRJA-1.027, de 3-5-83 — Atendendo aosi termos do Memo 92/83, de 517-003.20 — JOAQUIM JUNCAL, mat. 25.745 — Diretor de Divisão de Desenvolvimento de Recursos Humanos, cod. DAI-111.3, nº 23.41872; fi cando, em conseqüência, MARIA BASTOS PESSOA, mat. 63.770, dispensada da função acima mencionada, e JOAQUIM JUNCAL, mat.25.745, dispensado da função de Chefe de Serviço de Aperfeiçoamento, cod. DAI-111.2, nº 22.41874.

RRSM-495, de 2-5-83 - ERNY REGILDO ECKHARD, matricula 869.738, Farmacêu tico - Chefe da Central de Medicamentos, código DAI-111.3, no

RSEM-206, de 15-4-83 - JOSIELE DE MOURA CARDOZO, matrícula 60.272, Agen te Administrativa - Chefe de Serviço de Atividades de Apoio, co digo DAI-111.2, nº 12.43883, ficando a mesma, em decorrência, dispensa-da da função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-111.1, número

RDFM-#68, de Z8-4-83 - RIDETTE JULIETA GOMES DE CARVALHO, mat. 892.676, Médica - Chefe de Equipe, código DAI-111.2, nº 22.43985, na Co-ordenadoria Regional de Controle e Avaliação.

Tribunal de Contas da União

Expediente do Ministro Presidente

ATO NO 043, DE 09 DE MATO DE 1983

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, 110 USO das atribuições que lhe confere o disposto no artigo item XVI, do Regimento Interno, resolve

CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento nos artigos 101, inciso III e 102, inciso I, alfinea "a", da Constituição Fede ral, combinados com os artigos 176, item II, 178, item I, alinea "a", e 180, inciso II, parágrafo 2º da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, alterada pela Lei número 6,732, de 04 de zembro de 1979, respectivamente, e artigo 2º, do Decreto-lei núme ro 1.746, de 27 de dezembro de 1979, a JOSE SEBASTIÃO BARRETO DE MACEDO, no cargo de Técnico de Controle Externo, Classe Especial, Referência NS-25, Codigo TCU-CE-011, da Categoria Funcional idêntica denominação, do Grupo-Atividades de Controle Externo, do Quadro Permanente da Secretaria-Geral deste Tribunal, com as vanta gens do cargo em comissão de Assessor de Ministro, Código TCU-DAS-102.4, do Grupo-Direção e Assessoramento Superiores (Processo TC número 002.437/83). MÁRIO PACINI

Contratos, Editais e Avisos

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

Diretoria de Pessoal Civil

ASCENSÃO FUNCIONAL - IN 137/83

ABERTURA DE INSCRIÇÕES PARA O PROCESSO SELETIVO

EDITAL NO 08/83

PERTODO: De 19 a 30 de junho de 1983

LOCAL: Na OM onde o servidor estiver lotado

HORARIO DE ATENDIMENTO: A ser determinado pelo Comandante da OM.

ENTRADA DA DOCUMENTAÇÃO DE INSCRIÇÃO NO PROTOCOLO DA DPC: Ate15/07/83.

- 1. O Diretor de Pessoal Civil comunica aos servidores do nasterio do Exercito, ocupantes de cargos ou empregos incluidos Plano de Classificação de Cargos de que trata a Lei 5.645, de 10 de dezembro de 1970, que se encontram abertas, nos locais e períodos aci ma mencionados, as inscrições para o processo seletivo da Ascensão Fun cional as Categorias Funcionais constantes dos quadros Anexos ao pre sente Edital.
- 2. Somente poderão inscrever-se os servidores que satisfize rem as exigências contidas no Decreto no 85.645, de 20 de janeiro de 1981, e preencherem os requisitos constantes da Instrução Normativa DASP nº 137, de 18 de fevereiro de 1983, publicada no DO de 02 de mar ço de 1983 - Seção I.

2.1 EXIGENCIAS PARA INSCRIÇÃO

2,1.1 GERAL

- a) não estar enquadrado na primeira referência da categoria funcional a que pertença, salvo se essa localização tiver decorrido de trans formação ou transposição do cargo ou emprego respectivo a que concorreu originariamente ou de reestruturação da categoria funcional;
- b) não ter sido transferido ou movimentado hã me

- nos de dois anos referidos à data de encerra mento das inscrições para o processo seleti
- c) preencher e assinar a Ficha de Inscrição, pa ra concorrer a uma das categorias funcionais constantes dos quadros anexos;
- d) juntar o ūltimo contracheque ou copia do mes mo, bem como uma foto recente no tamanho
- e) possuir e comprovar, a data da inscrição, a escolaridade exigida para ingresso na Catego ria Funcional a que concorre, na forma pre vista no ato de estruturação do respectivo

2.1.2 NIVEL SUPERIOR

- a) apresentação do diploma devidamente registrado ou prova de registro no orgão fiscalizador do exer cicio funcional, quando se tratar de profissão regulamentada;
- b) certidão emitida por entidade de ensino superior, da qual, obrigatoriamente, constem:
 - número do ato que reconheceu o curso, com data e pagina da respectiva publica ção no Diário Oficial;
 - data em que colou grau.

2.1.3 NIVEL MEDIO

- a) apresentação de certificado de conclusão de cur so, devidamente registrado no orgão fiscalizador do exercício profissional, quando se tratar de pro fissão regulamentada;
- b) comprovante de conclusão de curso de nivel medio.
- OBS: 1) O candidato que participar do processo seletivo, nas condições da alinea "b" do item 2.1.2, e for classificado, deverá apresentar o diploma devida mente registrado, no prazo de 15 dias apos a ho mologação do resultado final, sob pena de ser au tomaticamente excluido da seleção.
 - 2) Ó candidato que participar do processo seletivo, nas condições do item 2.1.3, deverã apresentar xerocopia da folha de alterações funcionais comprovando a averbação da escolaridade exigida.
- 3. Não havera inscrição condicional, sendo vedado o seu rece bimento sem comprovação de todos os requisitos estabelecidos.
- 4. Verificado o recebimento de qualquer inscrição que não <u>a</u> tenda a todos os requisitos fixados para o processo seletivo, a mes ma será cancelada e o fato levado ao conhecimento do interessado, por escrito.
- 5. A divulgação dos programas será efetuada com antecedência de 90 (noventa) dias contados da data marcada para realização da pro
- 6. O local, data e hora de realização das provas serão divul gados, previamente.
 - 7. Será excluido do processo seletivo o candidato que:
 - a) Se tornar culpado de incorreção ou descortesia para com qualquer dos membros da equipe encarregada da realiz \underline{a} ção do processo seletivo;
 - b) durante a realização da prova, for surpreendido em co municação com outro candidato, verbalmente, por escri to ou por qualquer outra forma;
 - c) se utilizar de livros, notas ou impressos, salvo quan do permitido:
 - d) fizer em qualquer documento, declaração falsa ou înexa

- 8. A inscrição no processo seletivo implicarã o conhecimento e a aceitação tácita do disposto no Decreto nº 85.645 de 20 de janej ro de 1981, na IN do DASP nº 137/83 e nºste Edital.
- 9. As vagas e/ou vagos reservados para Ascensão Funcional são os constantes do Anexo ao presente Edital.
- 10. O provimento do cargo ou emprego pelo servidor, obedecida a ordem classificatória constante das Instruções Específicas de cada categoria funcional que, com este Edital, regulam o processo seletivo da Ascensão Funcional, terá a seguinte ordem de prioridade, condicionada à existencia de vaga:
 - a) Na mesma OM de origem;
 - b) Na mesma localidade da OM de origem;
 - c) Em localidades da mesma RM de origem;
 - d) Em localidades de qualquer outra RM.
- 11. A movimentação para atender à Ascensão Funcional do servidor que implique em mudança de sede será efetuada:
 - Sem ônus e mediante declaração expressa do candidato, por iniciativa própria, no máximo de 15 dias, contados a partir da publicação do ato homologatório no Boletim Regional; esta medida visa atender aos elevados interesses da administração, em face das peculiaridades do Ministério do Exército.
- 12. As inscrições dos candidatos das OM serão consolidadas nos Comandos Regionais e remetidos a DPC; os candidatos serão relacionados, por categoria funcional e ordem alfabetica, de acordo com o mode lo da relação anexa ao presente documento. Cada candidato sómente poderá concorrer a uma das Categorias Funcionais constantes do Anexo a este Edital.
- l3. So serão aceitas as inscrições protocolizadas na DPC, em Brasília-DF, até o dia 15 de junho de 1983.
- 14. Os casos omissos serão apreciados e decididos pelo Diretor de Pessoal Civil do Ministério do Exército.

Brasīlia, DF, 10 de maio de 1983

Gen Div SYLVIO FERRETRA DA SILVA

Anexo - Relação dos Candidatos à Ascensão Funcional

- 1. Categoria Funcional Inscrita:
- 2. Região Militar:

NO DE ORDEM	NOME DO CANDIDATO	СP	CATEGORIA FUN CIONAL ATUAL	REFERÊN CIA	ESCOLA RIDADE	OM
					,	
		:				:
•						
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					ļ	
	•					

Assinatura do Ch SRPC

ANEXO AO EDITAL DE ABERTURA DE INSCRIÇÕES IN 137/83

MINISTERIO DO EXERCITO

VAGAS LEVANTADAS NA FORMA DO DECRETO NO 85.645/81.

		VAC	GAS/VAGOS	
CATEGORIA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE
ART.ESTRUT.DE OBRAS e METALURGIA	34	1:7	17	la RM - 04 Paracambi Resende Rio de Janeiro
				2a RM - 01 Barueri Campinas Osasco São Paulo
	,			3a RM - 02 Canoas Gen. Cāmara Rosārio do Sul Santa Maria
				4a RM - 01 Juiz de Fora Três Corações
			·	5a RM - 01 Curitiba 6a RM - 01
		:		Salvador 7a RM - 02 FernNorcnha Natal Recife
	·			8a RM - 01 Belēm
				9a RM - 01 Campo Grande 10a RM - 01
-				Fortaleza Ila RM - Ol Brasīlia
			. 1	2a RM - 01 Boa Vista Manaus Porto Velho Tabatinga
ARTIFICE DE MECÂNICA	92	46	.46 2	a RM + 20 Barueri Caçapava Campinas Osasco São Paulo
			3	a RM - 07 Alegrete Canoas Gen Camara Pelotas Porto Alegre Santa Maria Santiago Santo Angelo
				a RM - Ol Cascavel Curitiba Florianopolis Ponta Grossa
			1	a RM - 02 Salvador a RM - 07
		<u> </u>		a km - U/ Fern.Noronha Natal Paudalho Recife
		,	. 8a	a RM - 01 Belém Marabá
-			9 8	a RM - 02 Campo Grande Corumba Cujaba
annuncian contraction and annual	and the state of t		10a	a RM - 01 Fortaleza

		AV:	FAS/VAGOS		Anguarda de Cara de Ca		VAC	SAS/VAGOS	anthair agus an air an air ain agus an t-air an an an air an an air an air an air an air an air an air ann air
CATEGORIA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	PESERVADOS PYCONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE →	CATEGORIA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE
			-	Caxias do Sul Cruz Alta Dom Pedrito General Câmara Quarai Ijui Itaqui	-				lla RM - 03 Aragarças Araguari Brasīlia Cristalina Goiānia Jataī
				Pelotas Porto Alegre Rio Grande Rosario do Sul Santa Cruz do Sul Santa Maria Santana do Livramento Santa Rosa					Uberlândia 12a RM - 02 Boa Vista Cruz do Sul Guaraja Mirim Humaita Manaus Porto Velho
		,		Santiago Santo Angelo São Borja São Gabriel São Leopoldo São Luiz Gonzaga Uruguaiana	AG.ADMINISTRATIVO	386	194	192	Porto Velno Rio Branco S. Gabriel da Cachoeira Tabatinga la RM - 38 Paracambi
				4a RM - 01 Belo Horizonte Itajuba Juiz de Fora Montes Claros Pouso Slegre Três Corações S.João Del Rei					Resende Rio de Janeiro Vitória 2a RM - 29 Barueri Bauru Campinas
				5a RM - 02 Apucarana Blumenau Cascavel Curitiba Florianopolis Foz do Iguaçu					Osasco Ribeirão Preto São Paulo Sorocaba 3a RM - 31 Alegrete Bage Canoas
				Guarapuava Joinvile Lages Lapa Ponta Grossa Porto União Rio Negro S. Francisco do Sul					Cruz Alta General Câmara Porto Alegre Rosario do Sul Santa Mária Santiago Santo Ángelo São Borja
				6a RM - 0.1 Aracaju Barreiras Feira de Santana Ilheus Salvador 7a RM - 03					Uruguaiana 4a RM - 08 Belo Horizonte Juiz de Fora Pouso Alegre Três Corações
				Bayeux Caico Caruaru Fernando de Noronha Garanhuns Jaboatão João Pessoa Maceio Natal Olinda Paud'alho					5a RM - 14 Cascavel Curitiba Florianopolis Ponta Grossa Três Barras 6a RM - 06 Aracaju Ilheus Salvador
				Petrolina Recife 8a RM - Ol Altamira Belem Imperatriz Itaituba Macapa Maraba		1			7a RM - 16 Caruaru: Fernando de Noronha João Pessoa Maceio Natal Olinda Paud'alho Recife
				Santarēm 9a RM - 02 Amambaī Bela Vista Cāreces Campo Grande Corumbā Coxim					8a RM - 01 Belem Marabā 9a RM - 02 Campo Grande Corumbā Dourados Jardim
				Cuiabā Jardim Miranda Nioaque Ponta Porã Rondonõpolis Dourados					10a RM - 01 Fortaleza São Luiz, 11a RM: - 38 Brasīlia Goiânia
				10a RM - 02 Crateus Fortaleza Picos São Luiz Teresina					2a RM - 10 Boa Vista Manaus Porto Velho Tabatinga

		OF DECOMPANY	OUARTA-FEIRA, 11 MAI 1983
3776	SECÃO II	DIÁRIO OFICIAL	

	1	VAG	AS/NAGOS	es de de	TIN CTONAL	,	уал	AS/VAGOS	
CATEGORIA FUNCTONAL	EXISTEN- TES	PESERVANOS	RESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGTOES MILITARES E LO- CALIDADE	CATEGORIA FUNCIONAL	EYISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	PCSERVADOS P/CONCURSO	CACTOROL
DATILÖGRAFO	297	149	148	la RM - 39 Macaē Niterōi Paracambi Petropōlis Resende Rio de Janeiro					Cruz Alta Santiago Santo Angelo Uruguaiana 4a RM - Ol Juiz de Fora
				Vitoria 2a RM - 18 Barueri Bauru Cacapava		,			6a RM - 01 Salvador 7a RM - 01 Natal Recife
		· ·		Osasco Ribeirão Preto Santos São Paulo Sorocaba 3a RM - 19					8a RM - 01 Belem 9a RM - 01 Campo Grande 10a RM - 01
				Allegrete Bage Canoas Cruz Alta General Câmara Pelotas Porto Alegre Rosărio do Sul					Fortaleza 11a RM - 02 Brasilia 12a RM - 03 Tabatinga Manaus
				Santa Maria Santiago Santo Ángelo São Borja Uruguaiana	NUTRICIONISTA	12	0.6	06	la RM - 02 Ltatiaia Resende Rio de Janeiro 3a RM - 01 Bage
				4a RM - 07 Belo Horizonte Juiz de Fora Pouso Alegre Três Corações 5a RM - 07					Cruz Alta Porto Alegre Santa Maria Santiago Santo Angelo Uruguaiana
			•	Cascavel Curitiba Florianopolis Ponta Grossa 6a RM - 04					5a RM - 01 Curitiba Florianopolis
				Aracaju Ilheus Salvador 7a RM - 13					Brasilia 12a RM - 01 Tabatinga Manaus
				Caruaru Fernando de Noronha João Pessoa Maceio Natal Olinda Paud'alho	METEOROLOGISTA TECNICO DE ADMINIS TRAÇÃO	01	01	02	la RM - 01 Rio de Janeiro La RM - 01 Rio de Janeiro Resende
				Recife 8a RM - 03 Belem Maraba 9a RM - 05	TECNICO EM ASSUNTO CULTURAIS	s 02	01	01	ila RM - 01 Brasilia la RM - 01 Rio de Janeiro
				Gampo Grande Corumba Amapa Dourados Jardim	. ASSISTENTE SOCIAL	08	04	04	la RM - 01 Itatiaia Resende Rio de Janeiro 2a RM - 01
				10a RM - 05 Fortaleza São Luiz Teresina 11a RM - 20					Campinas São Paulo '3a RM - Ol Porto Alegre
				Brasīlia Gojānia 12a RM - 09				06	5a RM - 01 Curitiba 1a RM - 03
				Boa Vista Manaus Porto Velho Tabatinga	BIBLIOTECARIO	1:2	06		Rio de Janeiro Resende 7a RM - 01 Recife
ENFERMETRO	47	24	. 23	la RM - 29 Itatiaia Resende Rio de Janeiro					lla RM - 02 Brasilia
			-	2a RM - Ol São Paulo 3a RM - O6 Alegrete Bage	AUX.ENFERMAGEM	53	27	26	la RM - 05 Itatiaia Paracambi Resende Rio de Janeiro

		VA	GAS/VAGOS		CATEGORIA FUNCIONAL		 	AS/VAGOS	
CATEGORIA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIDES MILITARES E LO- CALIDADE	CATEGORIA PONOFONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RCSERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE
				2a RM - 01 Barueri Campinas São Paulo				•	3a RM - 01 Porto Alegre 11a RM - 01 Brasilia
	;			3a RM - 07 Alegrete Bagë Cruz Alta Gen Cāmara	LABORATORISTA -	15	08	07	la RM - 02 Rio de Janeiro Niteroi Resende
				Gen Camara Porto Alegre Rosārio do Sul Santiago Santo Angeló Uruguaiana					2a RM - 01 São Paulo 3a RM - 02 Alegrete Bage
		•		4a RM - 02 Belo Horizonte Juiz de Fora Três Corações				•	Porto Alegre Santa Maria Santiago Santo Angelo Uruguaiana
				5a RM - 01 Curitiba Florianopolis				•	4a RM - 01 Juiz de Fora
R.				6a RM - 01 Salvador					lla RM - 01 Brasilia
d .				7a RM 02 Fernando de Noronha Natal Paud'alho Recife	ADED - ROSA DE ATEN	26	1.3	13	12a RM - 01 Manaus Tabatinga
				8a RM - 01 Belem 9a RM - 01	AOSD - AREA DE ATE <u>n</u> DIMENTO	20			la RM - 01 Niteroi Rio de Janeiro Resende
				Campo Grande - Jardim					2a RM - 01 São Paulo 3a RM - 02
				10a RM - 01 Fortaleza 11a RM - 03					Alegrete Bage Cruz Alta
				Brasilia 12a RM - O2 Boa Vista Manaus					Santa Maria Santiago Santo Angelo Uruguaiana Porto Alegre
TECNICO EM RADIOLOGIA	07	04	03	Porto Velho Labalinga la RM - Ol Itatiaia					4a RM - 01 Juiz de Fora
				Niterõi Rio de Janeiro					5a RM - 01 Curitiba Florianopolis
				3a RM - Ol Alegrete Porto Alegre Santa Maria Santiago Santo Angelo					6a RM - 01 Salvador 7a RM - 01 Recife
				7a RM - 01 Natal Recife					Natál 8a RM – Ol Belém
				12 RM - 01 . Manaus Tabatinga	<u>.</u>				9a RM - 01 Campo Grande 10a RM - 01
AG SERVICOMPLEM:	.09	05	04	la RM - 02 Itatiaia Niteroi					Fortaleza 11a RM - 01 Brasilia
		-		Resende Rio de Janeiro 3a RM - 01	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				12a RM - 01 Manaus Tabatinga
	!			Alegrete Bage Porto Alegre Santiago Santo Angelo	AOSD -OPERAÇÃO DE CALDEIRA	20	10	10	la RM - 01 Rio de Janeiro Resende 2a RM - 01
				Uruguaiana 11a RM - 01 Brasilia	•				São Paulo 3a RM - 01
				12a RM - Q1 Tabatinga					Porto Alegre 4a RM - 01 Belo Horizonte
TECNICO LABORATORIO	10	05	05	Manaus Ta RM - 03 Rio de Janeiro					5a RM - 01 Curitiba
				Rio de Janeiro Niteroi Resende		. !	1		6a RM - 01 Salvador

VAGAS/VAGOS					*		VAGAS/VAGOS			
CATEGORÍA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIOES MILITARES E LO- CALIDADE		CATEGORIA FUNCIONA	EXISTEN TES	RESERVADOS	P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE
				7a RM - 01 Recife 10a RM - 01 Fortaleza 11a RM - 01		•				7a RM - 01 João Pessoa Natal Recife 8a RM - 01 Belém
• •	•									Marabā 9a RM - 02
AOSD - AREA DE CO	101	51	50	Manaus la RM - 10 Rio de Janeiro						Campo Grande Dourados Corumbã
				Resende 2a RM - 04 São Paulo Barueri Campinas			•	•		10a RM - 01 Fortaleza 11a RM - 07 Brasilia Goiania
				3a RM - 10 Alegrete Bage						GOTANTA 1.2a RM - 04 Manaus
		200		Cruz Alta Santa Maria Santiago Santo Angelo Uruguaiana Porto Alegre		TECNICO EM CARTOGRAFI	18 A	. 09	09	la RM - 08 Rio de Janeiro 3a RM - 01 Porto Alegre
			,	4a RM - 04 Belo Horizonte Juiz de Fora		TECNOLOGISTA	23	12	711	la RM - 07 Rio de Janeiro
				5a RM - 04 Curitiba Florianopolis						2a RM - Ol São Paulo 3a RM - Ol
				6a RM - 03 Salvador	t	•				Porto Alegre 7a RM - O2 João Pessoa
				7a RM - 03 Recife João Pessoa						Recife Tla RM - 01 Brasīlia
A			·	8a RM - 02 Belém		METROLOGISTA	08	04	04	la RM - 04 Rio de Janeiro
				9a RM - 02 Campo Grande - 10a RM - 03	٠,	AGENTE TELEC.ELETRIC.	10	05	05	la RM - O2 Rio de Janeiro Resende
				Fortaleza 11a RM - 03 Brasilia	·				• •	lla RM - 01 Brasīlia
			:	Goiánía 12a RM - 03					-	12a KM - 02 Manaus
				Manaus Tabatinga	· ID	DENTIFICADOR DATILOSCO ICO	21	14'	10	la RM - 01 Rio de Janeiro
AUXILIAR DE METEOROLOGÍA	01	01.	0	la RM - Ol Rio de Janeiro						2a RM - 01 São Paulo 3â RM - 01
DESENHISTA	259	0.3.0.	029.	la RM - 08 Niterõi Petropõlis Resende						Porto Alegre 4a RM - Ol
				Rio de Janeiro 2a RM - 03 Barueri						Juiz de Fora 5a RM - Ol Curitiba
	,			Caçapaya Campinas São Paulo		•				6a RM - 01 Salvador 7a RM - 01
				3a RM - 03 Bage General Câmara Porto Alegre Santa Maria Santiago Santo Ângelo						Recife 8a RM - 01 Belem 9a RM - 01 Campo Grande
	,			Uruguaiana 4a RM - 01 Belo Horizonte			. !			10a RM - 01 Fortaleza
	:			Três Corações 5a RM - 02 Curitiba	TE	- CONICO DE CONTABIL ADE	<u>i</u> 68	34	34	lla RM - Ol Brasīlia la RM - O8 Niterōi
•				Ponta Grossa 6a RM - Ol Salvador			-	; !	,	Niteroi Paracambi Petropolis Rio de Janeiro

CATEGORIA FUNCIONAL VAGAS FIGURIAGOS POR					CATEGORIA FUNCIONAL	VAGAS/VAGOS EXISTEN- RESERVADOS RESERVADOS			LANCAG TION MACOS DOD	
CATEGORIA	FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P. ASCENSÃO	PESERVADOS P/CONSURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE		EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	PESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE
and the second seco					2a RM - 03 Barueri Bauru Caçapava Campinas Osasco Ribeirão Preto Santos São Paulo Sorocaba	MOTORISTA OFICIAL	420	210	210	la RM - 47 Niteroi Paracambi Petropolis Resende Rio de Janei Barueri Caçapava Campinas
					3a RM - 03 Alegrete General Cāmara Porto Alegre Rosārio do Sul Santa Maria					Ribeirão Pre Santos São Paulo 3a RM - 21 Alegrete
					Santiago Uruguaiana 4a RM - 02 Belo Horizonte Juiz de Fora Pouso Alegre Três Corações					Bage Canoas Cruz Alta Pelotas Porto Alegre Rosario do S Santo Angelo Santa Maria
					5a RM - 02 Cascavel Curitiba Ponta Grossa 6a RM - 02 Aracaju				1.	Uruguaiana 4a RM - 10 Belo Horizon Juiz de Fora Pouso Alegre Três Coraçõe
	eme .				Ilhēus Salvador 7a RM - 02 Fernando de Noro- nha Maceiõ					5a RM - 08 Cascavel Curitiba Florianopoli Ponta Grossa
	•		,		Natal Paud'alho Recife Olinda 8a RM - O2				•	6a RM - 08 Ilheus Salvador 7a RM - 10 Fernando d
				· -	Belem Maraba 9a RM - O2 Campo Grande					Noronha Natal Olinda Paudialho Recife
			•		Corumba Jardim Dourados TOa RM - O2 Fortaleza			!		8a RM - 05 Belem Maraba 9a RM - 08
					São Luiz Terezina 11a RM - 04 Brasilia					Campo Grand Corumbā Cuiabā Jardim Dourados
					Goiânia - 1:2a RM - 02 Boa Vista Manaus Porto Velho Tabatinga					10a RM - 05 Fortaleza São Luiz Terezina 11a RM - 50
TELEFONIS	STA	14	. 08	06	la RM - Ol Resende Rio de Janeiro					Brasīlia Gofania 12a RM - 15 Manaus
					3a RM - 01 Porto Alegre 4a RM - 01 Belo Horizonte Juiz de Fora	AGENTE DE PORTARIA	285	143	142	Porto Velho Tabatinga la RM - 41 Resende Paracambi Petropolis
			· -		7a RM - 01 Fernando de Noronha João Pessoa Recife					Niteroî Vitoria 2a RM - 14 Barueri Bauru
					9a RM - 01 Campo Grande 10a RM - 01 Fortaleza			,		Caçapava Osasco Ribeirão Pr Santos São Paulo
			-		11a RM - 01 ' Brasīlia 12a RM - 01 Manaus			ž		3a RM - 16 Alegrete Bage Canoas

CATEGORIA FUNCTIONAL	VAGAS/VAGOS:						
CATEGORIA TONCTONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RESERVADOS P/CÓNCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE			
				Cruz Alta Pelotas Porto Alegre Rosărio do Su Santo Āngelo São Borja Santa Maria Santiago Uruguaiana			
				4a RM - 07 Belo Horizont Juiz de Fora Pouso Alegre Três Corações			
				5a RM - 10 Cascavel Curitiba Florianopolis Ponta Grossa Tres Barros 6a RM - 04 Aracaju Ilheus Salvador 7a RM -11 Caruaru			
				Fernando de Noronha João Pessoa Maceio Natal Olinda Paud'alho			
		:		8a RM - 04 Belem Marabā Cuiabā Jardim Miranda Dourados			
	•			10a RM - 07 Fortaleza São Luiz Terezinha			
*	-			lla RM - 13 Brasīlia Goiānia			
				12a RM - 10 Boa Vista Manaus Porto Velho Tabatinga			
ANALISTA DE SISTEMA	05 ,	03	02	la RM - 01 Rio de Janeiro			
				2a RM - 01 São Paulo 3a RM - 01 Porto Alegre			
PROGRAMADOR	04	02	02	11a RM - 02 Brasilia			
OPERADOR DE COMPUT <u>A</u> DOR	1.0	05	05	la RM - 01 Rio de Janeiro 2a RM - 01			
			-	São Paulo 3a RM - 01 Porto Alegre			
				7a RM - 01 Recife			
PERFURADOR DIGITADOR	19	10	09	Brasīlia la RM - O2 Rio de Janeiro			
	•			2a RM - 02 São Paulo 3a RM - 01 Porto Alegre			

CATECODEA CHACTONAL	VA GAS / VA GOS					
CATEGORIA FUNCIONAL	EXISTEN- TES	RESERVADOS P/ASCENSÃO	RESERVADOS P/CONCURSO	VAGAS E/OU VAGOS POR REGIÕES MILITARES E LO- CALIDADE		
				7a RM - 01 Recife		
		:		lla RM - 03 Brasīlia		
				1.2a RM 01 Manaus		

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES Departamento Nacional de Estradas de Rodagem

Diretoria de Pessoal

EDITAL NO 27 /83

O Diretor da Diretoria de Pessoal do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no item 8 da Instrução Normativa no 119/DASP, de 04 de fevereiro de 1981, resolve homologar o resultado final do processo seletivo de Ascensão Funcional para a Categoria de Procurador Autárquico - SJ 1.103.

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	PARTE I	PARTE II	GRAU FINAL
0.1	04027	ZILMA DE ARAŬJO VIANA	60	57	58,5
02	06037	YARA DE ANDRADE MIRANDA	50	57,5	53,7
ÓЗ	ġ0 6	GIL GAMA	50	50	50
			1		

Rio de Janeiro,06 de maio de 1983

PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI

REVISTA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Publicação mensal organizada pela Imprensa Nacional

Nº 95 — Março de 1983

Assinatura anual Cr\$ 8.500,00 Número avulso Cr\$ 850,00

(Temos exemplares disponíveis, a partir do número 41)

Os pedidos de assinatura podem ser feitos à Representação do DIN no Rio de Janeiro (Av. Rodrigues Alves, nº 1), na sede em Brasília (Setor de Indústrias Gráficas, Quadra 6, Lote 800), ou pelo Sistema BRADESCO.